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КХЛ как организация 
 

Коррумпированный розыгрыш плей-офф КХЛ является отображением 
идеологии Путина (Inoprosport.ru) 
Нынешний розыгрыш плей-офф российской хоккейной лиги КХЛ, во многом 
является отображением современной России Владимира Путина.  

перейти к статье 

КХЛ заняла второе место среди самых посещаемых лиг Европы (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Международная федерация хоккея (ИИХФ) на своем официальном сайте 
опубликовала статистику по средней посещаемости европейских чемпионатов.  

перейти к статье 

СКА стал второй по посещаемости командой Европы в сезоне-2017/18 
(Чемпионат.com) 
ИИХФ опубликовала данные о посещаемости европейских клубов и лиг в 
сезоне-2017/18. Три клуба КХЛ вошли в топ-10 - СКА, минское "Динамо" и 
"Йокерит". 

перейти к статье 

ЦСКА, подтянись! Ну сколько можно? Стыдно же, ей богу (Советский 
спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" Дмитрий Пономаренко - о рейтинге 
посещаемости европейских клубов, опубликованном на сайте ИИХФ. 

перейти к статье 

Гендиректор ХК "Лада": руководство позитивно настроено перед советом 
директоров КХЛ (Р-Спорт) 
Руководство "Лады" позитивно настроено перед советом директоров КХЛ в 
конце марта, где определится состав и количество участников лиги на сезон-
2018/19, заявил журналистам генеральный директор тольяттинского клуба 
Владимир Вдовин. 

перейти к статье 

Директор ХК "Лада" Вдовин: приму любое кадровое решение высшего 
руководства клуба (Р-Спорт) 
Генеральный директор тольяттинской "Лады" Владимир Вдовин заявил, что 
согласится с любым решением высшего руководства клуба, если оно решит 
уволить его с занимаемой должности. 

перейти к статье 

Врио губернатора Самарской области Азаров: делаем все, чтобы "Ладу" 
оставили в КХЛ (Р-Спорт) 



 

 

Руководство Самарской области делает все, чтобы КХЛ приняла нужное для 
тольяттинской "Лады" решение и оставила клуб в лиге, заявил агентству РИА 
Новости временно исполняющий обязанности губернатора Дмитрий Азаров. 

перейти к статье 

Толванен подпишет контракт с "Нэшвилл Предаторз" (Газета.Ru) 
Финский журналист Юха Хиителя сообщил, что нападающий "Йокерита" Ээли 
Толванен в скором времени подпишет контракт с "Нэшвилл Предаторз". 

перейти к статье 

Саболич: в таком клубе, как "Адмирал", надо играть не больше двух 
сезонов (Чемпионат.com) 
Нападающий "Торпедо" Роберт Саболич поделился воспоминаниями об игре за 
"Адмирал". 

перейти к статье 

Золотой "гвоздь", или Чего стоит олимпийское золото-2018? 
(Sports.ru/tribuna) 
Удивлен, не скрою. Многие люди, включая немалое количество тех, кто считал 
всех причастных к аббревиатуре OAR предателями родины, сходятся во 
мнении, что победы не пахнут, победителей не судят и прочие, крайне 
бестолковые и стратегические вредные штампы.  

перейти к статье 

"Олимпиадой жизнь не заканчивается" (Известия) 
Легендарный хоккеист Алексей Яшин - о триумфе сборной РФ на Играх в 
Южной Корее и предстоящем мировом первенстве в Дании 

перейти к статье 

Виталий Кравцов – главное открытие Кубка Гагарина 
 

Кравцов установил рекорд Кубка Гагарина по очкам для игроков моложе 
19 лет (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
18-летний нападающий "Трактора" Виталий Кравцов отдал голевую передачу в 
четвертом матче серии против "Салавата Юлаева" и набрал 10-е (6+4) очко в 
нынешнем Кубке Гагарина.  

перейти к статье 

18-летний Виталий Кравцов превзошел достижение Алексея Яшина по 
очкам в плей-офф (Чемпионат.com) 
Нападающий челябинского "Трактора" Виталий Кравцов отметился двумя 
результативными передачами в четвертом матче серии с уфимским 
"Салаватом Юлаевым".  

перейти к статье 

Ишматов: форварда "Трактора" Кравцова можно назвать главным 
открытием Кубка Гагарина (Р-Спорт) 
Нападающего челябинского "Трактора" Виталия Кравцова уже можно назвать 
главным открытием розыгрыша Кубка Гагарина, заявил корреспонденту РИА 
Новости заслуженный тренер России Рафаил Ишматов. 

перейти к статье 



 

 

У нас растет новая суперзвезда. В 18 лет он зажигает в плей-офф 
(Sports.ru/tribuna) 
Виталий Кравцов - главное открытие Кубка Гагарина-2018 

перейти к статье 

Подарок за подарок. Как "Трактор" сравнял счет в серии в "Салаватом" 
(Советский спорт) 
Наставник "Трактора" Анвар Гатиятулин в свой день рождения впервые в серии 
доверил ворота Василию Демченко, который подарил тренеру победу.  

перейти к статье 

Кравцов уже круче Яшина! "Салават" ему только помогает 
(Чемпионат.com) 
Вундеркинд помог "Трактору" сравнять счет в серии. 

перейти к статье 

Рекорд Кравцова в день рожденья Гатиятулина: "Трактор" догнал Уфу 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Новое достижение Виталия Кравцова, ротация голкиперов в "Тракторе" и 
победа как лучший подарок главному тренеру - в обзоре четвертого матча 
полуфинала Востока между "Трактором" и "Салаватом Юлаевым".  

перейти к статье 

Губарев: "Трактор" должен сделать все возможное и невозможное для 
победы над "СЮ" (Р-Спорт) 
Хоккеисты челябинского "Трактора" должны сделать на льду все возможное и 
невозможное, чтобы победить уфимский "Салават Юлаев" и пробиться в финал 
Восточной конференции плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), 
заявил в преддверии четвертого матча серии генеральный менеджер 
челябинской команды Евгений Губарев. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Прогноз на 1/4 финала от Ярослава Люзенкова (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
"Сибирские Снайперы" завершили поход за Кубком Харламова, уступив в 
первом раунде плей-офф "Белым Медведям". Главный тренер новосибирской 
команды Ярослав Люзенков подвел итоги сезона и спрогнозировал исходы 
четвертьфинальных серий. 

перейти к статье 

Прогноз на 1/4 финала от Льва Бердичевского (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
Главный тренер "Русских Витязей" Лев Бердичевский подвел итоги сезона для 
своей команды и поделился прогнозами на четвертьфинальные серии.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Соперники за плей-офф (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 



 

 

"Динамо СПб" и "Бирюса" в Петербурге разыграют очки, необходимые для 
попадания в решающую стадию чемпионата ЖХЛ.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Моменты дня. Битва в Ярославле и спасение Уфы (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
Вчера четвертые матчи полуфинальных серий прошли на Западе, третьи - на 
Востоке. Во всех сильнее оказались гостевые команды. О самых ярких 
моментах дня - в традиционной рубрике KHL.ru.  

перейти к статье 

Андрей Николишин: В финале Запада все равно будут СКА и ЦСКА. Это 
объективно (Советский спорт) 
Чемпион мира-1993, известный тренер Андрей Николишин поделился своим 
мнение о сериях четвертьфиналов в Кубке Гагарина. 

перейти к статье 

Тренерские сценарии для "Авангарда": от "много слов - мало дела" до 
"жесткача" и "черного плаща" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Свеженазначенный президент "Авангарда" легенда клуба Сушинский выдержал 
паузу (совсем не МХАТовскую - а ровно такую, как надо было) и познакомил 
общественность с первыми решениями.  

перейти к статье 

Хацей: в "Югре" нам удалось вырастить молодых игроков, запустим это и 
в Омске (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Югры" Евгений Хацей прокомментировал для 
"Чемпионата" информацию о том, что он перейдет работать в омский 
"Авангард" на пост помощника президента Максима Сушинского. 

перейти к статье 

Омская революция. Что ждет "Авангард" с новым руководством? 
(Sports.ru/tribuna) 
Этот сезон КХЛ еще не закончен, но уже потихоньку начинают накапливаться 
интриги на следующий.  

перейти к статье 

У "Салавата Юлаева" в команде нет дисциплины, "Магнитка" в шаге от 
пропасти (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор четвертых матчей Восточной конференции. 

перейти к статье 

Не магнитят. Кажется "Металлург" в этом сезоне уже закончился 
(Чемпионат.com) 
Вратари "Магнитки" вновь ошибаются. 

перейти к статье 

Победа к юбилею: Казань удвоила перевес в серии с "Магниткой" 
(Советский спорт) 



 

 

Связка "Гарипов-Зарипов" - пока ключ к успеху "Ак Барса" в полуфинале 
Востока. Первый творит магию в воротах, второй - набирает очки в третьей игре 
подряд.  

перейти к статье 

Дубль Коваржа не помог Магнитогорску. "Ак Барс" повел в серии 3-1 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
В четвертом поединке серии "Ак Барс" сумел в Магнитогорске сломить 
сопротивление "Металлурга" (3:2).   

перейти к статье 

Легионеры "в режиме бога": "Ак Барс" вынес "Магнитку" и повел в серии 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Джастин Азеведо теперь лучший бомбардир Кубка Гагарина 

перейти к статье 

Что делать, когда лучшие паспортисты в Питере и Москве? 
(Sports.ru/tribuna) 
Кажется, в Казани знают ответ. Пыхти не пыхти, а легионеры в этой версии "Ак 
Барса" решают все 

перейти к статье 

Ярославская шпана. Они не побоялись СКА (Чемпионат.com) 
Четвертый матч серии между СКА и "Локомотивом" запомнится вовсе не 
уверенной победой петербуржцев, а непрекращающейся бойней.  

перейти к статье 

Детский тренер Денисенко: "В матчах со СКА все увидели стиль игры 
Гриши" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Успехи в школе и на льду, отсутствие проблем с дисциплиной и прекрасное 
понимание хоккея - детский тренер Григория Денисенко Борис Пушкарев 
рассказал KHL.ru много интересного о своем воспитаннике.  

перейти к статье 

Он вырубил победителя Олимпиады, а через месяц будет восхищать 
Россию на ЧМ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"СЭ" рассказывает о 17-летнем нападающем "Локомотива" Григории Денисенко  

перейти к статье 

"СКА - "Локомотив" - плей-офф по-русски!" Драки, которые украшают 
хоккей (Чемпионат.com) 
Хоккейные люди не дадут соврать. 

перейти к статье 

Хоккейный клуб "Торпедо" назначил Голубовского генеральным 
менеджером (ТАСС) 
Решение об учреждении должности генерального менеджера было принято на 
заседании правления клуба, которое прошло 21 марта 

перейти к статье 

"Может быть, Скудра - великий?" Новый генменеджер "Торпедо" - о 
будущем команды (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Ян Голубовский рассказал "СЭ" о своих ближайших планах на новом посту 



 

 

перейти к статье 

Вопрос о главном тренере "Торпедо" будет рассмотрен в ближайшее 
время (Р-Спорт) 
Вопрос о главном тренере "Торпедо" будет рассмотрен правлением 
нижегородского хоккейного клуба в ближайшее время, сообщается на сайте 
торпедовцев. 

перейти к статье 

Скудра: хочу продолжить работу в "Торпедо", выжимаем из команды 
максимум (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра заявил о желании продолжить 
работу в клубе. 

перейти к статье 

Мартемьянов: рассматриваю варианты, в том числе с "Амуром", решение 
приму позже (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов сообщил, что пока не принял 
решение о том, где продолжит работу.  

перейти к статье 

Кирилл Рассказов: "В раздевалке шутники советовали просить хотя бы 78 
миллионов" (Russia-hockey.ru) 
Гостем Russia-Hockey.ru стал 25-летний воспитанник омского хоккея, с которым 
"Амур" первым в это межсезонье подписал новый контракт  

перейти к статье 

Кознев: новая задача "Северстали" должна быть амбициознее, чем выход 
в плей-офф КХЛ (Р-Спорт) 
Задача "Северстали" на следующий сезон должна быть более амбициозной, 
чем попадание в плей-офф КХЛ, считает директор череповецкого хоккейного 
клуба Алексей Кознев. 

перейти к статье 

Павел Зубов: Хочу побывать на кладбище Сент-Женевьев-де-Буа. Там о 
дореволюционной России многое можно понять (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 
Тренер "Сибири" Павел Зубов - о дореволюционной России, парадигмах, мощи 
обсценной лексики и гении Алексея Ковалева 

перейти к статье 

Галым Мамбеталиев: "Барыс" сжег много бензина, а запасы не 
восполнил" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Исполняющий обязанности главного тренера "Барыса" Галым Мамбеталиев в 
интервью KHL.ru - о причинах непопадания в плей-офф, легионерах, проблемах 
команды и положительных уроках непростого сезона.  

перейти к статье 

Обзор дня: Есть ли у "Локомотива" шанс пройти СКА? Похоже, что нет 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Игроки "Локомотива" уверены в том, что дожмут СКА. И игра в Ярославле не 
будет последним домашним матчем. Не знаю, не знаю.  

перейти к статье 



 

 

Другие Лиги 
 
Андрей Миронов: "Динамо" дало мне дорогу в жизнь (Советский спорт) 
Защитник Андрей Миронов, который расторг контракт с "Колорадо Эвеланш". 

перейти к статье 

Артемий Панарин: "В гонке бомбардиров болею за Малкина и Кучерова. 
Но там все - звери" (Спорт экспресс) 
В ночь со вторника на среду "Коламбус" благодаря хет-трику российского 
форварда обыграл "Рейнджерс" (5:3).  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Сборная России в апреле проведет в Сочи матчи с Германией в рамках 
Еврочелленджа (Чемпионат.com) 
Сборная России проведет два матча в рамках Еврочелленджа с командой 
Германией. Игры пройдут в Сочи 6 и 7 апреля. 

перейти к статье 

Разное 
 

Полежаев рассказал, как делил с Рощупкиным "Авангард" и "Иртыш" (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
Полежаев рассказал, как делил с Рощупкиным "Авангард" и "Иртыш"  

перейти к статье 

Манчини: СКА - одна из самых сильных команд в мире (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Зенита" Роберто Манчини выразил мнение, что СКА является 
одной из самых сильных команд в мире.  

перейти к статье 

Судьи Гофман и Оленин вошли в окончательный состав судейского 
корпуса на ЧМ-2018 (Чемпионат.com) 
Стал известен окончательный состав судейского корпуса, который будет 
работать на матчах чемпионата мира 2018 года в Дании. 

перейти к статье 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Коррумпированный розыгрыш плей-офф КХЛ является отображением 
идеологии Путина (Inoprosport.ru, Москва, 21 марта 2018) 
Нынешний розыгрыш плей-офф российской хоккейной лиги КХЛ, во многом 
является отображением современной России Владимира Путина, - пишет 
канадское издание CBC, ссылаясь на слова российского спортиивного 
обозревателя Славы Маламуда.  
Маламуд, который родился и вырос в Советском Союзе, - уточняет CBC, - 
заявляет, что российский хоккей полон кумовства и коррупции, и все это идет в 
одну ногу с политической идеологией российского президента. 
В четвертьфинальном сражении престижного Кубка Гагарина темпераментный 
андердог в лице череповецкой "Северстали" противостоял действующему 
чемпиону, санкт-петербургскому СКА. Последний из матчей завершился 
неоднозначным голом, который, по словам Маламуда, говорит о многом.  
"Если посмотреть повтор - там был почти футовый офсайд. Шайба совершенно 
точно вышла из зоны. Не заметить этого практически невозможно. Объяснение 
КХЛ, в котором они заявили, что у них не было камеры нужного ракурса, просто 
смехотворны", - сказал Маламуд в интервью с Пией Чаттопадхай на 
американском радио. 
Маламуд высказывается в том свете, что победа СКА в данной серии является 
метафорой из хоккея для жизни в России под руководством Путина.  
"За время своего правления Путин очень методично искоренял все признаки 
свободного демократического общества в России", - говорит он. 
"Он, по сути, возвестил себя царем России, завладев большинством крупных 
СМИ, а затем обратив свой взор на крупные компании и за 18 лет избавившись 
от политической оппозиции", - объяснил Маламуд. 
"Владельцами лиги являются его дружки, и тот факт, что это год президентских 
выборов, и он активно использует хоккеистов в своих предвыборных 
кампаниях... я хочу сказать, не нужно быть гением, чтобы провести прямую 
между этими двумя точками". 
Итак, вот что происходит в КХЛ: для тех, кто по-прежнему не может постичь 
банальности всего зла в "русском стиле" ... Вся лига в этом году подстроена 
так, чтобы позволить СКА одержать победу. Это команда Путина, год выборов 
Путина, она битком набита Олимпийцами из ОАР.  
Представление Маламуда о фальши в хоккее отображает цинизм в русской 
культуре, который, согласно словам журналиста Михаила Идова, "стал 
самоцелью". 
Автор книги под названием "Dressed up for a riot", в которой он вспоминает о 
годах, прожитых в России, заявил на том же радио-шоу, что в России все 
подстроено, потому что все принимают это как данное. 
Фраза "зло всегда побеждает" заставила меня задуматься о том, что русская 
апатия/фатализм имеет что-то общее с отсутствием сюжетных линий об 
андердогах в поп-культуре. Дети растут без историй о том, как победы 
одерживают "маленькие люди". Авторов учат, что хэппи-энды - это неприлично.  
Так почему же русские принимают всю эту фальш? 
Для тех, кто жил в криминальном хаосе минувших лет, согласно словам Идова, 
Путин символизирует стабильность. Даже при слабой внутренней валюте жизнь 
кажется им хорошей. 



 

 

"Они в любом случае живут лучше, чем в 90-х и в последние несколько 
десятилетий существования Советского Союза, которые большинство 
сторонников Путина по-прежнему помнят вполне отчетливо", - говорит он.  

http://inoprosport.ru/post/24843-korrumpirovannyy-rozygrysh-pley-off-kkhl-
yavlyayetsya-otobrazheniyem-ideologii-putina?r=translations 

К заголовкам сообщений 

КХЛ заняла второе место среди самых посещаемых лиг Европы (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018) 
Международная федерация хоккея (ИИХФ) на своем официальном сайте 
опубликовала статистику по средней посещаемости европейских чемпионатов. 
Второе место в списке заняла КХЛ, игры которой в среднем посещают 6 234 
зрителя. 
Первое место заняла Национальная лига Швейцарии (6833), тройку лучших 
замкнула Немецкая хоккейная лига (5996).  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-zanyala-vtoroe-mesto-sredi-samyh-

poseschaemyh-lig-evropy-1386516/ 

Похожие сообщения (4): 

• Sport.ру, Москва, 21 марта 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 21 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Sport24.ru, Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

СКА стал второй по посещаемости командой Европы в сезоне-2017/18 
(Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
ИИХФ опубликовала данные о посещаемости европейских клубов и лиг в 
сезоне-2017/18. Три клуба КХЛ вошли в топ-10 - СКА, минское "Динамо" и 
"Йокерит". 
1. "Берн", Берн (средняя посещаемость - 16 371, заполняемость арены - 
95,56%) 
2. СКА, Санкт-Петербург (11 847, 94,78%)  
3. "Динамо", Минск (11 738, 77,81%) 
4. "Айсбэрен", Берлин (11 384, 80,17%)  
5. "Келнер Хайе", Кельн (11 222 60,66%) 
6. "Йокерит", Хельсинки (10 415, 76,22%)  
7. "Адлер", Мангейм (10 191, 74,93%)  
8. "Фрелунда", Гетеборг (9667, 80,26%)  
9. "Цюрих", Цюрих (8863, 79,13%)  
10. "Спарта", Прага (8708, 50,16%). 

https://www.championat.com/hockey/news-3380933-ska-stal-vtoroj-po-
poseschaemosti-komandoj-evropy-v-sezone-201718.html 

Похожие сообщения (10): 

• БезФормата.Ru Санкт-Петербург (sanktpeterburg.bezformata.ru), Санкт-
Петербург, 21 марта 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 марта 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 21 марта 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 21 марта 2018 

http://inoprosport.ru/post/24843-korrumpirovannyy-rozygrysh-pley-off-kkhl-yavlyayetsya-otobrazheniyem-ideologii-putina?r=translations
http://inoprosport.ru/post/24843-korrumpirovannyy-rozygrysh-pley-off-kkhl-yavlyayetsya-otobrazheniyem-ideologii-putina?r=translations
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-zanyala-vtoroe-mesto-sredi-samyh-poseschaemyh-lig-evropy-1386516/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-zanyala-vtoroe-mesto-sredi-samyh-poseschaemyh-lig-evropy-1386516/
https://www.sport.ru/hockey/SKA_-_vtoroy_v_spiske_samyh_poseschaemyh_klubov_Evropy/article391908/
http://newsru.biz/sport/ska-vtoroj-v-spiske-samyx-poseshhaemyx-klubov-evropy/
http://allhockey.ru/news/show/320455-KHL_zanyala_vtoroe_mesto_sredi_samyh_poseschaemyh_lig_Evropy
https://sport24.ru/news/hockey/2018-03-21-kkhl--vtoraya-liga-v-yevrope-po-poseshchayemosti
https://www.championat.com/hockey/news-3380933-ska-stal-vtoroj-po-poseschaemosti-komandoj-evropy-v-sezone-201718.html
https://www.championat.com/hockey/news-3380933-ska-stal-vtoroj-po-poseschaemosti-komandoj-evropy-v-sezone-201718.html
http://sanktpeterburg.bezformata.ru/listnews/vtorim-v-spiske-samih-poseshaemih/65708030/
http://sanktpeterburg.bezformata.ru/listnews/vtorim-v-spiske-samih-poseshaemih/65708030/
https://newsae.ru/novosti/21-03-2018/hokkeynyy_klub_ska_stal_vtorym_v_evrope_po_poseschaemosti_matchey_v_sezone-2017_18/
http://www.hockey-world.net/khl/190711-ska-stal-vtorym-klubom-po-poseshchaemosti-v-evrope-v-sezone-2017-18
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_64337/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/32911341/


 

 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Kaliningrad-life.ru, Калининград, 21 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 21 марта 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 21 марта 2018 

• Советский спорт, Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА, подтянись! Ну сколько можно? Стыдно же, ей богу (Советский 
спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Обозреватель "Советского спорта" Дмитрий Пономаренко - о рейтинге 
посещаемости европейских клубов, опубликованном на сайте ИИХФ. 
Начну с более глобальных данных. Увы, по данным ИИХФ наша КХЛ оказалась 
второй не в мире, а всего лишь в Европе. По крайней мере, по посещаемости 
матчей. 
По данным международной федерации хоккея в этом списке лидирует 
швейцарская лига - посмотреть на игры ее клубов приходит в среднем 6833 
зрителя. Матчи КХЛ посещают, опять же в среднем, 6234 болельщика. Дальше 
идет немецкая лига - 5996, шведская - 5669, чешская - 5445 и финская - 4254. 
Удручают показатели вроде бы хоккейных держав, имеющих национальные 
чемпионаты. В Казахстане (16 место) на хоккей приходит в среднем 561 
человек. А Белоруссия оказалась и вовсе на последнем, 20-м месте в Европе - 
371 зритель на матче. Но тут надо сделать оговорку, что посещаемость на 
играх "Барыса" и минского "Динамо" идут в копилку КХЛ. 
Могла ли КХЛ выйти на первое место в Европе? 
Без сомнения! Целый ряд наших клубов лишь только продолжает мечтать об 
аншлагах. Но главные претензии все же к Москве. ИИХФ также опубликовала 
Топ-100 самых посещаемых клубов Европы. И вот там в тройке лучших 
оказалось сразу две наших команды - СКА и минское "Динамо". 
Из столицы же России более менее неплохо выглядит "Спартак" - 16 место, 
7493 зрителя. Хотя и красно-белые в прошедшем сезоне заполняли арену в 
Парке Легенд только на 63 процента. Но у московского "Динамо" дела гораздо 
хуже - 44 место, 5531 зритель. И традиционно плохо привлекает зрителей 
ЦСКА. На матчи одного из лидеров КХЛ приходит в среднем 3912 человек (92 
место). 
Много уже копий сломано на эту тему. И понятно, что спонсоры-руководители у 
армейского клуба настолько крутые, что на их решения и руководство КХЛ вряд 
ли может серьезно повлиять... 
Но неужели самим не стыдно влачиться в конце первой сотни, занимая место в 
рейтинге ниже "Сарыарки" из Караганды и "Молота-Прикамья" из Перми, 
выступающих в ВХЛ?! И ведь это армейцы еще добавили по сравнению с 
прошлым сезоном. Год назад они завершили чемпионат на 111-й позиции в 
Европе. 
Один из самых богатых клубов-олигархов, многолетний лидер КХЛ играет в 
стареньком допотопном дворце. Ну сколько можно тыкать этим в глаза его 
руководителям? 
Вот сейчас все идет к тому, что в западном финале Кубка Гагарина опять 
встретятся два армейских суперклуба. Это культовое дерби! Оно привлечет 
внимание всей страны. А я знаю, что болельщики СКА и ЦСКА есть и за 
рубежом - в том же Казахстане и Германии. 
На эти матчи почтут своим долгом прийти персоны из московского бомонда - 
политики, звезды шоу-бизнеса, бизнесмены... Билеты взлетят в цене... И все 
это опять будет происходить в стареньком пятитысячнике! 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ska-vtoroy-v-spiske-samyh-poseschaemyh-klubov-evropy-1386513/
http://kaliningrad-life.ru/sport/ska-stal-vtorym-po-poseschaemosti-hokkeynym-klubom-evropy.html
https://www.sport.ru/hockey/SKA_-_vtoroy_v_spiske_samyh_poseschaemyh_klubov_Evropy/article391908/
http://newsru.biz/sport/ska-vtoroj-v-spiske-samyx-poseshhaemyx-klubov-evropy/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040645-ska-stal-vtorym-po-poseschaemosti-klubom-v-evrope


 

 

Рядовой же болельщик опять останется дома у телевизора. ЦСКА такой 
политикой годами планомерно отучает людей ходить на хоккей. Ну как же так 
можно? Пусть у нас спорт далек от коммерции. Но ведь клуб КХЛ - не игрушка 
для олигархов. Это социальный и, пожалуй, отчасти политические проект. И, 
если уж за него браться, то надо подходить к делу со всей серьезностью и 
ответственностью. 
Тем более, что простое и уже не раз проверенное решение лежит на 
поверхности. Жалко денег на новый дворец? Ну арендуйте на плей-офф и на 
ряд топовых матчей регулярки "Мегаспорт" или вот хотя бы сейчас арену в 
Парке легенд. Что мешает-то? 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040713-cska-podtjanis-nu-skolko-mozhno-
stydno-zhe-ej-bogu 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор ХК "Лада": руководство позитивно настроено перед советом 
директоров КХЛ (Р-Спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Руководство "Лады" позитивно настроено перед советом директоров КХЛ в 
конце марта, где определится состав и количество участников лиги на сезон-
2018/19, заявил журналистам генеральный директор тольяттинского клуба 
Владимир Вдовин. 
"Лада" по итогам регулярного чемпионата КХЛ-2017/18 заняла 13-е место в 
турнирной таблице Восточной конференции и не попала в плей-офф. 
Тольяттинский клуб набрал 50 очков в 56 матчах, что является худшим 
результатом за время выступления в лиге. В течение чемпионата "Лада" 
фигурировала в числе клубов, которые могут покинуть КХЛ по завершении 
сезона. 
"В конце марта состоится совет директоров КХЛ, на котором будет принято 
решение о составе и количестве участников следующего сезона. Со своей 
стороны клуб подал все документы. В эту работу включились (врио губернатора 
Самарской области) Дмитрий Азаров и (министр спорта Самарской области) 
Дмитрий Шляхтин, они провели ряд переговоров. Эти переговоры должны дать 
результат. Мы настроены позитивно, все должно быть хорошо. Есть к нам 
вопросы. Основной - наличие бюджетного финансирования", - заявил Вдовин 
на пресс-конференции по итогам сезона-2017/18. 
"Мы получили гарантии (по бюджету) от руководства "АвтоВАЗа" и руководства 
Самарской области. Если мы получаем добро (от КХЛ) и идем в сезон, то нам 
предстоит снижать (расходы). Есть механизмы для этого. 60% бюджета клуба 
приходят к нам из областного бюджета, остальное мы получаем от "АвтоВАЗа" 
и за счет собственных заработанных средств", - продолжил гендиректор. 
Ранее министр спорта Самарской области Дмитрий Шляхтин сообщил 
агентству РИА Новости, что в КХЛ были направлены гарантии по бюджету 
"Лады" на следующий сезон на 550 млн рублей. 
"Руководство "АвтоВАЗа" подтвердило финансирование в прежних объемах, а 
Дмитрий Шляхтин подтвердил финансирование клуба в прежних объемах от 
области. У нас в контракте прописано, что мы не имеем права разглашать 
точную цифру финансирования от "АвтоВАЗа". Нам ничего не срезают, но и не 
добавляют. По зарплате мы на 26-м месте из 27 (команд) в КХЛ. Журналисты 
одного издания в своей публикации нам прибавили примерно 17%", - отметил 
Вдовин.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134388967.html 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040713-cska-podtjanis-nu-skolko-mozhno-stydno-zhe-ej-bogu
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040713-cska-podtjanis-nu-skolko-mozhno-stydno-zhe-ej-bogu
https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134388967.html


 

 

Похожие сообщения (13): 

• Profi-news.ru, Москва, 21 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 21 марта 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 21 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018 

• 365 дней (365news.biz), Москва, 21 марта 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 21 марта 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 марта 2018 

• БезФормата.Ru Тольятти (tolyatti.bezformata.ru), Тольятти, 21 марта 2018 

• ХК Лада (hclada.ru), Тольятти, 21 марта 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 21 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Каширский курьер (kashira.news), Кашира, 21 марта 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Директор ХК "Лада" Вдовин: приму любое кадровое решение высшего 
руководства клуба (Р-Спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Генеральный директор тольяттинской "Лады" Владимир Вдовин заявил, что 
согласится с любым решением высшего руководства клуба, если оно решит 
уволить его с занимаемой должности. 
"Лада" в сезоне-2017/18 заняла 13 место в Восточной конференции КХЛ, 
набрав 50 очков в 56 матчах, что является худшим результатом клуба за время 
выступления в лиге. 
"Не моя прерогатива менять самого себя. Есть руководство выше, если оно 
примет такое решение, то я соглашусь с ним. Мы несколько раз встречались с 
руководством по ходу сезона и разговаривали, но было понимание, что 
проблема не во Вдовине и не в (главном тренере Артисе) Аболсе, а увольнение 
ничего не даст, когда столько травмированных. Либо надо доставать 100-200 
миллионов рублей, покупать новых игроков и тогда уже спрашивать 
(результат)", - заявил Вдовин журналистам на пресс-конференции по итогам 
сезона. 
"Команда на сезон-2017/18 была собрана достаточно боевая. Мы понимали, что 
имея такой состав можно претендовать на плей-офф. За четыре сезона это 
самый сбалансированный состав. К сожалению, череда серьезных травм 
лидеров и короткая скамейка повлияли на результат команды. Мы по идее 
должны были сходить к руководству и попросить какие-то средства на усиление 
состава, но мы живем в рамках бюджета", - продолжил директор. 
"Лада" выступала в КХЛ с момента основания лиги в 2008 году, но покидала ее 
на четыре года (2010-2014) из-за проблем с финансированием и 
несоответствием арены требованиям регламента. 
"Прошло четыре года после нашего возвращения в КХЛ, команда строится, 
тогда мы пришли на пустое место. Первые два года понятно (шло 
становление), третий год (сезон-2016/17) должен был быть успешным, но пауза 
в финансах, четырехмесячная невыплата зарплаты, привела к тому, что в 
какой-то момент ребята перестали верить нам. Когда финансовая ситуация 
выровнялась "глаза уже потухли", - отметил Вдовин.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134392922.html 

Похожие сообщения (6): 

• Profi-news.ru, Москва, 21 марта 2018 

https://profi-news.ru/sport/20180321/664942/
https://www.sports.ru/hockey/1061467508.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rukovodstvo-lady-pozitivno-nastroeno-pered-sovetom-direktorov-khl-1386610/
http://365news.biz/news/sport/37387-gendirektor-hk-lada-rukovodstvo-pozitivno-nastroeno-pered-sovetom-direktorov-khl.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI835584_V_Lade_pozitivno_nastrojeny_pered_reshajushhim_sovetom_direktorov_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI835584_V_Lade_pozitivno_nastrojeny_pered_reshajushhim_sovetom_direktorov_KKhL
http://tolyatti.bezformata.ru/listnews/zhdem-sovet-direktorov-khl/65722400/
https://hclada.ru/news/lada/podtverdili_v_ligu_byudzhet_v_800_millionov_rubley_zhdem_sovet_direktorov_kkhl/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lade-garantirovali-byudzhet-v-800-millionov-rubley-na-sezon-2018-19-1386664/
http://kashira.news/vdovin-rukovodstvo-garantirovalo-lade-byudzhet-v-800-mln-rublej-na-sezon-2018-19/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/32916099/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134392922.html
https://profi-news.ru/sport/20180321/665050/


 

 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 21 марта 2018 

• Каширский курьер (kashira.news), Кашира, 21 марта 2018 

• 365 дней (365news.biz), Москва, 21 марта 2018 

• БезФормата.Ru Тольятти (tolyatti.bezformata.ru), Тольятти, 21 марта 2018 

• ХК Лада (hclada.ru), Тольятти, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Врио губернатора Самарской области Азаров: делаем все, чтобы "Ладу" 
оставили в КХЛ (Р-Спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Руководство Самарской области делает все, чтобы КХЛ приняла нужное для 
тольяттинской "Лады" решение и оставила клуб в лиге, заявил агентству РИА 
Новости временно исполняющий обязанности губернатора Дмитрий Азаров. 
"Лада" в течение чемпионата фигурировала в числе клубов, которые могут 
покинуть КХЛ по завершении сезона-2017/18. 
"Работа проделана большая, и это не только переговорный процесс, но и 
письма, и гарантии. Говорить о результате все же рано. Ситуация по "Ладе" 
очень непростая, но мы продолжаем эту работу. Раскрывать подробности пока 
просто нельзя, так как это может навредить процессу, но поверьте, что мы 
делаем все для того, чтобы нужное решение для команды было принято", - 
заявил Азаров.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134408937.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Толванен подпишет контракт с "Нэшвилл Предаторз" (Газета.Ru, Москва, 
21 марта 2018) 
Финский журналист Юха Хиителя сообщил, что нападающий "Йокерита" Ээли 
Толванен в скором времени подпишет контракт с "Нэшвилл Предаторз". Об 
этом Хиителя написал на своей странице в твиттере. 
Хоккеист прибудет в расположение "Нэшвилла" сразу после вылета "Йокерита" 
из плей-офф. 

https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/03/21/n_11315161.shtml 

Похожие сообщения (6): 

• Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 21 марта 2018 

• Советский спорт , Москва, 21 марта 2018 

• Sport24.ru, Москва, 21 марта 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Саболич: в таком клубе, как "Адмирал", надо играть не больше двух 
сезонов (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Нападающий "Торпедо" Роберт Саболич поделился воспоминаниями об игре за 
"Адмирал". 
"КХЛ - сильнейшая лига Европы. "Адмирал" был хорошим выбором для меня, 
хотя это было не единственное предложение из КХЛ. Я прекрасно знал, что во 

http://kashira.news/direktor-hk-lada-vdovin-primu-lyuboe-kadrovoe-reshenie-vysshego-rukovodstva-kluba/
http://365news.biz/news/sport/37462-direktor-hk-lada-vdovin-primu-lyuboe-kadrovoe-reshenie-vysshego-rukovodstva-kluba.html
http://tolyatti.bezformata.ru/listnews/zhdem-sovet-direktorov-khl/65722400/
https://hclada.ru/news/lada/podtverdili_v_ligu_byudzhet_v_800_millionov_rubley_zhdem_sovet_direktorov_kkhl/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134408937.html
http://allhockey.ru/news/show/320503-Vrio_gubernatora_Samarskoj_oblasti_delaem_vse_chtoby_Ladu_ostavili_v_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1061487018.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/03/21/n_11315161.shtml
https://www.championat.com/hockey/news-3381331-tolvanen-podpishet-kontrakt-s-neshvillom-posle-vyleta-jokerita-iz-plej-off.html
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=https%3A%2F%2Fwww.gazeta.ru%2Fsport%2Fnews%2F2018%2F03%2F21%2Fn_11315161.shtml&lang=ru&stid=N-SghB703Z11&rubric=sport&from=rubric
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/32916672/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040756-forvard-jokerita-tolvanen-podpishet-kontrakt-s-neshvillom
https://sport24.ru/news/hockey/2018-03-21-smi-napadayushchiy-yokerita-tolvanen-pereydet-v-nkhl-uzhe-v-etom-sezone
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/32917182/


 

 

Владивостоке мне предстоят многочисленные перелеты в ходе сезона, но это 
абсолютно не пугало. Я был готов к этому. К новым реалиям адаптировался 
быстро, но в конце сезона все же накопилась усталость. Считаю, что в таком 
клубе, как "Адмирал", надо играть не больше двух сезонов. Организм ведь не 
железный. 
"Адмирал" в этом году стал аутсайдером Востока? Тут целый комплекс причин. 
Финансовые проблемы и, как следствие, потеря игроков и смена тренерского 
штаба. Ткачев, например, в "Салават" перешел... А я-то в начале сезона думал, 
что все будет так же хорошо, как и прежде. Я понимал, что надо сменить 
обстановку. У меня было несколько предложений от клубов КХЛ, и самым 
подходящим оказалось предложение "Торпедо". Было интересно сыграть в 
таком сильном амбициозном клубе, стабильно попадающем в плей-офф". 

https://www.championat.com/hockey/news-3381265-sabolich-v-takom-klube-kak-
admiral-nado-igrat-ne-bolshe-dvuh-sezonov.html 

Похожие сообщения (1): 

• ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Золотой "гвоздь", или Чего стоит олимпийское золото-2018? 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 21 марта 2018) 
Прям уже ощущаю, как набирают воздуха в грудь любители рассуждений на 
тему, что "сейчас все научились играть в хоккей", "слабых соперников нет", и 
все такое прочее. Сообщаю как ни учи людей играть, средний уровень по 
стране никто не отменял. Команды-аутсайдеры могут выдать один сильный 
матч за турнир, даже два. Даже могут грохнуть кого-то из немотивированных 
фаворитов. Но это не система. Касаемо тех ж немцев, уровень Duetsche 
Eishockey Liga как минимум по финансовым параметрам не то, чтобы не 
сравним с уровнем КХЛ, о немецкой лиге в таком контексте и вспоминать то 
как-то некорректно. Да, хоккейные "нищеброды" решили собраться и грохнуть 
всех, кого смогут, в конце концов, когда еще на нормальной Олимпиаде им 
выше четвертьфинала не светит даже при самом радужном раскладе. И эта 
самоотдача чуть было не привела их к триумфу. Хотя, почему не привела? 
Создалось впечатление, что весь мир болел именно за них, они в финале, с 
медалями и в шаге от первой ступени пъедестала. Сказка о Золушке, пусть и не 
с совсем пафосным, но вполне запоминающимся финалом. Скажи им такое лет 
5-6 назад - обиделись бы за издевку. 
И тем бледнее на фоне этого прорыва выглядят те, кто теперь числится 
Олимпийскими чемпионами-2018. Именно числится. Почему? Объясню. Май, 
Чемпионат мира. Точнее даже конец апреля, когда состав формироваться 
начнет. За океаном или уже освободится, или станет понятно, что вот-вот 
освободятся, Н-ное количество игроков. А теперь вопрос на засыпку, кого в 
угоду им попросят из состава? Из состава на какой-то там ЧЕМПИОНАТ МИРА, 
Карл! На турнир, который всегда считался потолком для играющих дома, в 
России, не будут брать Олимпийских чемпионов!!!! Причем для этого не нужен 
кто-то сильно статусный, типа Овечкина, Панарина... Кто-бы что ни говорил, при 
виде НХЛ-овца, более-менее стабильно попадающего в состав, пусть и в 3-4 
звенья, у нас долго еще будут задвигать своих. Хотя и Ови, и Кузи, если опять 
напорятся на Птицбург, прилетят прямиком в сборную, и для них освободят 
место даже на стадии плей-офф, опять-таки, прочувствуйте весь абсурд фразы, 
убрав из состава, или изначально туда не пригласив, Олимпийских чемпионов. 
Нравится картина? Мне - не очень. 

https://www.championat.com/hockey/news-3381265-sabolich-v-takom-klube-kak-admiral-nado-igrat-ne-bolshe-dvuh-sezonov.html
https://www.championat.com/hockey/news-3381265-sabolich-v-takom-klube-kak-admiral-nado-igrat-ne-bolshe-dvuh-sezonov.html
http://www.hctorpedo.ru/14562-robert-sabolich-zametno-kak-v-nizhnem-lyubyat-hokkey.html


 

 

И это не считая того, что все, кто "в теме", будут помнить, что это была за 
Олимпиада. Никто не вспомнит, что Канада и США, привезя 5-6-й составы, не 
дошли до финала. Канадцы, кстати, этим самым совсем "неканадским" 
составом, т.е. из тех, кто играет в Европе, взяли бронзу. Но память, как элита 
КХЛ чуть было не обделалась при всем честном народе под напором 
сравнительно полуголых немцев - это надолго. Невольно вспоминается 
народная присказка: "Молодец среди овец, а средь молодца - и сам овца". Все 
здравомыслящие люди этого и ожидали, т.к. отсутствие конкуренции и 
"тепличные" условия со стороны лиги и в т.ч. судейского корпуса, никакому 
прогрессу, мягко говоря, не способствуют. Отсюда вопрос, что хотела лига этим 
сказать, что показать? Гегемонию? Не удалось. Уровень? Чуть сильнее 
средненькой европейской лиги, где никто не слышал ни о базовых клубах, ни о 
"все в интересах сборной", ни о каких-то там лимитах на легионеров... 
Сугубо личное мнение. Лучше бы проиграли. Куда больше было бы дивидендов 
на будущее. И отмаза вполне приличная для гранда, чьи топовые игроки в НХЛ 
- ну не пустили лидеров. И хоккею нашему пользы от полетевших голов было 
бы намного больше, чем от этих всех празднований. Ведь будут же уверять, что 
это наши функционеры создали условия для этого долгожданного "золота". 
Рома Борисович провозгласит себя богом российского хоккея, а СКА - основой 
всех будущих успехов сборной, и никакого просвета нам в обозримом будущем 
не видать. 
Честно - после той победы, сдержанно, но порадовался. А утром, когда эмоции 
улеглись, проснулся с невеселой мыслью, что же тогда в овертайме забил 
Кирилл Капризов? Гол красивый, спору нет. Но все же... Что это было? Золотой 
гол, или золотой "гвоздь" в гроб российского хоккея на долгие годы вперед?  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/crashice/1626069.html 

К заголовкам сообщений 

"Олимпиадой жизнь не заканчивается" (Известия, Москва, 22 марта 2018) 
Легендарный хоккеист Алексей Яшин - о триумфе сборной РФ на Играх в 
Южной Корее и предстоящем мировом первенстве в Дании 
Сегодня в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) состоится пятый матч 
полуфинала Западной конференции плей-офф между петербургским СКА и 
ярославским "Локомотивом". По его итогам клуб из Северной столицы может 
завершить серию и пройти дальше - сейчас счет в серии 3:1 в пользу армейцев. 
Накануне "Известия" пообщались с экс-форвардом обеих команд Алексеем 
Яшиным, который без малого 15 лет отыграл в Национальной хоккейной лиге 
(НХЛ), а в составе сборной России выиграл золото чемпионата мира 1993 года, 
серебро Олимпиады-1998 в Нагано и бронзу Игр-2002 в Солт-Лейк-Сити. В этом 
году он также ездил на Олимпиаду - в Корее 44-летний специалист работал 
комментатором на канадском ТВ. В эксклюзивном интервью Алексей Яшин 
рассказал о своих впечатлениях от Игр и триумфе сборной России. 
Удивило то, что "Локомотив" не проиграл серию СКА всухую? 
СКА намного сильнее, чем "Локомотив". Но во второй встрече ярославцы 
проявили характер, сыграли очень жестко. Армейцам не хватало пробивной 
мощи, которая у них обычно присутствует. Плюс не реализовали свои моменты. 
Но в сдвоенном выезде в Ярославль уже сыграли более собранно, что 
принесло результат, несмотря на то что "Локомотив" показал такие же 
жесткость и жажду борьбы, как во второй питерской игре. Теперь все зависит от 
того, как "железнодорожники" сыграют в пятом матче в обороне и большинстве. 
Последний компонент их в этой серии очень подводит - с реализацией лишнего 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/crashice/1626069.html


 

 

у Ярославля серьезные проблемы. На Олимпиаде в Пхенчхане вы 
комментировали хоккейный турнир для канадского ТВ. Каково это - 
присутствовать на Играх в качестве стороннего наблюдателя, а не участника? 
Для меня это была необычная Олимпиада. Четыре предыдущие я жил в 
Олимпийской деревне, поскольку в Нагано, Солт-Лейк-Сити и Турин ездил в 
качестве игрока, а в Сочи - в качестве генерального менеджера женской 
сборной России. Но и сейчас в Корее все для меня прошло в достаточно 
сложном режиме. 
Мы работали с 10 часов утра до 12 ночи, поэтому погулять по парку, 
посмотреть другие виды спорта, пообщаться с друзьями не так часто 
удавалось. Нужно было смотреть все игры, анализировать, составлять мнение, 
излагать его зрителям, тем более на английском языке. Но по тому, что увидел 
я, впечатления от Кореи позитивные. Прекрасная инфраструктура и гостиница. 
Все было организовано на высшем уровне. 
С Сочи можно сравнить? 
Трудно сказать, так как на прошлую Олимпиаду я ездил в другом качестве. Но 
тогда, с позиции члена нашей делегации, все было отлично. Вообще все 
Олимпиады проходят скромно в бытовом плане - это не чемпионаты мира с 
пятизвездочными отелями, мишленовскими ресторанами с изысканной едой. 
Размещение и атмосфера в Олимпийской деревне больше напоминают 
студенческий клуб, университетский кампус. Там особенно здорово то, что есть 
возможность в свободное время пообщаться с другими спортсменами. Новые 
знакомства, эмоции. 
Как продолжить развитие нашего хоккея после первого за 26 лет олимпийского 
триумфа? 
Для начала надо сыграть на майском чемпионате мира в Дании, куда сборная 
поедет с тем же штабом. Нужно еще раз поздравить хоккеистов, тренеров и 
руководство Федерации хоккея России (ФХР) с выдающимся олимпийским 
успехом в Корее. Но, думаю, все, включая наше руководство, понимают, что 
Олимпиадой жизнь не заканчивается и сейчас уже надо думать о будущем. 
Будет интересно посмотреть, как изменится состав сборной в Дании. Наверняка 
не все золотые медалисты туда поедут - не исключено, что мы прибегнем к 
услугам большого количества наших представителей в НХЛ. 
Для Канады, Швеции, Финляндии будет принципиально собрать максимальное 
количество людей из НХЛ ради реванша за неудачи на Олимпиаде? 
Я думаю, они бы стали собирать сильнейших независимо от результатов 
Олимпиады. По своему многолетнему опыту игры в НХЛ со звездами из этих 
стран заметил, что они не тратят много времени на разборы полетов после 
успехов и неудач на Играх. Они просто сразу же начинают готовиться к 
следующим соревнованиям. Думаю, из НХЛ в этом году на ЧМ приедет много 
хоккеистов. Но не из-за реваншистских настроений после Олимпиады, а просто 
ради победы на турнире. Точно так же канадцы, шведы и финны относились и к 
ЧМ-2014 в Минске, прошедшему сразу после успешной для них сочинской 
Олимпиады. Просто тогда обстоятельства сложились так, что не получилось 
собрать лучших, а России это удалось. Но бились за победу все. Поэтому я не 
согласен, когда кто-то принижает победу наших на том мировом первенстве из-
за того, что у соперников были "не те" составы. Просто тогда наш менеджмент 
лучше сработал в ходе переговоров с лидерами из-за океана, а тренеры 
сумели выжать из них максимум. И сейчас составы команд на ЧМ будут, скорее, 
зависеть от конкретных индивидуальных обстоятельств. Например, если 
"Питтсбург" в предстоящем Кубке Стэнли вылетит рано, то наверняка в Данию 
приедет Сидни Кросби, как это было в 2015 году в Праге. 



 

 

Нужно ли продолжать ФХР и КХЛ практику базовых клубов сборных? 
Надо проанализировать, как развивать в ближайшие годы собственный 
чемпионат, чтобы это помогало сборной подтверждать нынешний успех. 
То, что сделало руководство сейчас, дало результат в виде олимпийского 
золота. Но удержать эту планкубудет еще сложнее. А нам нужно дальше 
побеждать на чемпионатах мира, Кубках мира и Олимпиадах, чтобы вкус 
победы снова стал обыденным, как это было в прошлом. Но сейчас сложно 
говорить о КХЛ. Тем более я бы старался осторожно применять термин 
"базовый клуб". Мы не знаем, почему лучшие собирались именно в СКА и 
ЦСКА. Либо это было сделано специально для Олимпиады, либо это было 
просто следствием определенных финансовых возможностей двух клубов по 
привлечению лучших хоккеистов, которых тренеры национальной команды 
вызывали бы в свои ряды, даже если они играли бы в других командах. 
Но сейчас об этом думать рано - есть плей-офф КХЛ, сезон, который нужно 
закончить, а дальше успешно выступить в Дании. А уже потом вырабатывать 
стратегию на следующий цикл. 
Вы много общались с канадцами во время Олимпиады. Как они восприняли 
свой результат - бронзовые медали? 
На эту тему не было определенных разговоров. Я знаю, что один из достаточно 
серьезных хоккейных экспертов Дон Черри считает, что команда сделала 
максимум того, что могла, а в полуфинале с Германией просто не повезло. 
Возможно, была некоторая недооценка, поскольку в первом периоде немцы их 
просто смели. Но в целом я считаю, что имеющимся составом Канада играла 
местами хорошо, местами не очень, но старалась и сделала все возможное. Их 
болельщики были разочарованы, но уже через два дня переключились на 
дедлайн переходов в НХЛ, где клубы совершили несколько больших сделок. 

К заголовкам сообщений 

Виталий Кравцов – главное открытие Кубка Гагарина 
 

Кравцов установил рекорд Кубка Гагарина по очкам для игроков моложе 
19 лет (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018) 
18-летний нападающий "Трактора" Виталий Кравцов отдал голевую передачу в 
четвертом матче серии против "Салавата Юлаева" и набрал 10-е (6+4) очко в 
нынешнем Кубке Гагарина. Он вышел на пятое место в списке лучших юниоров 
в плей-офф чемпионатов России, только по количеству голов уступая Алексею 
Яшину.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kravcov-ustanovil-rekord-kubka-
gagarina-po-ochkam-dlya-igrokov-molozhe-19-let-1386675/ 

Похожие сообщения (8): 

• Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 21 марта 2018 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 21 марта 2018 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Чемпионат.com , Москва, 21 марта 2018 

• Google Новости ТОП, Москва, 21 марта 2018 

• Sport24.ru, Москва, 21 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kravcov-ustanovil-rekord-kubka-gagarina-po-ochkam-dlya-igrokov-molozhe-19-let-1386675/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kravcov-ustanovil-rekord-kubka-gagarina-po-ochkam-dlya-igrokov-molozhe-19-let-1386675/
https://www.championat.com/hockey/news-3381343-forvard-traktora-vitalij-kravcov-ustanovil-rekord-kubka-gagarina.html
https://www.pressball.by/news/hockey/290541
https://russian.rt.com/sport/news/494530-traktor-kravcov-rekord
http://www.puls-planety247.ru/khokkeist-traktora-kravcov-pobil-rekord-nichushkina-i-kuznecova-v-kubke-gagarina-rt/
https://www.championat.com/hockey/news-3381389-18-letnij-vitalij-kravcov-prevzoshjol-dostizhenie-alekseja-jashina-po-ochkam-v-plej-off.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/03/21/n_11315533.shtml#googletop
https://sport24.ru/news/hockey/2018-03-21-napadayushchiy-traktora-kravtsov-ustanovil-rekord-kubka-gagarina-po-ochkam-dlya-igrokov-molozhe-19-let
https://www.sports.ru/hockey/1061476370.html


 

 

18-летний Виталий Кравцов превзошел достижение Алексея Яшина по 
очкам в плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Нападающий челябинского "Трактора" Виталий Кравцов отметился двумя 
результативными передачами в четвертом матче серии с уфимским 
"Салаватом Юлаевым". Таким образом, форвард записал на свой счет 11-е 
очко в нынешнем плей-офф, превзойдя достижение Алексея Яшин а по очкам в 
одном розыгрыше плей-офф чемпионатов России для игроков младше 19 лет. 
В активе Кравцова 11 (6+5) баллов в 9 играх. Яшин в сезоне-1992/93 набрал 10 
(7+3) очков в 10 играх. Рекорд принадлежит Максиму Афиногенову (16 (10+6) 
баллов в 16 играх плей-офф-1998/99). На втором месте находится Евгений 
Малкин с 15 (5+10) очками в 11 играх в сезоне-2005/06. 

https://www.championat.com/hockey/news-3381389-18-letnij-vitalij-kravcov-
prevzoshjol-dostizhenie-alekseja-jashina-po-ochkam-v-plej-off.html 

Похожие сообщения (2): 

• Советский спорт, Москва, 21 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Ишматов: форварда "Трактора" Кравцова можно назвать главным 
открытием Кубка Гагарина (Р-Спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Нападающего челябинского "Трактора" Виталия Кравцова уже можно назвать 
главным открытием розыгрыша Кубка Гагарина, заявил корреспонденту РИА 
Новости заслуженный тренер России Рафаил Ишматов. 
"Трактор" в среду на своем льду нанес поражение уфимскому "Салавату 
Юлаеву" со счетом 4:1 в четвертом четвертьфинальном матче Кубка Гагарина и 
восстановил равенство в серии. 18-летний Кравцов отметился двумя 
результативными передачами и, набрав 11 (6+5) баллов, побил рекорд 
Валерия Ничушкина и Евгения Кузнецова по очкам в одном розыгрыше плей-
офф КХЛ для игроков младше 19 лет. 
"Мне радостно от того, что Челябинск как давал звездочек, так и дает. Это 
приятно, потому что система работает, тренеры работают. Был там и знаю, как 
это работает. Значит, есть передача тренерского искусства от тренеров 
старшего поколения молодому. Хочется пожелать, чтобы травм не было у 
Кравцова - это самое главное. В этом возрасте могут быть вещи, которые 
ломают судьбу. Не дай бог! Пожелаем Кравцову удачи, хорошей игры и, не 
уезжая за границу, поиграть за сборную России", - сказал Ишматов по 
телефону. 
"Кравцова уже можно назвать главным открытием плей-офф. Устойчивая 
психология у него. Забить столько в таком возрасте - надо отдать ему должное. 
Хладнокровный парень, мастеровитый, есть чувство дистанции, не боится 
силовых единоборств. Он уверен в себе, а это не каждому дано. Некоторые в 
этом возрасте еще проходят этапы подготовки", - отметил Ишматов.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134405799.html 

К заголовкам сообщений 

У нас растет новая суперзвезда. В 18 лет он зажигает в плей-офф 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 21 марта 2018) 
И бьет рекорды КХЛ.  
Виталий Кравцов - главное открытие Кубка Гагарина-2018. За две неполные 
серии форвард, только в декабре отметивший совершеннолетие, набрал 11 

https://www.championat.com/hockey/news-3381389-18-letnij-vitalij-kravcov-prevzoshjol-dostizhenie-alekseja-jashina-po-ochkam-v-plej-off.html
https://www.championat.com/hockey/news-3381389-18-letnij-vitalij-kravcov-prevzoshjol-dostizhenie-alekseja-jashina-po-ochkam-v-plej-off.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040761-forvard-traktora-kravcov-ustanovil-novyj-rekord-v-kubke-gagarina
http://allhockey.ru/news/show/320480-Kravcov_prevzoshel_dostizhenie_Yashina_po_ochkam_v_plej_off
https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134405799.html


 

 

(6+5) очков в 9 матчах. Он делит третье место в таблице бомбардиров с такими 
мужиками, как Мозякин и Хартикайнен, и первое - в списке снайперов всей лиги 
(6 голов и у финна Палолы). 
Игрок "Трактора" уже переписал рекорды в своем возрасте в КХЛ, и теперь его 
результативность сравнивают с великими юниорами, зажигавшими в плей-офф 
чемпионатов России: Алексея Яшина он уже обошел, Олега Квашу догнал. 
Впереди только Евгений Малкин (15 очков) и Максим Афиногенов (16 очков). А 
ведь еще в феврале сравнения с ровесником Эели Толваненом из "Йокерита" - 
лучшим снайпером и бомбардиром до 19 лет в истории КХЛ - выглядели 
комплиментом для Виталия. 
Между Виталием Кравцовым и Эели Толваненом есть минимум одно сходство - 
их считают двоечниками. Опубликованных журналов с их оценками нет, но 
Толванен играет не в команде Бостонского университета, а в "Йокерите" из-за 
академической неуспеваемости. Плохие оценки Виталия стали поводом для 
публичного отстранения от юниорской сборной в прошлом апреле - но тут 
неизвестно, не отмазка ли это тренерского штаба. 
О Кравцове вы должны были узнать раньше, чем о финне. Толванен ушел 
лишь 30-м на драфте НХЛ-2017, который считается одним из слабейших за 
последнее время, а Виталий уже год назад забил "Барысу" и стал самым юным 
автором гола в истории Кубка Гагарина. Но ту шайбу никто не заметил: счет 
был уже 1:5, да и "Трактор" не выглядел тогда серьезной командой. Челябинцы 
вылетели, а парня прокатили мимо ЮЧМ по указанной выше причине. Зато в 
Словакию поехали такие нападающие, как Александр Клисунов (1+2 очка в 43 
играх МХЛ). 
Родной город Виталия - Владивосток, где в начале нулевых о хоккее и не знали. 
Как вспоминает отец игрока, Юрий Кравцов, там не было искусственного льда, 
и он с партнерами организовал два клуба - "Русич" и "Тигрята", отремонтировав 
две уличные коробки. Маленькому Виталию постоянно приходилось ездить в 
Хабаровск, и свою карьеру он начинал именно на льду "Платинум-Арены". А до 
этого Кравцов пробовал свои коньки на кафеле в ванной - и отец нападающего 
удивлялся, когда видел испорченную плитку. 
"В нем с детства видели будущую звезду" - это не про Кравцова. Родители 
тратили на молодого нападающего много сил и средств, но получалось мало. 
"Я раз пять намеревался все закончить, собрать семью и увезти ее из 
Челябинска, - вспоминает Юрий Кравцов в интервью sport24.ru. - Просто не 
понимал, что еще можно сделать, что я делаю не так. В одном из сезонов он 
набрал одно очко в 36 матчах. Одно, представляете! Тогда у нас тоже 
состоялся серьезный разговор. Я предложил: "Давай, поедем домой. Вся семья 
будет вместе. Ты будешь кататься, играть, собирать индивидуальные призы на 
каком-нибудь "первенстве водокачки". 
Возможно, поворотным стал именно этот момент. 
В какой-то степени Кравцову повезло встретить Анвара Гатиятулина, который 
работал в системе челябинского клуба и, похоже, видел потенциал парня - 
другой тренер мог бы оставить юниора в "Челмете" или вообще в молодежке. 
Но даже сейчас мы видим фундаментальную проблему нашего хоккея: 
талантливым юниорам просто боятся давать место в составе. Тот же Толванен 
уже в первом матче за "Йокерит" играл во втором звене, выходил в 
большинстве и в нескольких матчах сезона получал айстайм в 20 минут и 
больше. Кравцов в куда менее звездном "Тракторе" играл в нижних тройках - с 
чекерами Черниковым и Петровым или Александром Шаровым. В некоторых 
матчах его и вовсе вытеснял из состава Даниил Губарев. 



 

 

Впрочем, и "Трактор" последних лет - это достаточно специфическая 
организация. Если при Михаиле Юревиче команда позиционировала себя как 
главная сила региона, то при смене власти и приходе "магнитогорской" 
группировки клуб явно попытались запихнуть в систему - в "Тракторе" работало 
несколько бывших сотрудников "Магнитки", а директором клуба стал вице-
губернатор Иван Сеничев, ранее тоже работавший на ММК. В основе 
"Трактора" в регулярке играли Данил Мамаев, зять Сеничева, Данил Губарев, 
сын генерального менеджера команды, а в системе челябинцев числится еще и 
сын председателя гордумы. 
Кравцова официально прокатили мимо ЮЧМ из-за неуспеваемости. Сам 
Виталий потом в интервью назвал другую причину отчисления из сборной: 
Сергей Голубович посчитал, что у нападающего якобы не горят глаза. А вот в 
непопадании на МЧМ Виталий может винить только самого себя - с ним 
расстались на последнем этапа отсева, уже в Северной Америке. 
Зато сейчас он раскрылся по полной. Виталий выглядит в плей-офф более 
универсальным игроком, чем Толванен. У финна есть неотразимый бросок 
мирового уровня, но остальные компоненты уже не столь круты. Плюс у финна 
есть недостаток, который пока ярко не проявился, но в будущем может ударить 
- в главных матчах этого года он пока неэффективен: 0+1 в играх против 
топовых соперников (Швеция и Канада на Олимпиаде плюс ЦСКА в плей-офф). 
Если Толванен собирается в "Нэшвилл", чтобы сыграть в Кубке Стэнли, то 
уровень там будет еще серьезнее. 
Кравцов пока остается в "Тракторе" и никуда не собирается уходить. Его 
обожает город, его устраивает организация. Он выглядит более совершенным 
техническим оружием, чем финн, с лучшим атакующим арсеналом - Виталий 
должен уходить на драфте выше, чем Эели год назад - в начале или середине 
третьего десятка. 
Не стоит расстраиваться тому, если Кравцов не уйдет в топ-10 - зато это 
минимизирует шансы попасть в условный "Эдмонтон", который бездарно 
развивает проспектов, слил карьеру Наиля Якупова и уже готовится сделать то 
же с Йессе Пулюярви. 
А что будет, если Виталием заинтересуются базовые клубы сборной, которым 
скоро нужно обновлять составы? Отец Кравцова настроен скептично: "Опять 
же, ну уйдет он в один из центральных клубов - что там его ждет? С каким 
тренером предстоит работать? А вдруг придется переламывать себя и 
перестраиваться на силовую манеру игры. Ради чего?". И он прав - ЦСКА уже 
успел затормозить карьеры Светлакова и Окулова, которым не находится 
места из-за безумной и бездумной ротации. 
Интересно, что будет дальше. Мы ведь не видели даже половины от того, на 
что способен Кравцов - даже сейчас он играет где-то 13 минут за матч. Впереди 
у него новые вызовы в молодежку - и на следующий МЧМ он просто обязан 
попадать. А это отличный повод зажечь на глазах у всего мира. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/fansleague/1624319.html 

К заголовкам сообщений 

Подарок за подарок. Как "Трактор" сравнял счет в серии в "Салаватом" 
(Советский спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Наставник "Трактора" Анвар Гатиятулин в свой день рождения впервые в серии 
доверил ворота Василию Демченко, который подарил тренеру победу. Да еще и 
ассистентский балл заработал. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/fansleague/1624319.html


 

 

В среду главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин отмечал свой 42-й день 
рождения. Накануне его команда ухитрилась за четыре минуты третьего 
периода пропустить три шайбы и растранжирить перевес в два гола (2:3). 
Оргвыводы не заставили себя ждать - в запас отправился вратарь Францоуз. 
Чешского олимпийца заменил Демченко, еще в прошлом сезоне входивший в 
обойму кандидатов в сборную России. На прошлой неделе ему исполнилось 
всего 24. 
Когда Гатиятулин появился на свет, первые шаги в "Тракторе" делал Сергей 
Макаров, выросший в мегазвезду - члена Зала хоккейной славы в Торонто и 
Европе, включенный ИИХФ в пятерку столетия вместе с Третьяком, 
Сальмингом, Фетисовым, Харламовым, Гретцки. 
В современном "Тракторе" обращает на себя внимание 18-летний нападающий 
Кравцов. Наставник молодежной сборной Валерий Брагин не взял его на МЧМ-
2018 в Баффало, посчитав, что юниор сыроват, ему не хватает мышечной 
массы, пробивной мощи. 
А Кравцов в отличие от своего земляка, мастера тачдаунов Ничушкина берет 
не ногами и корпусом, а головой и руками. При росте 189 сантиметров. 
Напоминая Есенина русского хоккея Александра Мальцева. Приводя в восторг 
болельщиков и заставляя злиться защитников спинорамами и "котлетками". 
Именно Кравцов начал первую голевую комбинацию, сначала изящно 
пропустив шайбу под уфимскими клюшками, а потом найдя на синей линии 
партнера Исаева. 
Ахиллесова пята гостей - позиционная оборона. Да и с игровой дисциплиной у 
них не все в порядке. Грешат юлаевцы удалениями на ровном месте, что в 
очередной раз высветил вчерашний матч. Трижды подопечные Эркки 
Вестурлунда оставались втроем против пятерки хозяев, заставив своего 
тренера выйти из берегов. Хорошо, что на лавке он все-таки остался, дверь-то 
на лед была уже открыта и одной ногой финн ступил на площадку. 
Зато уфимская атака - сказка. Тройка легионеров Умарк - Кемппайнен - 
Хартикайнен жжет. Эти парни в три хода доставили шайбу в ворота, сравняв 
счет. 
Большего им не позволил Демченко. 
Второй период превратился в бенефис российского вратаря. Он выиграл 
ближний бой у Солодухина, Майорова, Короткова, Макарова (дважды)... 
Интересно, видел ли эти подвиги наставник сборной Олег Знарок или хотя бы 
скауты национальной команды? 
Три секунды первого периода доигрывали после перерыва. Тракторист 
Пеньковский шайбой снес визер Кемппайнену. Пролилась кровь, которую 
счищали со льда несколько минут. 
А через 11 секунд после начала второго периода Гюнге забросил вторую и, как 
потом выяснилось, победную шайбу. Швед принял шайбу после передачи 
Бэйлена через две линии и разобрался с голкипером Скривенсом. Как такой 
зевок позволил себе защитник Логинов?! 
Надо признать, хозяевам, вдохновленным вратарскими подвигами, везло у 
чужих ворот. Шаров подправил шайбу в сетку, стоя к ним спиной. А защитник 
Бородкин поразил цель почти забытым в современном хоккее броском с 
лопаты, впервые за четыре матча серии реализовав численное преимущество. 
К слову, в среду челябинцы трижды вхолостую разыгрывали двух лишних. 
Концовка матча прошла в мелких стычках и потасовках. До ярославских 
ледовых войн, которые накануне потрясли хоккейную тусовку, дело не дошло. 



 

 

Тревожно за молодого форварда челябинцев Шолохова, которому въехали в 
колено. Не менее тревожно за опытного уфимца Макарова, которого расколол... 
одноклубник Гончаров. 
Только при счете 4:1 диктор на арене поздравил Гатиятулина с днем рождения. 
А самый ценный подарок преподнесла ему команда и ее вратарь. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040782-podarok-za-podarok-kak-traktor-
sravnjal-schet-v-serii-v-salavatom 

К заголовкам сообщений 

Кравцов уже круче Яшина! "Салават" ему только помогает 
(Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Вундеркинд помог "Трактору" сравнять счет в серии. 
Посмотришь так на новости из стана "Трактора", и может показаться, что в 
Челябинске выгоднее сидеть на больничном, чем играть в плей-офф. Никита 
Никитин Игорь Полыгалов Евгений Рясенский - все нынче травмированы. И по 
занятному стечению обстоятельств каждому из посетителей лазарета 
поочередно вручили по новому контракту. Или это такая компенсация за 
травматизм на производстве? 
Из тех, кто накануне проиграл "Салавату Юлаеву", продлить контракт никому не 
предложили. Больно уж легко челябинцы отдали гостям победный матч. Анвару 
Гатиятулину бы усадить всех виновников на банку, но ресурсы главного 
тренера ограничены. В основном он обошелся тем, что перетряхнул все тройки 
кроме первой, легионерской. Хотя и там Рикард Йюнге после многочисленных 
промахов напрашивается на радикальные меры. 
Кто все-таки не избежал попадания в запас, так это Павел Францоуз. Неужели 
три шайбы, пропущенные за четыре минуты, повесили именно на чешского 
вратаря? Непосредственно вратарский гол был только один - второй, когда 
голкипер черно-белых зевнул бросок Линуса Умарка в ближний угол. Однако 
искать черную кошку в темной комнате не стоит. Василий Демченко и в серии с 
"Нефтехимиком" появился в раме после третьей игры, проведя в итоге два 
матча. 
Перед тем, как отпустить уфимцев с 2:0, челябинцы в предыдущем матче 
провели роскошный первый период. Так, как на том отрезке, ни одна команда в 
этой серии не доминировала. Но что толку с того, если этого превосходства не 
хватило для победы? Словно держа в голове ту парадоксальную ситуацию, 
челябинцы начали куда скромнее. Какое-то время они перебрасывали 
юлаевцев, но исключительно благодаря двойному большинству. Как только 
началась игра в равных составах, силы выровнялись. 
Первым, впрочем, пропустил "Салават". Ник Бэйлен, один из антигероев 
вчерашнего матча, получил шайбу в левом круге вбрасывания и точно бросил в 
дальний угол! Одним из тех, кто вывел белорусского американского на ударную 
позицию, стал Виталий Кравцов. Вот уже два матча челябинский юниор не 
забивает, зато исправно ассистирует партнерам. Набрав десятое очко в этом 
плей-офф, он побил рекорд своих земляков Евгения Кузнецова и Валерия 
Ничушкина. 
Уже после гола Бэйлена челябинцы нарушили правила, позволив тем самым 
Умарку и Ко потрогать шайбу и найти свою игру. Большинство юлаевцы не 
реализовали, но эти две минуты точно пошли им впрок. Ближе к сирене на 
перерыв тройка Умарк - Кеммпайнен - Хартикайнен разыграла комбинацию как 
по нотам. 1:1! Однако вскоре для финского центра радость от голевой передачи 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040782-podarok-za-podarok-kak-traktor-sravnjal-schet-v-serii-v-salavatom
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сменилась физической болью. Шайба, пущенная Пеньковским, разбила 
Йоонасу лицо. 
Напрямую, казалось бы, тот эпизод на игру не повлиял. После перерыва 
Кеммпайнен вышел на лед, будто ничего и не произошло. Да только из-за 
обилия крови, которую финн пролил на лед, командам пришлось доиграть пять 
секунд из первого периода. Кажется, столь редкая ситуация, которая 
сопровождалась сменой сторон, больше смутила уфимцев. Они откровенно 
прозевали передачу на ход Йюнге, который наконец-то прервал свой хит-парад 
эпических промахов. 
Столь шокирующее начало второго периода не выбило команду Вестерлунда 
из колеи. Напротив, юлаевцы начали нагнетать, взвинчивать темп, а воротам 
Демченко угрожало отнюдь не только первое звено. Старались сравнять счет и 
Игорь Макаров, и Максим Майоров, а в целом наиболее активным выглядело 
четвертое сочетание во главе с Михаилом Юньковым. Дубль в третьем матче 
не стал для него успокоительным. Ветеран по-прежнему был в полном порядке. 
СКА - ЦСКА, "Ак Барс" - "Салават". Какими будут финалы конференций? 
Быть может, не будь в составе "Трактора" Кравцова, уфимцы и счет бы 
сравняли, и третий матч в серии выиграли. Но этот неугомонный парень снова 
записал свою фамилию в протокол. Это он начал атаку, точку в которой 
подправлением шайбы поставил Шаров. Что до Виталия, то по очкам в плей-
офф для 19-летних он обогнал самого Алексея Яшина. Впереди у него осталось 
всего два человека: Евгений Малкин и Максим Афиногенов. 
Чтобы дотянуться до Безумного Макса, челябинскому таланту необходимо 
набрать еще пять очков. Судя по графику, с которым идет по дистанции 
Кравцов, для этого ему с "Трактором" обязательно надо выходить в финал 
конференции. Или, в крайнем случае, затянуть серию с уфимцами до седьмого 
матча. Здесь и сейчас этот сценарий выглядит вполне реалистичным. 
Как мы знаем, "+2" в этой серии особо ничего не значит. Особенно перед 
третьим периодом. Дело в том, что "Трактор" у "Салавата" этот отрезок не 
выиграл ни разу. В лучшем случае - ничья. Да только Кравцову, Гатиятулину и 
всем челябинцам активно помогали сами юлаевцы. Оставалось только 
хвататься за голову, насколько не дисциплинированно они играли. 
Совершенно необязательные удаления схватили Солодухин и Ткачев, а когда в 
ворота Скривенса влетела четвертая шайба - крышу "Салавату Юлаеву" 
снесло окончательно. Хартикайнену откровенно повезло, когда ему свистнули 
две минуты, а не выгнали до конца игры за фол на Шолохове. 
Кто-то скажет, что такая концовка ничем не отличается от того, что вчера 
устроил "Локомотив" со СКА. Благо счет был точь-в-точь таким же. Однако 
ярославцы накануне играли жестко, но не грязно, заводились, но не психовали. 
Если "железнодорожники" посылали месседж в следующий матч, то юлаевцы 
фолили от бессилия. Это был не их день. 

https://www.championat.com/hockey/article-3381433-khl-kubok-gagarinatraktor---
salavat-julaeav-22-obzor-foto-video.html 

К заголовкам сообщений 

Рекорд Кравцова в день рожденья Гатиятулина: "Трактор" догнал Уфу 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 21 марта 2018) 
Новое достижение Виталия Кравцова, ротация голкиперов в "Тракторе" и 
победа как лучший подарок главному тренеру - в обзоре четвертого матча 
полуфинала Востока между "Трактором" и "Салаватом Юлаевым".  
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 Особенный матч для главного тренера На сей раз "Салават" не отыгрался 
Трактор (Челябинск) - Салават Юлаев (Уфа)  
Особенный матч для главного тренера 
Все интереснее и интереснее закручиваются события в серии Челябинска и 
Уфы. В столице Башкортостана противники разошлись по матчам 1-1, и в 
домашней игре "Трактор", казалось, уверенно контролировал ситуацию... Но 
болельщики "Салавата" любят свою команду еще и за непредсказуемость. 
Пропустить две подряд, а потом в третьем периоде забить три и выиграть в 
основное время? Запросто! "Трактор", на протяжении двух отрезков прошлой 
встречи действовавший почти образцово, совершенно неожиданно упустил из 
рук победу. Сегодня уральцам нужно было догонять соперника.  
Со стороны хозяев днем ранее по два очка набрали Алексей Кручинин и 
Виталий Кравцов, но их усилий оказалось недостаточно. А в составе Уфы 
неожиданным героем оказался 32-летний Михаил Юньков, проводивший только 
второй матч в текущем плей-офф. Форвард оформил дубль, и после игры 
поделился впечатлениями: " На выезде непросто. Челябинцы вышли очень 
мотивированными, хотели у себя дома показать хорошую игру. Мы чуть-чуть 
проспали. Потом собрались, перевернули матч. Старались, работали, не 
обошлось и без везения ".  
Отдельно стоит отметить, что в стартовом составе уральцев на эту игру вышел 
не Павел Францоуз, а Василий Демченко. Началась же встреча с рекорда. На 
девятой минуте 18-летний нападающий "Трактора" Виталий Кравцов отдал 
передачу на Ника Бэйлена, и тот пробил Бена Скривенса. Для Кравцова это 10-
й балл в нынешнем розыгрыше Кубка Гагарина, и он таким образом побил 
достижение Евгения Кузнецова и Валерия Ничушкина (установивших эту планку 
так же в составе челябинского клуба) для игроков моложе 19-ти.  
Перед этим хозяева получили возможность поиграть втроем против пятерых, но 
возможностью не воспользовались. А незадолго до перерыва "Салават" 
сравнял счет. Во всей красе показала себя легионерская тройка уфимцев: 
Линус Умарк, Йоонас Кемппайнен и Тему Хартикайнен несколькими 
передачами закружили головы защитникам "Трактора", последний в итоге в 
касание пробил Демченко.  
В концовке периода Кемппайнен получил рассечение, шайба попала ему в 
лицо. И редкий случай: оставшиеся после этого три секунды игрового времени 
команды "добили" уже после перерыва. То есть вышли из раздевалок, провели 
вбрасывание, услышали сирену, затем голкиперы поменялись сторонами, и 
только тогда начали вторую двадцатиминутку. И через 11 секунд после этого 
ритуала гости пропустили! Рихард Гюнге набрал девятое очко в девяти матчах 
плей-офф, шайба прошла между щитков Скривенса. Интересно, что в прошлой 
игре Гюнге прервал свою впечатляющую серию, ранее он набирал баллы в 
каждой встрече этой кубковой весны.  
Чуть позднее преимущество "Трактора" увеличил Александр Шаров. Когда игра 
несколько успокоилась, удаление схватил Максим Осипов, и на волне 
численного преимущества - уже в равных составах - хозяева забили. Виталий 
Кравцов записал на свой счет еще одну передачу. К слову, в меньшинстве мог 
забивать Максим Майоров, он убежал один на один к Демченко, но не 
переиграл голкипера.  
На третий период хозяева вышли в двойном большинстве (и еще одно такое же 
уфимцы подарили сопернику позже), однако расклада сил оно не изменило. 
Днем ранее "Салават" перед заключительным отрезом тоже проигрывал в две 
шайбы, но на этот раз челябинцы своих ошибок не повторили. Незадолго до 
окончания встречи Артем Бородкин забил четвертый гол "Трактора", а 



 

 

финальный штурм гости не сумели устроить из-за постоянных удалений. Счет в 
серии становится равным - 2-2.  

https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384278.html 

К заголовкам сообщений 

Губарев: "Трактор" должен сделать все возможное и невозможное для 
победы над "СЮ" (Р-Спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Хоккеисты челябинского "Трактора" должны сделать на льду все возможное и 
невозможное, чтобы победить уфимский "Салават Юлаев" и пробиться в финал 
Восточной конференции плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), 
заявил в преддверии четвертого матча серии генеральный менеджер 
челябинской команды Евгений Губарев. 
"В юбилейный 70-й сезон "Трактору" выпал уникальный шанс сыграть в финале 
Восточной конференции КХЛ, чего так давно ждет хоккейный Челябинск. Для 
этого необходимо достойно пройти серию с "Салаватом Юлаевым". И команда 
должна сделать все возможное и даже невозможное, чтобы выйти в финал, 
оправдать ожидания и доставить радость болельщикам". 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134386670.html 

Похожие сообщения (12): 

• Profi-news.ru, Москва, 21 марта 2018 

• ХК Трактор (hctraktor.org), Челябинск, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Прогноз на 1/4 финала от Ярослава Люзенкова (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 21 марта 2018) 
"Сибирские Снайперы" завершили поход за Кубком Харламова, уступив в 
первом раунде плей-офф "Белым Медведям". Главный тренер новосибирской 
команды Ярослав Люзенков подвел итоги сезона и спрогнозировал исходы 
четвертьфинальных серий. 
- Если оценивать сезон по нашей основной задаче - готовить игроков для 
"Сибири", то назвать его суперуспешным нельзя. Тем не менее, работа идет в 
правильном направлении: Илья Морозов уже заигран в КХЛ, Владимир 
Юрзинов присматривается еще к нескольким игрокам. Что касается турнирных 
задач, то при таком неплохом регулярном сезоне хотелось бы пройти гораздо 
дальше в плей-офф. Некоторые ребята впервые выступали в играх навылет и 
не справились с эмоциями. В матчах против "Белых Медведей" во многом не 
повезло, все-таки 2 раза уступили в овертайме. Думаю, нам по силам было 
затянуть серию, выиграть хотя бы одну игру, поэтому есть небольшое 
разочарование.  
"Мамонты Югры" (1) - "Реактор" (7)  
 Прогноз: 3-1  
- На данном этапе значение места команды в регулярном чемпионате сводится 
к минимуму. На первую роль выйдет психологическое состояние игроков, их 
уверенность в победе и сплоченность команды. "Мамонты" - сбалансированная 
команда, которая здорово играет в атаке, комбинирует. Особенно отмечу их 
игру в большинстве, она находится на высшем уровне. Козырь "Реактора" - 
вратарь Федор Коротаев, который набрал неплохую форму. Если он отыграет 

https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384278.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134386670.html
https://profi-news.ru/sport/20180321/664873/
https://hctraktor.org/media/news/?id=20075


 

 

четвертьфинальную серию, как матчи против "Стальных Лисов", то "Мамонтам" 
будет сложно забить. Нижнекамские ребята воодушевлены победой над 
командой со второго места, а кроме того, им нужно показать себя перед 
руководством и тренерами "Нефтехимика". "Реактор" - команда с характером. 
Вспомните предыдущий сезон: нижнекамцы только финале не смогли здорово 
сыграть из-за болезни лидеров.  
- "Мамонты Югры" провели неоднозначную серию против "Ирбиса": разгромив 
соперников в первых матчах, югорчане довели дело до пятой встречи.  
 - Бывает, что сперва забил девять голов, а в следующем матче шайба не идет 
в ворота. В таком возрасте расслабляться вообще ни на минуту нельзя - это 
ведь не профессионалы, которые могут в перерыве поговорить, собраться, 
прийти в себя после критического момента - если тут чуть-чуть слабину дал, 
отпустить нить игры, то дальше опять придется стараться поймать удачу. 
"Мамонты" после разгромной победы немного успокоились и на выезде в 
напряженных матчах уступили.  
- На первый план выйдет количество игроков с опытом игры в КХЛ и ВХЛ?  
 - У обеих команд есть очень опытные ребята. Из "Мамонтов Югры" в команду 
КХЛ вызывалось много молодых игроков: Иван Морозов, Павел Шэн, Кирилл 
Марченко, Степан Грымзин, Денис Еркин, Дмитрий Юшкевич - сын и тезка 
тренера ЦСКА, а Кирилл Беляев проводит в КХЛ уже второй сезон. За 
"Реактор" будут выступать Булат Шафигуллин и Тимур Хафизов, которые 
принимали участие и в текущем розыгрыше Кубка Гагарина. Так что при прочих 
равных решающим фактором станет игра в большинстве: кто будет лучше 
реализовывать лишнего, тот пройдет дальше. Больше верю в победу 
"Мамонтов", хотя серия может затянуться.  
"Авто" (4) - "Белые Медведи" (6)  
 Прогноз: 2-3  
- Предположу, что борьба в этой серии затянется на все пять матчей - это будет 
отличное противостояние двух прекрасных школ, настоящее уральское дерби. 
Вот пример, который доказывает примерное равенство команд: ребята из 
Екатеринбурга 1997 года рождения выигрывали первенство России по своему 
возрасту, годом позднее такой же титул завоевали ребята 1998 года из 
Челябинска. Кроме того, в составе обеих команд - опытные игроки. Около двух 
пятерок из "Белых Медведей" заиграны за "Челмет" из ВХЛ. Например 
Александр Подкорытов в прошедшем сезоне стал лучшим бомбардиром и 
ассистентом "Челмета". Также довольно много очков за "Челмет" набирает 
Никита Тертышный. Евгений Кобяков пока не так активно вызывается в команду 
ВХЛ, однако в этом сезоне он стал настоящим лидером "Белых Медведей". 
Андрей Обидин из "Авто" провел 28 матчей в КХЛ за "Автомобилист".  
- В первом раунде "Авто" мало пропускал, а "Белые Медведи" мало забивали. 
Серия получится нерезультативной?  
 - Думаю, будет как раз наоборот, все хорошо проявят себя в атаке. Конечно, 
многое будет зависеть от вратарей: кто из них перетерпит, у кого окажутся 
крепче нервы. В первом раунде очень надежно сыграл Владислав Гросс, а 
Сергею Мыльникову "Сибирские Снайперы" не смогли забить только в 
решающем матче, когда исход серии решался в овертайме. В "Медведях" все 
четыре тройки нападения были очень опасными. Я бы выдел игроков 1998 года 
- настолько хладнокровно они реализовывали свои моменты. Они могли 
создать за матч всего один момент, но при этом точно его реализовать. Вот это 
и есть особенность челябинской школы - с первых лет ребят учат нацеленности 
на ворота, заставляют выжимать из момента максимум. Кроме того, для 



 

 

челябинцев нет авторитетов: я очень уважаю эту школу за то, что коленки у них 
не затрясутся ни перед кем. Сломить их характер очень сложно.  

https://mhl.khl.ru/news/1/759185/ 

К заголовкам сообщений 

Прогноз на 1/4 финала от Льва Бердичевского (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 21 марта 2018) 
Главный тренер "Русских Витязей" Лев Бердичевский подвел итоги сезона для 
своей команды и поделился прогнозами на четвертьфинальные серии.  
- Все четыре игры против "Локо" прошли очень напряженно, наша команда 
много игрового времени находилась в роли догоняющих - соперник был 
впереди на одну шайбу. Во всех играх мне понравилась самоотдача наших 
ребят, хотя им было объективно тяжело играть против более мастеровитой 
команды. С точки зрения качества игры нам не удался первый матч, главным 
образом потому, что у нас не было времени провести качественную подготовку 
к игре, ребята играли на фоне усталости, были психологически зажаты. В 
следующих матчах нам уже удавалось больше бросать по воротам ярославцев, 
создавать моменты, наверное, в каких-то игровых ситуациях нас подводила 
реализация.  
Подводя итоги серии - мы остались довольны тем, что удалось навязать борьбу 
в матчах против одной из лучших команд лиги.  
"Локо" (1) - "Динамо СПб" (4)  
 Прогноз: 3-2  
- Обе команды играют в быстрый хоккей, поэтому не сомневаюсь, что это 
противостояние будет интересным для болельщиков. И у ярославцев, и у 
питерцев сбалансированный во всех линиях состав, который наигрывался на 
протяжении регулярного чемпионата, так что здесь сложно отдать 
предпочтение одному из соперников. В играх навылет зачастую на первый план 
выходят вратари - например, уверенная игра Максима Дорожко позволяла 
нашей команде до последней минуты игры цепляться за победу в первом 
раунде. "Локо", как победитель регулярного чемпионата, будет иметь 
преимущество своей площадки, так что предположу, что ярославцы смогут это 
преимущество реализовать.  
СКА-1946 (2) - МХК "Спартак" (3)  
 Прогноз: 3-1  
- В этой паре, на мой взгляд, обе команды обладают сильной атакой, а вот в 
игре в защите я отдам предпочтение питерцам. В серии игр с череповчанами 
отличную игру продемонстрировал вратарь "Спартака" Андрей Сковронский - 
во многом благодаря ему сильная атака "Алмаза" смогла забросить лишь три 
шайбы в трех играх. Обе команды завершили предыдущие серии за 
минимально возможное количество матчей, а значит перед четвертьфиналом 
смогут отдохнуть и физически, и психологически. Игроки успеют 
раскрепоститься, что позволит им с первой игры показывать быстрый, силовой 
хоккей. В этой паре, на мой взгляд, определяющими окажутся игра вратарей и 
игровая дисциплина, у команды, которая будет реже удаляться, будет больше 
шансов на победу. Угадать победителя в этой паре непросто, но я поставлю на 
победу питерцев.  

https://mhl.khl.ru/news/1/759188/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 

https://mhl.khl.ru/news/1/759185/
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(основные новости) 
 

Соперники за плей-офф (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 21 
марта 2018) 
"Динамо СПб" и "Бирюса" в Петербурге разыграют очки, необходимые для 
попадания в решающую стадию чемпионата ЖХЛ.  
У петербурженок до завершения регулярного чемпионата осталось всего 
четыре матча, и обратный отсчет будет дан уже в среду матчем против 
красноярской "Бирюсы". Именно с этим коллективом идет самая ожесточенная 
борьба бело-голубых за выход в плей-офф. На данный момент в активе 
петербургской команды 33 очка и двадцать сыгранных матчей. А вот соперницы 
пока что провели лишь 18 игр и буквально "дышат в спину" динамовкам с 29 
очками.  
В нынешнем сезоне команды уже равнялись силами на льду "Бирюсы". Те 
встречи стали победными для хозяек льда с одинаковым счетом 2:1. Разница 
лишь в том, что в первом матче бело-голубые уступили в серии буллитов, 
сумев взять одно очко. На этот раз петербурженки будут играть на своей 
территории; настрой у команды предельный, ведь именно эти матчи решат 
дальнейший ход событий сезона.  

http://whl.khl.ru/article/2246-soperniki-za-pley-off 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Моменты дня. Битва в Ярославле и спасение Уфы (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 21 марта 2018) 
Вчера четвертые матчи полуфинальных серий прошли на Западе, третьи - на 
Востоке. Во всех сильнее оказались гостевые команды. О самых ярких 
моментах дня - в традиционной рубрике KHL.ru.  
Герой дня. Джастин Азеведо ("Ак Барс")  
29-летний канадец проводит феноменальный плей-офф и делает все для того, 
чтобы в третий раз оказаться в финале Кубка Гагарина. Впервые это удалось 
ему в сезоне 2013/14, будучи игроком пражского "Льва". Тогда Азеведо был 
признан лучшим нападающим финальной серии. Год спустя канадец снова 
боролся за Кубок, уже будучи игроком казанского клуба. Из восьми матчей 
нынешнего плей-офф Азеведо набирал очки в семи и на данный момент 
возглавляет кубковую гонку бомбардиров с 13 (5+8) очками.  
Вчера канадский форвард провел лучший свой матч в нынешнем чемпионате, 
набрав 4 (1+3) очка. Именно он установил окончательный счет, забросив пятую 
шайбу в ворота "Металлурга". "Ак Барс" повел в серии 2-1.  
Битва дня. "Локомотив" - СКА  
Настоящие боевые действия развернулись в концовке матча "Локомотив" - СКА. 
Ярославцы, уступавшие после двух периодов со счетом 1:4, схлестнулись с 
соперником в многочисленных кулачных поединках. Интересно, что за 40 минут 
игрового времени команды набрали 4 минуты штрафа на двоих.  
Сначала силовой прием против Николая Прохоркина провел юниор 
"Локомотива" Григорий Денисенко, за что был вызван на бой Виктором 
Тихоновым.  
Основные же события развернулись за три минуты до финальной сирены. 
Вячеслав Войнов бился с ярославским юниором Николаем Коваленко, Илья 
Ковальчук - с Денисом Мосалевым. Лишь только игра возобновилась, как снова 

http://whl.khl.ru/article/2246-soperniki-za-pley-off


 

 

вспыхнули драки, амуниция летела во все стороны. Итог - 39 минут штрафа 
хозяевам, 25 - гостям. Что то будет в пятом матче серии?  
Прорыв дня. Михаил Юньков ("Салават Юлаев")  
Нынешний сезон для 32-летнего нападающего складывается нелегко. Сначала 
он подписал пробный контракт с ХК "Сочи", однако после двух матчей за южан 
в начале октября (в одном из них Юньков оформил дубль) разорвал 
соглашение в одностороннем порядке, и 11 октября уже вышел на лед в форме 
"Салавата Юлаева". За 24 игры регулярки на счету Юнькова те же две шайбы. 
Тем удивительнее то, что произошло вчера в поединке против "Трактора". Для 
форварда он стал лишь вторым в нынешнем плей-офф. Однако именно он 
своим первым голом при счете 0:2 начал погоню за соперником, он же, 
оформив дубль, принес "Салавату Юлаеву" победу. Уфимский клуб повел в 
серии - 2-1.  
Цифра дня. Александр Свитов провел сотый матч в плей-офф КХЛ  
Матч "Ак Барса" с "Магниткой" стал для капитана казанской команды 
Александра Свитова сотым в плей-офф КХЛ. В кубковых раундах он участвовал 
как игрок трех клубов: "Авангарда", "Салавата Юлаева" и "Ак Барса". Матч 
получился победным для казанцев, вот только сам Свитов вряд ли может 
занести его себе в актив: обе шайбы "Магнитка" забросила в большинстве, 
реализовав удаления казанского капитана.  
Кадр дня  
Драки талисманов - веселое действо, без которого невозможно представить 
себе Матч звезд КХЛ. Талисманы все чаще выезжают с командой на гостевой 
матч и устраивают мини-шоу с коллегой соперником на радость болельщикам. 
Перед игрой в Ярославле размялись питерский конь-Огонь и ярославский 
Медведь. В шутку, конечно. А вот в матче все было уже серьезно.  

https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384191.html 

К заголовкам сообщений 

Андрей Николишин: В финале Запада все равно будут СКА и ЦСКА. Это 
объективно (Советский спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Чемпион мира-1993, известный тренер Андрей Николишин поделился своим 
мнение о сериях четвертьфиналов в Кубке Гагарина. 
В свое время Андрей Николишин выступал за разные клубы КХЛ, в том числе - 
СКА и ЦСКА. Затем работал главным тренером "Трактора" и "Амура". Поэтому 
и нынешние битвы в плей-офф ему весьма близки и интересны, как хоккейному 
спецу. 
- Конечно, на Западе у "Йокерита" и "Локомотива" тоже есть шансы. Но ЦСКА и 
СКА сильнее и по комплектации, и по уровню, и по всему остальному, - считает 
Николишин. - Возьмите любые статистические выкладки. Хоть по игровым 
показателям, хоть по формированию состава, и они это подтвердят. Но хоккей - 
это игра и в ней возможно все. К примеру, "Йокерит" - очень самобытная 
команда со своим стилем и пониманием игры. А в "Локомотиве" выступает 
очень много своих воспитанников. За ярославцев боевой плей-оффный опыт, 
крепкие традиции. Поэтому серии на Западе сложные для всех четырех команд. 
Голов, правда, маловато. Но борьба на льду нешуточная. 
- Драк больше, чем заброшенных шайб, это точно.  
 - Так ведь понятно, что никто уступать не хочет. И ярославцы готовы доказать, 
что способны биться с лидерами на равных. Но я думаю, что в финале 
конференции встретятся СКА и ЦСКА. Это логично. 

https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384191.html


 

 

- А недавняя Олимпиада - разве не помеха для настроя московских и питерских 
армейцев?  
 - Это уже вопрос профессионализма. Есть конкретный сезон. И турниры, в 
которых ты принимаешь участие. Выиграли, порадовались - хорошо. Но задачи 
на чемпионат КХЛ никто не отменял. Да и потом, не все же игроки СКА и ЦСКА 
попали на Олимпиаду. Кто-то остался в Москве. В первых раундах они должны 
взять на себя бремя лидерства. Я тут для армейцев проблем не вижу. 
Скамейка у обоих клубов длинная.  
- Что скажете о Востоке, который вам, как тренеру, ближе? Там лидеры все те 
же - "Ак Барс" и "Магнитка"?  
 - Для меня серия уфимцев с челябинцами не менее интересна! С учетом того, 
что "Трактор" очень сильно играет в обороне, там надежный вратарь. Отсюда и 
форварды раскрепощаются, могут импровизировать. Молодая звездочка там 
подрастает в лице Кравцова. И хорошо, что ему дают играть, что Анвар 
Гатиятулин привлекает в состав своих воспитанников. Хотя "Салават" при этом 
доминирует, создает больше моментов, чаще бросает по воротам. "Юлаевцы" в 
более зрелищный хоккей играют. Подбор мастеров это позволяет. 
Ну а битвы "Магнитки" с "Ак Барсом" - это классика плей-офф. Две опытных 
клуба. У "Металлурга" опять же очень сильная вратарская линия. А Казань 
славится тем, что там командой уже много лет руководит Зинэтула 
Билялетдинов. К него была возможность выстроить там целую хоккейную 
систему. И она видна в игре "барсов". Это ведь вообще самый стабильный клуб 
КХЛ. Он всегда на виду. И у казанцев на каждого соперника есть свой рисунок 
игры. 
- Недавно и Билялетдинов на журналиста на пресс-конференции сорвался: "Ты 
чего пыхтишь?". Значит, нервничает. А вообще пресса может тренера вывести 
из себя?  
 - Да запросто. Тренеров очень раздражает некомпетентность людей, которые 
задают вопросы. Это самое неприятное. И я тоже с этим на пресс-
конференциях сталкивался. Люди мало того, что не понимают игру, они ее еще 
и не смотрят. Начинают словно с чужих слов говорить. А любой тренер хочет 
профессионального отношения к своей работе. И после матча он ждет 
нормального умного диалога, а не провокаций. А когда этого нет - любой может 
сорваться. Так что я Билялетдинова не осуждаю.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040764-andrej-nikolishin-biljaletdinov-
sorvalsja-na-zhurnalista-ja-ego-ne-osuzhdaju 

К заголовкам сообщений 

Тренерские сценарии для "Авангарда": от "много слов - мало дела" до 
"жесткача" и "черного плаща" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 
2018) 
Свеженазначенный президент "Авангарда" легенда клуба Сушинский выдержал 
паузу (совсем не МХАТовскую - а ровно такую, как надо было) и познакомил 
общественность с первыми решениями.  
Тот факт, что Шалаев-младший остается в клубе немного удивляет. С другой 
стороны, главное - селекцией будет заниматься другой человек. Фигура Хацея 
на фоне отсутствия свершений в "Югре" сомнительна. Но это не признанный 
хоккейно-менеджерский корифей со своими тараканами, а человек, которому 
доверят новый "ястребиный" президент. А значит - "грызни" не будет. Это - 
главное.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040764-andrej-nikolishin-biljaletdinov-sorvalsja-na-zhurnalista-ja-ego-ne-osuzhdaju
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040764-andrej-nikolishin-biljaletdinov-sorvalsja-na-zhurnalista-ja-ego-ne-osuzhdaju


 

 

Теперь - самое время решать тренерский вопрос. Пока всех не разобрали. Как 
получилось прошлой зимой с Юрзиновым-младшим. Он идеально подходил 
"Авангарду" и по сугубо хоккейным, и по ментально-философским аспектам. 
Теперь придется ломать голову. У омской команды есть как минимум три три 
варианта сценариев.  
1. "Много слов, мало дела" - Титов остается 
Можно сколько угодно рвать на себе волосы (фигурально или всамделишно) и 
уверять - за плей-офф при Титове не стыдно. Да стыдно - с чего бы было не 
стыдно. Какая разница, как "ястребы" проиграли. Важно - при поставленной 
задаче выйти в финал конференции команда с бюджетом из топ-6 не прошла и 
одного раунда плей-офф. Это - катастрофа. 
Еще большая катастрофа - тенденциозная тяга Титова делать хорошую мину 
при плохой игре. Команда при нем выиграла три матча в "регулярке" из девяти, 
повисла над пропастью непопадания в плей-офф. А тренер повторял как по 
заученному "ребята закрепощены". Закрепощены - задача тренера 
раскрепостить. Бардак в обороне и проблемы в атаке - не следствие 
закрепощенности, а последствия отсутствия тренерской системы. 
"Авангард" неплохо смотрелся в плей-офф - факт. Но - относительно блеклой 
"регулярки", и не более. Похоже, игроки сами собрались, к "бей-беги" добавили 
частичку комбинационности. Титов много наговорил в интервью про коллектив, 
даже обнажил некоторые "внутренне-кухонные" тактическо-стратегические 
аспекты. На деле же - оставлять его опасно. И даже нельзя - получится, как в 
"Спартаке". Будет очень много слов и очень мало дела. Иллюзия 
наступательного хоккея приведет к натужной борьбе за плей-офф.  
И - зависимость от случая, как этой весной.  
2. "Вам эпоха Скабелки медом покажется" - "жесткач" с приходом Скудры или 
Разина 
Уже не раз звучал инсайдерский шепот - в Омске могут затеять массовую 
"чистку" игроков и закрутить гайки. Чего тогда увольняли Скабелку - непонятно. 
В "Авангарде" могут наступить на те же грабли - доверить команду жесткому и 
"рельсовому" тренеру. Проявив чуть больше последовательности.  
Скудра видится более опытным - явного "обвала" результатов даже на фоне 
явной конфронтации с игроками быть не должно. "Авангард" способен 
переманить "прибалтийского диктатора" даже в случае его явного желания 
остаться в "Торпедо". Другой вопрос, что при нем "ястребы" едва ли пройдут 
дальше второго раунда - как и Скабелка, Скудра явно выраженный тренер для 
"маленьких" команд. И - менее гибкий в плане игры, чем "белорусский деспот". 
У Разина хоккей поинтереснее, но и опыта меньше. В принципе, это хороший 
вариант для омской команды. Но - при одном условии. Разин должен активно 
участвовать в комплектовании команды. А менеджмент должен принимать 
сторону тренера в случае конфликтов. Их будет не так много, а в сухом остатке 
вполне можно через тернии "жесткача" вылепить симбиоз "команды-семьи" и 
"военизированного подразделения".  
3. "Почти оптимум" - Воробьев, Мартемьянов или Гулявцев 
Воробьев с его опытом, тактической подкованностью и дипломатическими 
способностями - идеальный вариант для "Авангарда". Но - есть сведения, что 
на него нацелились "западники". Тем более с учетом околоциркового шлейфа 
недавнего омского прошлого Воробьев может и побояться идти в "Авангард". И 
даже полный карт-бланш с гарантиями могут не помочь. 
У Мартемьянова и Гулявцева пока нет контрактов с "Амуром" и "Северсталью". 
Вывод скромных команд в плей-офф - явный успех. Тренеры доказали свою 
состоятельность. И не стоит "фикать" и думать, что омские неженки их "сожрут". 



 

 

Оба специалиста доказали свою способность сочетать кнут и пряник. При 
условии доверия и толкового состава и тот и другой способны дать результат - 
замахнуться даже на финал конференции. На деле - не на словах.  
4. "Черный плащ" из-за рубежа 
"Только свистни - он появится" - забугорный коуч. Словно черный плащ из 
мультика. Уфимский сценарий показал - нет никакого запрета в КХЛ на тренера-
иностранца.  
Сушинскому стоит обратить взор в Европу или Северную Америку. Есть 
сведения - в Омске готовы потратиться на игроков. Так к чему рисковать и 
провоцировать ситуацию "забивания гвоздей дорогущим наноприбором"? 
Штурм у руля "Авангарда" - круто и престижно. В хоккейном плане риск не 
больше, чем при претворении в жизнь любого из вышеописанных сценариев. 
Олимпиада показала - немецкая легенда НХЛ способен тренировать и удивлять 
в хорошем смысле.  
Вариантов у Сушинского немало. Главное - не думать о комфорте и 
формировании "своей компашки". Пригласили повышать спортивную 
составляющую - так и надо делать это с помощью классного тренера. Омские 
болельщики явно этого заслуживают. Притом - давно.  

http://allhockey.ru/article/show/320405-
Trenerskie_scenarii_dlya_Avangarda_ot_mnogo_slov_malo_dela_do_zhestkacha_i_
chernogo_plascha 

К заголовкам сообщений 

Хацей: в "Югре" нам удалось вырастить молодых игроков, запустим это и 
в Омске (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Генеральный менеджер "Югры" Евгений Хацей прокомментировал для 
"Чемпионата" информацию о том, что он перейдет работать в омский 
"Авангард" на пост помощника президента Максима Сушинского. 
 - Можно ли вас поздравлять с назначением?  
 - Давайте все-таки дождемся официальной информации. Но могу сказать, что 
предложение о работе было сделано новым президентом "Авангарда" 
Максимом Сушинским, с которым 13 лет назад в Омске мы вместе стали 
чемпионами России и обладателями кубка европейских чемпионов. 
Приглашение от одного из лидеров КХЛ, топ-клуба всего европейского хоккея 
очень почетно, благодарен Максиму Юрьевичу.  
 - Учитывая многочисленные слухи в СМИ, уже можете рассказать, каким будет 
ваш участок работы?  
 - Пока не готов детально говорить, этот участок определит президент клуба, 
высшее руководство. В СМИ уже было сказано о различных направлениях в 
селекционной работе. Также известно, что в "Югре" нам удалось вырастить 
пласт молодых воспитанников, которые уже выстрелили на уровне МХЛ и 
различных юниорских сборных. Понятно, что конвейер по производству 
молодых игроков будет запущен и в Омске, тем более что в ближайшее время в 
городе откроется одна из лучших академий в стране. 

https://www.championat.com/hockey/news-3380533-hacej-v-jugre-nam-udalos-
vyrastit-molodyh-igrokov-zapustim-eto-i-v-omske.html 

Похожие сообщения (3): 

• Лента новостей Омска (omsk-news.net), Омск, 21 марта 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 21 марта 2018 

• Время Омское (omsktime.ru), Омск, 21 марта 2018 
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К заголовкам сообщений 

Омская революция. Что ждет "Авангард" с новым руководством? 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 21 марта 2018) 
Этот сезон КХЛ еще не закончен, но уже потихоньку начинают накапливаться 
интриги на следующий. Во многих командах очевидно грядут большие 
перемены, и уже сейчас можно попытаться заглянуть в будущее и 
спрогнозировать, что нас ждет грядущей сенью. Особый интерес в этом 
отношении представляет омский "Авангард". 
В стане омичей произошла подлинная кадровая революция - Владимир 
Шалаев, занимавший пост президента клуба с лета2014 г., решением высшего 
клубного начальства был отправлен в отставку. Его место занял легенда 
"Авангарда" Максим Сушинский, который в конце января нынешнего года 
вошел в совет директоров омичей. Подобная рокировка во многом стала 
сюрпризом для околохоккейной публики, не посвященной в тайны 
внутриклубных процессов. Но, по большому счету, громом среди ясного неба 
это не стало. 
Во-первых, сам по себе приход Сушинского во властные структуры омского 
клуба априори виделся не случайным. И приходил он явно не на роль 
свадебного генерала, а собираясь реально рулить процессом. Во-вторых, 
период президентства Владимира Шалаева весьма трудно назвать успешным 
для клуба. Максимум, чего за эти четыре года смог добиться "Авангард" - выход 
во второй раунд плей-офф. Не густо для команды с большими амбициями, 
громким именем, статусом топ-клуба и вполне себе солидным бюджетом. 
Впрочем, здесь можно сделать одну маленькую оговорку. По сути дела, в 
последние годы приставка "топ" применительно к омичам не вполне уместна. 
Да, в вое время, еще до образования КХЛ, "Авангард" был одной из ведущих 
сил нашего хоккея, наряду с магнитогорским "Металлургом", ярославским 
"Локомотивом", казанским "Ак Барсом" и московским "Динамо". Именно на этот 
период приходится чемпионство 2003/04 годов. Завоеванное, к слову, с 
Сушинским в составе. Да и затем, на заре КХЛ, "Авангард" продолжал 
оставаться грандом - если не по достижениям, то по уровню бюджета, который 
позволял приглашать в клуб россыпь звезд во главе с самим Ягром. Но в 
последние годы все это во многом сошло на нет. От былого величия, по сути, 
остались рожки да ножки. И сегодня "Авангард" превратился в команду, 
которую еще по инерции восприятия причисляют к сонму лидеров нашего 
хоккея, но больше из уважения к былым заслугам, а не по состоянию на 
сегодняшний день. 
Помимо всего прочего, "Авангард" приобрел репутацию одного из самых 
скандальных клубов лиги. Особенно отличился в этом смысле этот сезон, 
который многим запомнится драками между игроками на корпоративах и 
тренировках, а также коллективным походом хоккеистов к президенту Шалаеву 
с просьбой уволить главного тренера Андрея Скабелку. Все свидетельствует о 
глубоком управленческом кризисе, в котором погряз "Авангард", и к которому 
тандем Шалаевых (а кроме Владимира Шалаева в клубе на должности 
генерального менеджера трудился его сын Виктор) имеет непосредственное 
отношение. Так что, как говорится, перемены напрашивались. 
Понятно, что Максим Сушинский не нуждается в дополнительных 
представлениях. Мы знаем его как великолепного хоккеиста, ответственного и 
преданного своему делу человека. Кроме всего прочего, не лишенного деловой 
хватки и организационных способностей. Известно, что в последние годы он 
развивал в родном Петербурге вполне успешный бизнес, приносящий немалые 
доходы. Но мы пока не знаем, каков Сушинский-президент хоккейного клуба. 



 

 

Это пока для нас черный ящик. Думаю, что и сам Сушинский еще до конца не 
знает, что и как нужно делать. Зато нет недостатка в различных прогнозах и 
инсинуациях на тему первых шагов нового руководства и вообще будущего 
омичей, которое пока если и не в тумане, то, во всяком случае, покрыто легкой 
завесой тайны. 
Известно, что в ближайшее время Сушинский должен определиться по 
кадровым вопросам, сформировать свою управленческую команду и 
сформулировать планы клуба на ближайшую перспективу. Пока точно известно 
лишь о приходе в клуб Евгения Хацея, который три последних сезона работал 
на должности генменеджера ханты-мансийской "Югры", а в "Авангарде" займет 
пост менеджера по хоккейным операциям. По остальным кандидатурам на 
сегодняшний день ясности нет. В частности, не решена судьба Виктора 
Шалаева, который с большой вероятностью покинет клуб вслед за отцом, а 
также главного тренера Германа Титова. И последнее представляет 
наибольший интерес. 
Честно говоря, изначально приглашение Титова по ходу сезона не внушало 
большого оптимизма. Что и не мудрено, т.к. его предыдущую работу в 
новокузнецком "Металлурге" и "Спартаке" трудно назвать слишком успешной. 
Но в итоге Титову удалось посрамить скептиков и спасти казавшийся 
загубленным сезон. Конечно, здесь сыграл свою роль и сам по себе фактор 
смены тренера, тем более такого жесткого и конфликтного, как Андрей 
Скабелка. Понятно, что без эффекта откручивания гаек не обошлось. Но и 
персональную роль Титова я бы приуменьшать не стал, особенно по ходу серии 
с "Салаватом Юлаевым", где очевидно были сделаны выводы из первого 
неудачного матча, после чего уже "Авангард" смотрелся предпочтительней по 
ходу серии и, как признает большинство экспертов, заслужил проход дальше. 
Но немного не повезло. В любом случае трудно отрицать тот факт, что после 
смены тренера омичи заиграли по-иному, куда более осмысленно, мощно и 
агрессивно. Что и позволило им в последний момент заскочить на подножку 
поезда, уходящего в плей-офф. 
Очевидно, что изначально Титов рассматривался как временщик, переходная 
фигура до конца этого сезона. Но подобное преображение команды на финише 
заставляет всерьез задуматься о том, чтобы дать Титову шанс провести 
предсезонку и начать новый сезон во главе "ястребов". Тем более что других, 
заведомо лучших вариантов, мягко говоря, не так много. Была информация по 
поводу кандидатуры Петериса Скудры, но этот вариант, при всей моей личной 
симпатии и уважении к латвийскому специалисту, вызывает очень большие 
сомнения. Особенно памятуя про бесславный опыт типологически весьма 
похожего на Скудру Скабелки. Да и хоккей, проповедуемый экс-вратарем 
сборной Латвии, стилистически "Авангарду" не особо подходит. Теоретически 
есть еще Илья Воробьев, но он, по-видимому, переедет в Екатеринбург. Так 
почему бы ни довериться Титову, который уже показал прообраз той команды, 
которую он мог бы построить. И выглядело это весьма симпатично. 
В целом перспективы у омичей вполне себе неплохие. Да, состав не самый 
звездный, но при этом есть костяк, и довольно молодой, вокруг которого можно 
строить игру. В первую очередь это Илья Михеев, Кирилл Семенов и Семен 
Кошелев, уже в этом сезоне проявившие готовность тянуть лидерскую лямку. 
Вместе с легионерами - Юнасом Анелевом, Юханом Сундстремом, Андре 
Петерссоном, а также группой опытных россиян в лице Виталия Меньшикова, 
Егора Мартыновым, Евгения Медведева при грамотном руководстве они могут 
создать коллектив, которому будет по силам бороться, по крайней мере, за 
финал конференции. 



 

 

В этой связи первая и основная задача на сегодня - выстроит грамотный 
управленческий процесс на всех уровнях, обеспечить преемственность и 
последовательность принимаемых решений, чего в последнее время 
катастрофически не хватало. Базис в лице финансов, имиджа и статуса у 
"Авангарда" есть. Осталось довести до ума надстройку, обеспечить команде 
нормальные условия функционирования. И тогда результат, которого ждут 
болельщики, обязательно придет. Дело за малым - набраться терпения. Благо, 
основания для оптимизма есть.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyplayer/1626159.html 

К заголовкам сообщений 

У "Салавата Юлаева" в команде нет дисциплины, "Магнитка" в шаге от 
пропасти (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018) 
Перед четвертыми играми главные тренеры "Трактора" и "Магнитки" не просто 
удивили. Шокировали! Наверное, в челябинском регионе какая-то особенная 
аура, влияющая на сознание. Анвар Гатиятулин и Виктор Козлов , словно 
сговорившись, сделали ставку на вторых вратарей - соответственно Демченко и 
Самсонова . Значение вратаря в кубковых матчах переоценить сложно. Обычно 
с первым номером определяются заранее и идут с ним до конца. Даже Майк 
Кинэн , когда-то в НХЛ менявший голкиперов как перчатки, с возрастом 
успокоился и начал беречь их нервную систему. 
Сложно понять, если дело только не в состоянии здоровья, зачем сажать в 
запас олимпийского чемпиона Кошечкина . Он все доказал за последние годы 
на разных уровнях. Неудачи не выбивали его из седла, и вратарь быстро 
реабилитировался. Роль Кошечкина в успехах "Металлурга" огромна. Не 
уверен, что молодой Самсонов - одной ногой уже находящийся в "Вашингтоне" , 
с которым подпишет контракт по окончании плей-офф - настолько спелся с 
командой, привыкшей к Василию. Игровая и психологическая совместимость 
часто важнее, чем техническая оснащенность и природный талант. Иначе 
Кошечкину бы не доверили позицию первого номера в Пхенчхане. Желание 
удивить соперника - похвально. Но, кажется, этот не тот случай. 
В нынешней ситуации "Металлургу" отступать некуда. Но средств для спасения 
серии у него кот наплакал. Ветераны при всем уважении к их прошлым титулам 
не могут вывозить на своем хребте остальных. Глубина состава на фоне 
соперника оставляет желать лучшего. Собственные "чернорабочие" из 
третьего-четвертого звеньев не похожи на голодных и злых ребят, которым 
нужно биться за новые контракты. Поднять темп и включить прессинг уральцы 
могут только в отдельные отрезки матча. "Ак Барс" слишком хорош в линии 
нападения от первого до двенадцатого нападающего. 
Нашелся у Зинэтулы Билялетдинова и джокер в рукаве. Опытнейший Зарипов , 
введенный в состав после поражения в первом матче, в трех следующих 
встречах набирал очки, выходя в номинально четвертом звене. Бурмистров , 
начинавший сезон в НХЛ, в родном клубе после возращения играет 
нестабильно. Однако мастерства у него выше крыши. Шикарный пас из-за 
ворот при первом голе во многом предопределил ход матча. Разве можно 
представить, чтобы такой фокус в "Металлург" выдали условные Шенфельд 
или Казионов ? Кубковый опыт - это важнейшая штука. Но тот же Самсонов 
своих шишек еще не набил, сидя за спиной Кошечкина, поэтому и допустил 
ошибку в третьей шайбе. Счет 1:3 в серии выглядит для "Магнитки" почти 
безнадежно. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyplayer/1626159.html


 

 

В случае с "Трактором" вратарская рокировка оказалась оправданной. 
Возможно, Француозу, на которого каждый кубковый матч выпадала 
колоссальная нагрузка, просто нужна пауза, чтобы подзарядить батареи. Самое 
главное даже не это. Весь "Трактор" учел свои прежние ошибки и сумел без 
провалов провести все 60 минут. Демченко подтащил, когда его партнеры при 
счете 2:1 в большинстве упустили Майорова, убежавшего один на один. В 
остальном голкиперу надо было просто ловить свое. Уфимцы волшебным 
образом спаслись во второй и третьей играх, уступая в счете по ходу третьего 
периода. Однако никаких выводов главный тренер Эркка Вестерлунд не 
сделал. 
В действиях челябинцев, зачастую неказистых и предсказуемых, была видна 
железная логика. Более того, они стали играть в более активной манере. А что 
же "Салават"? Финский специалист до сих пор не может достучаться до русских 
игроков и найти нужные кнопки, чтобы врубить их потенциал на максимум. Где 
голы Бурдасова, Ткачева и Лисина? Поневоле задумаешься о 
целесообразности приглашения иностранных тренеров, не владеющих великим 
и могучим. Тройка легионеров вроде забивает, но также стабильно и привозит 
голы, как это было в четвертой игре. 
Дисциплина в команде находится на нуле. Уже на третьей минуте матча 
уфимцы остались втроем против пятерых, а в дальнейшем еще дважды 
оказывались в таком положении. Девять малых штрафов - это красноречивая 
характеристика безответственных действий игроков "Салавата". Счет в серии 
стал равным, и "Трактор" является хозяином положения исключительно с 
психологической точки зрения. Преимущество своего льда, индивидуальный 
уровень нападающих - это все от уфимской команды никуда не денется. Но не 
похоже, что она сможет кардинально изменить свою игру. Так что ставка на 
выход Челябинска в финал "Востока" выглядит как оправданный риск.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/u-salavata-yulaeva-v-komande-net-
discipliny-magnitka-v-shage-ot-propasti-1386762/ 

Похожие сообщения (2): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 21 марта 2018 

• Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Не магнитят. Кажется "Металлург" в этом сезоне уже закончился 
(Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Четвертая встреча серии зачастую становится определяющей. Перед стартом 
очередного матча казалось, что и в противостоянии "Металлурга" и "Ак Барса" 
четвертый поединок станет ключевым. 
Вчера магнитогорский клуб не показал, за счет чего он может победить дружину 
Зинэтулы Билялетдинова. Казанцы ошибались реже, атаковали эффективнее, 
и в целом выглядели сбалансированнее. У "Магнитки" не нашлось людей, 
способных затруднить жизнь "Ак Барсу" в равных составах. 
Набирать баллы за результативность должны не только Мозякин Коварж и 
Вольски иначе успеха не достичь в серии с лидером Восточной конференции. 
Кадровых ресурсов для усиления игры у Виктора Козлова мало. Единственное 
изменение в составе после проигранной встречи - это замена вратаря. Василия 
Кошечкина проводившего неудачный второй раунд, сменил Илья Самсонов. У 
гостей Токранова сменил Яруллин а вместо Малыхина вышел Бурмистров 
которому была отведена особая миссия в этом матче. 
Казань шагнет к полуфиналу, "Трактор" сравняет счет. Прогнозы на матчи КХЛ 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/u-salavata-yulaeva-v-komande-net-discipliny-magnitka-v-shage-ot-propasti-1386762/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/u-salavata-yulaeva-v-komande-net-discipliny-magnitka-v-shage-ot-propasti-1386762/
http://belarushockey.com/khl/news_list/news210216/
https://sportpanorama.by/2018/03/21/kubok-gagarina-vtoroj-raund-konferenciya-vostok-magnitka-ustupila-ak-barsu-traktor-obygral-salavat-yulaev-bejlen-nabral-3-ochka/


 

 

Челябинцы не допустят вчерашней оплошности, а "Ак Барс" подтолкнет 
"Металлург" к вылету. 
У магнитогорцев в атаке все осталось на своих местах. По-прежнему опасных 
моментов в равных составах практически нет. Броски Мозякина, Тимкина и 
Бирюкова едва ли могли поставить в тупик Эмиля Гарипова. "Ак Барс" бросал в 
первой половине периода реже, но первая же перспективная атака 
завершилась взятием ворот. Вернувшийся в состав Бурмистров, очутившись в 
опасной зоне, начал голевую комбинацию передачей в центр. Лукоянов не 
только отвлек на себя двух игроков "Металлурга", но и подправил пас. В итоге 
шайба оказалась у забытого всеми Потапова находившегося в убойной 
позиции. Алексей гостеприимством Эллисона и Терещенко воспользовался, 
открыв лицевой счет голам в плей-офф. 
К Самсонову претензий по эпизоду быть не может. Более того, Илья был одним 
из лучших в составе хозяев в первом периоде. Уже во второй половине 
игрового отрезка он уверенно справлялся с бросками Секача и Батыршина 
ликвидировал голкипер угрозу и после подправления Клинхаммера. 
Реакция "Магнитки" на гол стала наилучшим показателем того, что команде 
нечем добавлять. У хозяев ничего не получалось после пропущенной шайбы, 
даже не вышло инициативу перехватить. "Ак Барс" прибрал снаряд к клюшкам, 
успокоив игру. Несколько минут клубы к чужим воротам не подбирались. И если 
казанцев такое развитие событий устраивало, то "Металлург" просто не мог 
исправить положение. 
Однако помог случай. Спасать магнитогорцев было некому, кроме первого 
звена, вновь создавшего гол буквально из ниоткуда. Вольски перехватил шайбу 
за чужими воротами, сделал острую передачу на Коваржа, который с 
нескольких метров неотразимо выстрелил в верхний угол. 
Ошибка защитника Охтамаа не могла стать фатальной, она лишь помогла 
восстановить равновесие в поединке. Хозяевам необходимо было добавлять. 
Игра несколько вспыхнула после оплошности Маркова позволившего 
Шенфельду убежать к воротам. Андрею пришлось фолить. Фирменное оружие 
"Магнитки" напоминает о себе в самый нужный момент. Но эти две минуты 
ключевыми не стали. Момент имел Осала не попавший с близкого расстояния 
под конец периода.  
После первого перерыва стало понятно, что "Ак Барс" целенаправленно отдает 
инициативу. Казанцам вполне комфортно играть вторым номером. А потому 
этот отрезок не изобиловал убийственными шансами в атаке. 
Впрочем, этим он был похож на стартовую двадцатиминутку. "Магнитка" 
вкатывалась в чужую зону всей пятеркой, но из реальных угроз вспоминается 
лишь выстрел Бирюкова без сопротивления. Однако и в этом эпизоде Гарипов 
видел взмах клюшки Евгения, а с открытым броском мастеровитый вратарь 
справляться обязан. 
Казанцы атаковали малыми силами, заходя в чужую зону, как правило, вдвоем 
или втроем. Всего несколько смен "Ак Барс" провел в чужой зоне всей пятеркой. 
Гости понимали, что шанс рано или поздно возникнет. Дождалась его дружина  
Практически сразу тройка Мозякин-Коварж-Вольски, проводившая длинную 
смену, уже в равных составах могла забивать: на пятаке Вольски не стал 
самым расторопным. И вновь отмечаем, что все неприятные для казанцев 
эпизоды связаны с действиями первой тройки "Металлурга". Момент 
Шенфельда в первом периоде выбивается из общего ряда. 
Но счет на табло оставался прежним, и он вполне устраивал гостей. 
В третьем периоде от "Металлурга" стоило ждать особой активности. Нельзя 
безропотно уступать на своем льду второй матч кряду. Да и казанцы были 



 

 

согласны поиграть на контратаках. Одна из таких привела к третьему голу. 
Бросок Галиева с неудобной руки не стал уж каким-то мудреным, но Самсонов 
с ним не справился. И эта шайба окажется, скорее всего, ключевой в этой 
серии. 
"Магнитке" нужно было придумывать что-то необычное, потому что с дальними 
бросками Гарипов справлялся, а на пятак защитники "Ак Барса" не пускали. 
Поэтому хозяева шли на некоторые хитрости, пытаясь достать эмоции из 
хладнокровного оппонента. Коварж ткнул клюшкой Гарипова, и это осталось без 
внимания арбитра. Чуть позже Осала пытался спровоцировать оппонента, дело 
даже дошло до небольшой потасовки. Но что-то из ряда вон выходящее должно 
было произойти, чтобы "Магнитка" спаслась с 1:3. И гости помогли сами. 
Большинство подарил хозяевам "Ак Барс", выйдя вшестером на площадку. 
Коварж повторил тот же трюк, что и в первом периоде, и оформил дубль, 
сократив отставание до минимума. 
И шанс спастись был. Хозяева поменяли голкипера на шестого полевого, и 
Мозякин едва не сравнял счет, но шайба прошла рядом со штангой после 
хлесткого броска Сергея. 
На что-то большее магнитогорцев не хватило. Одних усилий ведущей тройки 
недостаточно, чтобы победить "Ак Барс". И снова вратарская линия 
"Металлурга" заставляет говорить о себе в негативном ключе. 
Счет в серии стал 3-1, и команды отправляются в Казань, где у хозяев будет 
шанс завершить противостояние.  

https://www.championat.com/hockey/article-3381497-khl-kubok-gagarina-ak-bars-
vyigral-u-metallurga-i-povjol-v-serii-3-1.html 

К заголовкам сообщений 

Победа к юбилею: Казань удвоила перевес в серии с "Магниткой" 
(Советский спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Связка "Гарипов-Зарипов" - пока ключ к успеху "Ак Барса" в полуфинале 
Востока. Первый творит магию в воротах, второй - набирает очки в третьей игре 
подряд.  
ЗАБИЛ? ОСТАНЕШЬСЯ В ЗАПАСЕ!  
- Противостояние "Магнитки" и "Ак Барса" началось давным-давно, еще в 
девяностые годы, - напоминал журналистам перед началом серии вице-
президент "Металлурга" Геннадий Величкин. - РХЛ, Евролига, Суперлига, и КХЛ 
- Казань была сильна во все времена. Мы знаем и уважаем нашего соперника! 
В день четвертого матча полуфинала Востока казанцы в подтверждение этих 
слов отмечают круглую дату - 20 лет с первого российского чемпионства. 
Случилось оно аккурат 21 марта теперь уже далекого 1998 года. "Ак Барс" 
обыграл московское "Динамо" 3:2 и стал обладателем золотых наград 
чемпионата страны впервые с 1976-го года. А "динамовцев" ведь тренировал 
не кто иной, а Зинэтула Билялетдинов! Символично и что этот казанский 
триумф стал возможен... благодаря "Магнитке"! Уральцы в параллельной игре 
сыграли вничью с "Торпедо" и выбыли из чемпионской гонки.  
Впрочем, меньше чем через месяц, Билл отомстил, выбив "Ак Барс" из Кубка 
России. А "сталевары" в финале переиграли "Динамо", взяв первый трофей, с 
которого началась славная история побед "Металлурга". Чем не повод 
"поздравить" "барсов" спустя два десятка лет и сравнять счет уже в 
современной серии? 
Место в рамке "Магнитки" Козлов в четвертом эпизоде татарско-уральского 
триллера с первых минут доверяет Самсонову. Кошечкина в голах, 
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пропущенных накануне, обвинить язык не повернется, но три гола при шести 
бросках в створ могут выбить из колеи даже олимпийского чемпиона.  
Билялетдинов во вторник уклончиво ответил на вопрос о здоровье Альберта 
Яруллина. Но уже в среду защитник - в составе. А вот до этого забивавший 
"Металлургу" Токранов - вне заявки на четвертый матч. 
- Малыхин и Токранов здоровы, - поясняет насчет отсутствия хоккеистов на 
лавке главный тренер "Ак Барса". - Просто мы так решили. 
ЗЛОЙ ГЕНИЙ ЗАРИПОВ  
..."Ак Барс" едва опять не повторяет фокус с голом из раздевалки на старте 
матча - Азеведо крушит Бирюкова в его зоне, пасует на пятак, но до броска не 
доходит. И все же казанцы забивают первыми. Потапов под воротами не 
прикрыт никем, он в упор расстреливает Самсонова. 0:1 - за 10 матчей 
нынешнего Кубка Гагарина "Металлург" лишь однажды открывал счет. 
Однако довольно быстро "сталеварам" удается наверстать. Играет трехходовка 
"Коварж - Вольски - Коварж". Чех выигрывает вбрасывание, Вольски 
перехватывает шайбу на лицевом борту и снабжает ей партнера - Яну остается 
снять паутинку с "девятки" Гарипова. 1:1. 
Распробовав днем ранее, как это - забивать "Магнитке" в большинстве, Казань 
входит во вкус. Данис Зарипов накручивает улитки, запирая хозяев дома, и 
Бирюкову приходится фолить за воротами. В расстановке "5 на 4" Охтамаа 
диагональю находит Секача, который бросает в касание в ближний угол. Автор 
второго паса, Азеведо, укрепляет лидерство в бомбрадирской гонке плей-офф. 
 А момент-иск наступает на пятой минуте третьего периода. Зарипов подносит 
снаряд Галиеву и более молодой партнер не подводит - с лопаты отправляет 
шайбу над ловушкой Самсонова. Коварж оформляет дубль, "Магнитка" 
устраивает финальную бомбардировку, но Казань стоит намертво. 2:3 в игре, и 
1:3 в серии - "металлурги" в очень непростой ситуации.  
- "Ак Барс" - солидный соперник, они хороши во всех четырех линиях, стали 
забивать в большинстве. Нам надо лучше играть в равных составах, - 
извлекает опыт из поражения дважды ассистент Вольски. - Форчекинг и 
владение - вот, что нужно подтянуть. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040786-podarok-na-jubilej-kazan-udvoila-
pereves-v-serii-s-magnitkoj 

К заголовкам сообщений 

Дубль Коваржа не помог Магнитогорску. "Ак Барс" повел в серии 3-1 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 21 марта 2018) 
В четвертом поединке серии "Ак Барс" сумел в Магнитогорске сломить 
сопротивление "Металлурга" (3:2). Судьба матча решилась в третьем периоде, 
Ян Коварж до минимума сократил разрыв в счете, оформив дубль, однако 
казанцы удержали победный результат и повели в серии 3-1. Послезавтра дома 
они могут завершить серию и выйти в финал конференции.  
День четвертого матча серии с "Металлургом" для казанской команды был 
весьма знаменательным. Ровно 20 лет назад, 21 марта 1998 года "Ак Барс" 
впервые стал чемпионом страны. Интересно, что матч, который стал в итоге 
"золотым", казанский клуб выиграл у московского "Динамо". Бело-голубыми 
руководил тогда Зинэтула Билялетдинов ! Матч завершился со счетом 3:2. "Ак 
Барс" играл в старом дворце спорта, вмещавшем 3500 зрителей, но каким-то 
чудом в него уместилось на 100 человек больше, а еще 6 тысяч человек 
смотрели игру на огромном табло, установленном на стадионе "Рубин".  
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Интересно, что чемпионом "Ак Барс" стал уже в первом перерыве матча. Стало 
известно, что в Магнитогорске "Металлург" сыграл вничью с ярославским 
"Торпедо" - ближайшими преследователями казанцев. Это делало "Ак Барс" 
недосягаемым.  
Вот как описывал события двадцатилетней давности "Спорт-экспресс": 
"Чувства новых чемпионов вырвались наружу сразу после финального свистка. 
Дружно, как по команде, под своды дворца полетели клюшки, шлемы, перчатки, 
"барсы" в мгновение ока погребли под своими телами Ячанова, образовавшего 
центр живой пирамиды победителей российского первенства. А потом 
хоккеисты принялись одаривать публику. Первым, как и положено, клюшку на 
трибуны забросил капитан Рафик Якубов. Его примеру последовали и другие 
игроки, но не все - некоторые предпочли подарить зрителям не главный свой 
рабочий инструмент, а цветы. Повеселил болельщиков все тот же Якубов, 
которому один их местных ликеро-водочных заводов вручил командный приз в 
виде... 5-литровой бутыли отборной водки. Капитан принял внушительный 
сосуд и сделал вид, что и его собирается бросить на трибуну, вызвав там 
заметное оживление".  
"Ак Барс" выпустил традиционный ролик о подготовке к матчу, в котором Данис 
Зарипов предстает лежащим на массажном столе, а Александр Свитов и 
Рафаэль Батыршин узнают о своих личных игровых юбилеях.  
По сравнению с предыдущим поединком у "Ак Барса" не оказалось в составе 
Василия Токранова и Федора Малыхина, появились Альберт Яруллин и 
Александр Бурмистров.  
У "Магнитки" произошло лишь одно изменение: место в воротах с первых минут 
занял Илья Самсонов.  
Во всех матчах этой серии "Ак Барс" неизменно открывал счет. Получилось 
соблюсти традицию и сегодня. На седьмой минуте гостям удалась 
стремительная атака, в которой высочайшее мастерство проявил Бурмистров. 
Сначала он изящно обыграл Никиту Пивцакина, а затем выдал великолепный 
пас за спину - Артем Лукоянов шайбы едва коснулся, однако этого хватило, 
чтобы она идеально легла на клюшку накатившему Алексею Потапову. Его 
бросок был точен.  
Гол вдохновил гостей на подвиги, и Самсонову пришлось трудиться в поте 
лица. Голкипер справился, и вскоре "Магнитка" использовала, по сути, первый 
реальный шанс. Атте Охтамаа неосмотрительно сыграл за воротами, подарив 
шайбу Войтеку Вольскому, который выдал ее на ход Яну Коваржу. Форвард 
"Магнитки" бросил в девятку, хоть с опозданием, но сделав себе подарок ко 
дню рождения.  
Второй период получился равным и, казалось, неумолимо катился к нулевой 
ничьей. Однако на 36-й минуте Евгений Бирюков отправился в штрафной бокс. 
Реализовывать первое большинство у "Ак Барса" вышло ударное звено и 
преуспело. Джастин Азеведо сделал филигранную передачу на Иржи Секача, 
который в касание отправил ее в девятку. Уже стоявший на коленях Самсонов 
среагировал с опозданием. Удивительное звено продолжило зажигать в плей-
офф - оба участника голевой комбинации набрали очки в шестой встрече 
подряд.  
Под занавес периода "Магнитка" до предела увеличила давление на ворота 
Эмиля Гарипова, особенно после того, как в штрафной бокс отправился Никита 
Лямкин. Но гости выдержали.  
Третий период стал решающим в матче. "Ак Барс", умело чередуя два ударных 
звена, снова прибрал инициативу к рукам, и на 45-й минуте Станислав Галиев, 
войдя в зону соперника, решился на бросок с неудобной руки, и Самсонов 



 

 

сумел лишь коснуться шайбы ловушкой, не сумев помешать ей проникнуть в 
ворота.  
Тем не менее, "Магнитка" подарила своим болельщикам надежду. На 56-й 
минуте все те же Коварж и Вольский снова были неудержимы в большинстве. 
Хозяева предприняли титанические усилия для того, чтобы отыграться, близок 
к успеху был Мозякин, после его броска шайба прошла в сантиметрах от 
штанги. Однако "Ак Барс" сумел удержать минимальное преимущество.  

https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384275.html 

К заголовкам сообщений 

Легионеры "в режиме бога": "Ак Барс" вынес "Магнитку" и повел в серии 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 21 марта 2018) 
Джастин Азеведо теперь лучший бомбардир Кубка Гагарина 
Казанцы в гостях одержали победу над магнитогорским "Металлургом" (5:2) и 
повели в полуфинальной серии Восточной конференции. Победить помогли 
отличная игра легионерской тройки и эффективность Даниса Зарипова, 
который отличился не только двумя передачами, но и зубодробительным 
силовым приемом. Подробнее о победе - в материале спортивной редакции 
"БИЗНЕС Online". 
7 ОЧКОВ ЛЕГИОНЕРОВ  
Когда мы писали, что у "Ак Барса" впервые за два года появились козыри перед 
"Магниткой", то отмечали тройку легионеров. До последнего все боялись 
Сергея Мозякина и его первое звено, но "барсы" в этой серии показывают, что 
главную ударную силу "Металлурга" можно закрывать. В прошлом году у Ильи 
Воробьева был еще Данис Зарипов - именно первое звено сделало всю 
разницу в серии с "Ак Барсом" и помогло выиграть "всухую" (4-0). 
Сейчас у "Металлурга" просто нет такой силы: да, Мозякин по-прежнему хорош 
- много решает в большинстве, помогает забивать в овертаймах, но этого мало. 
Накануне он забил благодаря двум рикошетам, создавал опасность у ворот во 
втором периоде, но больше его заметно не было. А если молчит главный игрок 
"Магнитки", то и команда проигрывает. Второй матч подряд. 
У Зинэтулы Билялетдинова этих самых козырей оказалось три. Джастин 
Азеведо забил гол и организовал еще четыре шайбы - теперь он лучший 
бомбардир Кубка Гагарина. Иржи Секач забил уже на первой минуте матча, 
пока хозяева только раскатывались. Антон Ландер забросил важную шайбу во 
втором периоде, выведя "барсов" вперед. Все три легионера сейчас в шикарной 
форме: они помогают побеждать уже в шестом матче подряд, ведут команду за 
собой и не бояться грязной работы - все трое выходят в меньшинстве, 
блокируют броски и идут в силовую борьбу. У "Ак Барса" появились козыри, 
которые "Магнитка", кажется, не способна перебить. 
"МЕТАЛЛУРГ" НЕ СМОГ  
Был единственный момент, когда за результат "Ак Барса" стало тревожно. 
После шайбы Секача в первом периоде казанцы отошли в оборону и стали 
играть в откат. Гости полностью отдали инициативу "Металлургу", открыли 
свою зону и катались без шайбы. Крис Ли убегал от Александра Свитова - тот 
не успевал и фолил, Оскар Осала продавливал пятачок казанцев, а Мозякин 
забивал в большинстве. 
1:1 по такой игре - не самое страшное, что могло случиться. "Магнитка" забила 
в середине периода и продолжала бежать вперед, втрое перебросав казанскую 
команду (15-5). "Ак Барсу" откровенно повезло, что на перерыв он ушел при 
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ничейном результате. Впрочем, после перерыва гости побежали вперед, сразу 
забили и контролировали матч. 
"Ак Барсу" в этой серии важно завладеть преимуществом. Игроки чувствуют 
себя спокойно, Билялетдинова не нервничает, а у "Магнитки" ничего не 
получается. Казанцы во второй раз в этой серии не сломались под давлением 
соперника, выстояли в критической ситуации и во второй раз победили.  
РОЛЬ ЗАРИПОВА  
Не слушайте тех, кто говорит, что Данис Зарипов - не кубковый боец. Хочется 
верить, что это понимает и Билялетдинов, и больше не будет подвергать 
сомнению место нападающего в команде. "Ак Барсу" важно иметь еще одну 
сильную тройку, способную забивать и делать результат. Легионеры не роботы 
и вряд ли смогут набирать по 7 очков в каждом матче, поэтому необходимо что-
то большое, чем одно забивное звено. 
Зарипов - Владимир Ткачев - Станислав Галиев потенциально сильная тройка. 
Билялетдинов пробовал это звено еще по ходу сезона, получалось неплохо. 
Ткачев накануне забил впервые за пять матчей, Галиев хорош сам по себе - 
может и побороться на пятачке, и забить, будь у него всего один или два 
момента. Лишний раз отметить Зарипова тоже не будет лишним, особенно 
после вчерашнего матче. 
Нападающий сделал гол для Ткачева: пошел за ворота, поборолся за шайбу и 
отобрал ее, вылез на пятачок и бросил. В третьем периоде вновь поборолся за 
шайбу в чужой зоне, вывел на шикарную позицию Азеведо - тому оставалось 
лишь забивать. Еще есть мнение, что Зарипов не любит силовую борьбу - 
спросите об этом у Георгия Дронова.  
СВИТОВ СНОВА НЕ УСПЕВАЕТ  
Александру Свитову вчера повезло, что "Ак Барс" реализовал почти все свои 
моменты, забил 5 шайб, а легионеры выдали лучший матч в этом плей-офф. В 
противном случае он рисковал стать антигероем игры. Свитов "привез" два гола 
в свои ворота - не собственноручно, но косвенно. Нападающий сначала 
удалился в первом периоде, после чего "Магнитка" реализовала большинство. 
А потом и во втором периоде, когда хозяева вновь забили. 
Оба эти удаления Свитов заработал из-за того, что банально не успевал за 
соперником. Сначала за Ли, а потом за Мозякиным. Игроки "Магнитки" убегали 
от него - капитану приходилось фолить. В итоге Свитов вообще ничего не 
показал в этом матче, дважды удалился, а его медленный выход из зоны чуть 
не стоил "Ак Барсу" заброшенный шайбы. Капитан иногда может выдавать 
хорошие матчи, быть полезным и даже помогать забивать, но такие игры - 
большая редкость, пользы от Свитовы на льду все меньше. 

https://www.business-gazeta.ru/article/376068 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Что делать, когда лучшие паспортисты в Питере и Москве? 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 21 марта 2018) 
Кажется, в Казани знают ответ.  
Пыхти не пыхти, а легионеры в этой версии "Ак Барса" решают все. Азеведо, 
Секач и Ландер забивают неприлично много для команды позднего 
Билялетдинова, где на реализации большинства может появиться более-менее 
любой игрок. Атте Охтамаа в плей-офф бизонит, как это должен был делать 
Андрей Марков (у него все еще 0+0), а финский тренер вратарей Ари Мойсанен 

https://www.business-gazeta.ru/article/376068
http://sport.business-gazeta.ru/article/214462/


 

 

лепит нового Веханена из Гарипова. Идет тяжело, и все же Эмиль в этом 
сезоне одержал больше побед, чем кто-либо в КХЛ. Клинкхаммер не 
выделяется среди остальных цифрами, но бегает столько, что у него после 
каждого матча пар из ушей идет. Североамериканцы в КХЛ часто играют на 
статистику, а Роб все выполняет четко по заданию Билла и готов к любой роли. 
Секач разочаровал на Олимпиаде, где за десять дней скатился из первого 
звена в число запасных.  
Азеведо - ночной кошмар тренера канадцев Дежардена, который взял на 
Олимпиаду вместо него не игравшего еще больше времени и совершенно 
незнакомого с большим льдом Криса Келли. Джастин забил 20 голов в 39 
матчах, выходя против лучших защитников КХЛ; он втыкается в соперников с 
таким азартом, будто в нем 100 кг, а не 78; он выигрывает в плей-офф под 70 
процентов вбрасываний, хотя большую часть сезона на точке воевали другие. У 
него контрактный и, возможно, последний сезон в Казани, и он очень хочет 
сделать его особенным. 
В Казани каждый год появляются приличные иностранцы, но так чтобы с 
каждым из пятерки легионеров (плюс тренер) попали в точку, не было с 2010-го, 
когда не ошиблись даже с Романом Кукумбергом и когда "Ак Барс" последний 
раз был чемпионом. А потом на каждого Меллера, Хешку и Нильссона 
приходились Дарзиньши, Уилсоны и Рюннасы, которые только занимали места 
в составе и мешали молодым прогрессировать. В ситуации, когда почти все 
талантливые игроки с русским паспортом собраны в двух клубах, угадать с 
легионерами - значит, оставаться в игре. 
Еще два момента, которые особенно ярко показывают, насколько важны для 
"Ак Барса" иностранцы: 
- на подготовку к плей-офф у Билялетдинова, как и любого другого тренера 
КХЛ, было около месяца, но наиграть вариант большинства без участия 
легионеров он не смог. Теоретически Секач, Ландер и Клинкхаммер могли 
прилететь из Кореи с травмой или выхолощенными эмоционально, и какой-то 
вариант Б нужно было иметь. В реальности - ни одной работающей заготовки и 
сомнения в том, выпускать Зарипова или нет. 
- по ходу сезона команда обычно медленно вкатывалась в игру, осторожничая 
8-10 минут. В плей-офф у Азеведо, Ландера и Секача шесть голов и множество 
моментов в самых первых сменах с начала матча или второго периода. В серии 
с "Амуром" это казалось следствием слабости и неопытности соперника, но Ли, 
Бирюков и Береглазов с ними тоже не справляются. Интересно, как быстро на 
эту тенденцию отреагирует тренер "Магнитки" Виктор Козлов и сделает ли это 
вообще? 
"Ак Барс" выиграл Восток, набрав на 38 очков меньше СКА, но любопытно - 
каким получилось бы отставание, не пропусти Азеведо 25 матчей в регулярке. 
Это потенциальные 75 очков, из которых команда взяла меньше половины. В 
четырех встречах со СКА и ЦСКА Казань проиграла в основное время только в 
Москве, хотя тройка Секач - Ландер - Азеведо в этих матчах полном составе 
собралась всего лишь раз, а Зарипов вообще не выходил. Может, в плей-офф-
2018 не все так очевидно?  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/centre/1625759.html 

К заголовкам сообщений 

Ярославская шпана. Они не побоялись СКА (Чемпионат.com, Москва, 21 
марта 2018) 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/centre/1625759.html


 

 

Четвертый матч серии между СКА и "Локомотивом" запомнится вовсе не 
уверенной победой петербуржцев, а непрекращающейся бойней. Проводя, 
возможно, последний домашний матч сезона, "железнодорожники" не давали 
спуска чемпионам. За проявленный характер они заслужили хоровое 
скандирование "Молодцы!" от переполненной "Арены-2000". И что 
примечательно, дрались в основном молодые парни, среди которых был даже 
юниор-масочник. Кто же они? 
Григорий Денисенко 17 лет 
Ярославская школа каждый год выпускает ряд добротных игроков, 
дорастающих впоследствии до сборной России, но потенциальных суперзвезд 
среди них не было очень давно. Григорий Денисенко - как раз тот самый 
долгожданный ярославский Next One. Во всевозможных рейтингах ему 
отдается место в первом раунде, а то и в топ-15 предстоящего драфта НХЛ. В 
апреле он отправится в Челябинск на чемпионат мира в качестве лидера 
юниорской сборной. В конце концов, он стал всего вторым игроком 2000 г.р., 
который дебютировал в КХЛ в этом сезоне. Свой первый матч за основной 
состав "Локомотива" Денисенко провел против СКА, выйдя, ни много ни мало, 
на месте Брендона Козуна в первом звене. 
Впрочем, как и многие выпускники "Локомотива", родился Денисенко не в 
Ярославле. Вместе со своим старшим братом он начал заниматься хоккеем в 
родном Новосибирске, а потом они переехали в Тюмень, куда перебрался 
детский тренер Николая. И уже оттуда братьев Денисенко завербовали скауты 
"Локомотива", которые традиционно шерстят Россию и ближнее зарубежье на 
предмет хоккейных талантов. Тот же Егор Коршков в свое время проделал путь 
Новосибирск - Казахстан - Ярославль. А чего стоят примеры устькаменогорца 
Константина Руденко или киевлян Виталия Аникеенко и Даниила Собченко? 
История Денисенко для ярославского хоккея вполне типична.  
Пока Николай Денисенко пытается закрепиться в составе "Тороса", его 
младший брат не тушуется в битве с олимпийскими чемпионами. Это он 
чистейшим силовым приемом против Николая Прохоркина начал тот массовый 
психоз, который не прекращался вплоть до финальной сирены. 17-летний 
Денисенко абсолютно по правилам "расколол" победителя Пхенчхана, попутно 
наградив того рассечением. Спустя мгновение он принял бой от Виктора 
Тихонова, который бросился на юниора с кулаками. Для праворукого левого 
вингера, которого за позицию и привычку возиться с шайбой уже сравнивают с 
Артемием Панариным, это совершенно нетипичный поступок. 
За два сезона МХЛ у него был один большой штраф, пара дисциплинарных 
"десяток", но в боях Денисенко-младший ранее замечен не был. Не царское это 
дело. Да только чтобы завоевать уважение Дмитрия Квартальнова, а вместе с 
тем и место в составе, недостаточно быть просто одаренным технарем, 
способным накрутить целую пятерку. Нужно идти в любое пекло, что и сделал 
Денисенко накануне. Это вообще был лучший матч ярославского вундеркинда 
за "Локомотив": 8 с лишним минут, 2 броска, 2 силовых приема. Чем не повод 
дать парню провести полноценный матч в Санкт-Петербурге? 
Александр Елесин 22 года 
В отличие от Денисенко, этого защитника вряд ли можно отнести к 
поцелованным богом. На драфт Александра Елесина не выставляли, в 
юниорские или молодежные сборные не вызывали. Даже в "Локомотиве"-1996 
было полно более талантливых ребят, начиная с Павла Красковского, 
заканчивая Иваном Проворовым. Михаил Сидоров, ныне играющий у Зинэтулы 
Билялетдинова в "Ак Барсе", тоже был в той команде и котировался выше 
Елесина. В этом сезоне Александр провел в общей сложности 40 игр за 



 

 

"Локомотив", но путь его в основной состав ярославской команды был долгим и 
тернистым. Один сезон он провел в ссылке в Рязани, другой в аренде в 
Хабаровске. Типичная, в общем-то, история для молодежи "Локомотива". Да 
только далеко не все из подобной стажировки возвращались обратно. Кирилл 
Маслов, считавшийся более талантливым защитником, чем Елесин, так и завяз 
в болоте под названием Высшая лига. 
Впервые фамилию Елесина произнесли на федеральных каналах в начале 
декабря. Повод был более чем весомый. Александр стал автором самого 
быстрого гола в истории КХЛ, переписав на одну секунду достижение своего 
тезки Радулова. Любопытно, что и тот, и другой отличились на льду "Уфа-
Арены". В случае с Елесиным, выстрелившим аж от красной линии, пострадал 
великий канадский мученик Бен Скривенс.  
Кроме того, для 21-летнего, на тот момент, защитника эта шайба стала первой 
в КХЛ. Вторую он забросил в следующем же матче. В Елесине можно было 
разглядеть нового защитника-бомбардира, а то и вовсе наследника Александра 
Гуськова, но истинное предназначение этого парня кроется в другом. Сорвав в 
ярости нагрудник с Егора Рыкова, он показал, кто здесь батя.  
Участие в драке с гостями из Санкт-Петербурга - далеко не первое шоу нового 
разрушителя всея КХЛ. Два месяца назад он сцепился с Георгием Мишариным 
и нанес опытному защитнику "Автомобилиста" несколько плотных ударов. Еще 
раньше, в октябрьском матче с ЦСКА, он в первой же смене выключил Сергея 
Андронова. Капитан "армейцев" ушел в раздевалку после плотного силового 
приема и вернулся в игру только во втором периоде.  
Силовые акции Елесина не всегда проходят по правилам. Так, в игре с 
"Северсталью" он схлопотал 5+20 за атаку на Даниила Вовченко, но факт 
остается фактом: всего за один сезон молодой защитник завоевал репутацию 
игрока, с которым лишний раз никто связываться не захочет. И все это при 
достаточно скромных габаритах! 181 см и 87 кг - это явно не параметры 
Терминатора. Так думали все жертвы Елесина. 
Николай Коваленко 19 лет 
Пока над Андреем Коваленко нависла угроза уголовного дела за избиение 
арбитра, его старший сын получал удар за ударом от Вячеслава Войнова, 
который не понаслышке знает, что такое тюрьма. 18-летний Коваленко, в 
отличие от Елесина, в своем бою не победил, но держался достойно. А 
главное, не побоялся выйти один на один с олимпийским чемпионом. Несмотря 
на юный возраст, сын Русского Танка обладает крепким характером. Помимо 
драки с Войновым в матче №4 он отметился сразу тремя силовыми приемами. 
И это при том, что до отцовских габаритов ему ой как далеко.  
Николай Коваленко - один из трех сыновей главы профсоюза КХЛ, чей свитер 
висит под сводами "Арены-2000". Родился он в американском городе Роли, где 
на тот момент выступал его отец. Интересно, что в 1999 году Андрей Коваленко 
сменил три клуба ("Эдмонтон", "Филадельфия" и "Каролина"), но первый 
ребенок в его семье родился, когда Русский Танк защищал цвета "Харрикейнз". 
Ну а заниматься хоккеем наследник начал уже в России. Долгое время Николай 
тренировался в школе ЦСКА, но в 14 лет окончательно перебрался в город, где 
его отец дважды выигрывал чемпионат страны.  
Вчерашний матч со СКА стал для Коваленко-младшего третьим в этом плей-
офф и всего пятым за основной состав "Локомотива". К главной команде 
Дмитрий Квартальнов начал подпускать юниора уже после олимпийской паузы, 
дав ему сыграть против ЦСКА и "Спартака". Однако со звездами КХЛ Николай 
сыграл гораздо раньше, чем примерил свитер "Локомотива". Попав на Матч 
звезд через Кубок Вызова, он стал его победителем и даже оформил дубль в 



 

 

одном из матчей! Ассистировали представителю хоккейной династии Кирилл 
Капризов и Брендон Козун. Неплохая компания, не правда ли? 

https://www.championat.com/hockey/article-3380945-denisenko-elesin-i-kovalenko-
podralis-so-ska.html 

К заголовкам сообщений 

Детский тренер Денисенко: "В матчах со СКА все увидели стиль игры 
Гриши" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 21 марта 2018) 
Успехи в школе и на льду, отсутствие проблем с дисциплиной и прекрасное 
понимание хоккея - детский тренер Григория Денисенко Борис Пушкарев 
рассказал KHL.ru много интересного о своем воспитаннике.  
17 марта 2018 года. Санкт-Петербург. К тому моменту "Локомотив" проигрывал 
СКА в серии с минимальным счетом (0-1). Дмитрий Квартальнов после неудачи 
в первом матче решился на кардинальные перестановки в составе. Самый 
главный сюрприз болельщиков ждал в первом звене. Брэндон Козун угодил на 
лавку, а его место занял 17-летний Григорий Денисенко.  
В первом матче молодая ярославская звездочка не сумела набрать очков. Но 
самое главное - дебют состоялся. Денисенко не получал времени в 
большинстве и меньшинстве, однако в равных составах исправно выходил на 
лед вместе с Максимом Тальбо и Петри Контиолой.  
- Меня приятно удивило участие Гриши в матче главной команды. Вроде, его 
никак не вызывали в "Локомотив", а тут так резко поставили в состав. Почему 
дебют случился именно в плей-офф во встрече со СКА? Мне кажется, в таких 
условиях игрок проверяется. Только так можно оценить уровень хоккеиста, 
способен он или нет выступать против таких соперников. Но это мне так 
кажется, я не знаю, чем руководствовался главный тренер Дмитрий 
Квартальнов.  
- Многие болельщики боялись, что Денисенко не справится с психологическим 
давлением. По-вашему, он устойчивый парень в этом смысле?  
- Гриша очень любит играть в хоккей. Какая разница, где играть - в плей-офф 
КХЛ против СКА, за сборную или на школьном уровне? Главное для него - 
попадать в состав. У Гриши всегда было все нормально с психикой.  
Борис Николаевич толком не успел толком увидеть дебют своего воспитанника. 
В первом матче Денисенко провел чуть более шести минут на площадке, 
бросками по воротам не отметился. "Я видел только несколько моментов с его 
участием. Тогда у меня была тренировка. Если говорить о том, что успел 
оценить - было несколько ситуаций, которые характеризуют Гришу: понимание 
игры, видение площадки, отличный пас. По ходу матча он отдал прекрасную 
передачу на Тальбо, правда, "Локомотив" в том моменте не забил. Но все 
увидели стиль игры Гриши".  
Сам Денисенко скромно прокомментировал свой дебют, отметив, что не 
волновался перед тем, как выйти на лед в Петербурге.  
Затем Денисенко попадал в состав и на домашние матчи серии. Именно с его 
силового приема на Николае Прохоркине начались драки в четвертой встрече 
"Локомотива" и СКА. Сам Денисенко также поучаствовал в кулачном поединке. 
На него набросился Виктор Тихонов, который защищал как раз Прохоркина. К 
чести 17-летнего хоккеиста - ту драку он не проиграл вчистую.  
"Денисенко всегда был лидером"  
В Ярославле уже давно говорят, что Денисенко - главный талант школы 
"Локомотива". Его перспективы в большом хоккее начали оценивать еще 
четыре года назад, когда в карьере Григория еще "не пахло" даже НМХЛ. "Ему 
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нужно окрепнуть, поработать над своим телом, улучшить технику. Вообще 
нужно улучшать все компоненты игры", - сказал Пушкарев.  
"Никаких проблем с ним не было"  
Главная цель Денисенко - закрепиться в основном составе "Локомотива". 
Сделать он это может уже в следующем году. И как кажется - у него все 
получится. Такой уж характер у этого форварда. "Никаких проблем с ним не 
было. У него хорошее воспитание, отец много с ним занимается. Гриша идет к 
определенной цели, а папа ему помогает. Никогда не было такого, что мне 
приходилось уговаривать его поработать. Гриша всегда старался играть 
лучше".  
Даже в школе Денисенко был одним из лучших. Он хорошо учился, занятия 
хоккеем не мешали образованию. "Я все время контролировал, как мои 
воспитанники учатся в школе. Например, Гриша всегда делал успехи в этой 
сфере, ему не откажешь в трудолюбии. Он учился без троек, очень 
положительный ребенок".  

https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384236.html 

Похожие сообщения (4): 

• Google Новости ТОП, Москва, 21 марта 2018 
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• 123ru.net, Москва, 21 марта 2018 

• БезФормата.Ru Ярославль (yaroslavl.bezformata.ru), Ярославль, 21 марта 
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К заголовкам сообщений 

Он вырубил победителя Олимпиады, а через месяц будет восхищать 
Россию на ЧМ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018) 
"СЭ" рассказывает о 17-летнем нападающем "Локомотива" Григории Денисенко  
ОТВЕТ ТАРАСЕНКО  
- Грохнуть СКА в серии? Конечно, ради этого мы и бьемся, - сказал Денисенко 
после дебюта в Кубке Гагарина. 
Не каждый взрослый хоккеист поддержит такой провокационный вопрос от 
журналиста, но он совсем не смутил 17-летнего юниора, шагнувшего в плей-
офф КХЛ на битву с лучшей командой лиги и звездами российского хоккея 
прямиком из МХЛ - даже без промежуточной ступеньки в виде Высшей лиги. И 
не мог смутить. Дмитрий Квартальнов прекрасно знал, какого парня он 
поднимает из молодежной команды - того, который никого и ничего не боится, и 
по бойцовским качествам может дать фору многим хоккеистам "Локомотива". А 
некоторым - и по мастерству. 
Григорий Денисенко - своеобразный ответ Владимиру Тарасенко. Если 
последний родился в Ярославле, но воспитывался в "Сибири", то герой (для 
кого-то - антигерой) вчерашнего дня появился на свет как раз в Новосибирске, 
но в 2012 году в возрасте 12 лет транзитом через Тюмень перебрался в новый 
город и стал выступать за школу "Локомотива". Как и его старший брат Николай 
(1996 г.р.), который несколько лет играл в МХЛ, но в результате покинул 
систему ярославского клуба и сейчас представляет нефтекамский "Торос" в 
"Вышке". 
Младший Денисенко, который родился в июне 2000 года, по детям всегда 
выступал за старший 1999 г.р. - и не просто выступал, а становился лучшим 
бомбардиром открытого чемпионата Москвы, сильнейшего среди региональных 
российских турниров. 

https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384236.html
https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384236.html#googletop
http://www.yarsport.ru/hockey/khl/41387-detskiy-trener-denisenko-v-matchah-so-ska-vse-uvideli-stil-grishi.html
https://123ru.net/yaroslavl/140508226/
http://yaroslavl.bezformata.ru/listnews/denisenko-v-matchah-so-ska-vse/65721193/
http://yaroslavl.bezformata.ru/listnews/denisenko-v-matchah-so-ska-vse/65721193/


 

 

Для активно следящих за юниорским хоккеем имя Денисенко стало известно 
еще три-четыре года назад - уже тогда он вместе с форвардами "Ак Барса" 
Андреем Свечниковым и Александром Ховановым входил в самые 
предварительные топы рейтингов драфта НХЛ -2018. И попадал он туда совсем 
не случайно. 
ПАНАРИН. ЯРОСЛАВСКАЯ ВЕРСИЯ  
К неполным 18 годам Денисенко вырос в хоккеиста, очень схожего по манере с 
Артемием Панариным. Левый фланг атаки, правый хват, идентичные габариты 
(179 см, 74 кг у форварда "Локомотива" против 180 см и 76 кг у звезды 
"Коламбуса" ), сумасшедший скоростной дриблинг, примерно равные навыки 
снайпера и ассистента. 
Перед стартом сезона-2017/18 Денисенко отказался от варианта в юниорских 
лигах Канады (в отличие от тех же Хованова и Свечникова - Андрей уехал за 
океан еще в 2016 году), договорившись с "Локомотивом". В клубе игроку 
обещали в недалекой перспективе шанс в основе "Локомотиве", и пусть с 
задержкой до плей-офф, но награду за лояльность команде Григорий получил. 
При этом год в МХЛ у Денисенко не задался: 22 (9+13) очка в 31 матче - 
результат лишь на уровне прошлого, дебютного сезона и отнюдь не лучший в 
возрастной категории среди хоккеистов U-18. Однако благодаря хорошим 
выступлениям за юниорскую сборную на Кубке вызова в декабре и Турнире 
пяти наций в феврале молодой форвард закрепился во всех скаутских 
рейтингах драфта в топ-30. Известный канадский эксперт Крэйг Баттон в 
последней версии своего листа лучших юниоров поставил его и вовсе 14-м - к 
слову, под его номером в "Локомотиве". 
НА ГРАНИ ДОБРА И ЗЛА  
По набору атакующих навыков Денисенко не сильно уступает лучшим вингерам 
драфта - Свечникову и чеху Филипу Задине - но при близком уровне таланта он 
проигрывает им по вероятности его реализации, поэтому в десятку пробраться 
ему будет непросто. 
Первая проблема - это габариты. НХЛ уже давно открыта для небольших, но 
реактивных и легконогих форвардов, но каждый второй из числа подобных 
Денисенко и тому же Панарину не может взять энхаэловскую высоту. Вторая и 
более важная - сам стиль игры Григория, с постоянным обыгрышем двух-трех 
соперников подряд и разгоне-дриблинге на большом открытом пространстве, 
который не так просто транслировать из молодежного во взрослый хоккей. 
Правда, первые игры в КХЛ стоит занести хоккеисту в актив: за три матча серии 
со СКА и общие 16 минут на льду он совершил два броска в створ и 
поучаствовал в нескольких голевых моментах. 
Но Денисенко, помимо своих достоинств, связанным с техникой, скоростью и 
катанием, имеет еще одно важное качество, часто не свойственное молодым 
русским форвардам такого плана - его совсем не смущает агрессивный хоккей. 
А как мы увидели вчера, иногда и вдохновляет. Другое дело, что из-за 
излишней эмоциональности и неумения всегда вести силовую игру чисто, 
нападающий нередко нарывался на дисциплинарные штрафы: такое было с 
ним как в МХЛ, так и юниорской сборной. Но в последний сезон он все больше 
уходил от "грязи": зубодробительный хит на Николае Прохоркина, который 
привел к массовым дракам в матче со СКА, - как раз на границе хоккейного 
добра и зла. 
Да, вероятно, Денисенко больше не сыграет в этом плей-офф (Квартальнов не 
был уверен насчет его поездки в Санкт-Петербург, где серия, скорее всего, 
закончится). Зато через месяц у него будет отличный шанс показать себя 
исключительно со стороны снайпера и бомбардира - на юниорском чемпионате 



 

 

мира в Челябинске, где он может претендовать и на звание главной звезды 
сборной России. В том случае, конечно, если команда Андрея Свечникова 
"Бэрри Кольтс" не вылетит из плей-офф CHL, и его не отпустят на турнир. 
Иначе же нас ждет еще более увлекательное зрелище - их связка в одном 
звене. 
В любом случае, Денисенко уже заставил хоккейную Россию запомнить свое 
имя. Теперь надо дополнить бойцовские подвиги спортивными - а лучший шанс, 
чем сделать это в составе сборной на родине, представить себе сложно.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/on-vyrubil-pobeditelya-olimpiady-a-
cherez-mesyac-budet-voshischat-rossiyu-na-chm-1386605/ 

К заголовкам сообщений 

"СКА - "Локомотив" - плей-офф по-русски!" Драки, которые украшают 
хоккей (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Двукратный обладатель кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
чемпион России, известный в прошлом нападающий Сергей Гомоляко и 
двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников поделились 
соображениями о ходе матчей второго раунда плей-офф. 
 - Как на "Тракторе" скажется обиднейшее поражение в третьем матче? Чего не 
хватает команде, чтобы выигрывать такие встречи? 
Бадюков: В той встрече очень многое сошлось для "Салавата". Они 
проигрывали 0:2, но все-таки забили трудовые голы. Две шайбы забросил 
Михаил Юньков, который давненько этого не делал, у него вообще уникальный 
сезон. "Трактор" вроде бы вел матч по своему вектору до третьего периода. 
Дальше нужно продолжать гнуть свою линию. Гатиятулин уже делает это на 
протяжении нескольких сезонов. Думаю, что в этот раз у челябинцев должно 
получиться то, что они задумали. 
Гомоляко: Боюсь, что это может повториться. Но Гатиятулин уже в том году 
был в плей-офф. Поэтому я думаю, что сейчас он найдет определенные слова 
для команды, и она по-другому сегодня сыграет. Бывают такие ситуации, они, 
конечно, нежелательны. Вели 2:0, игра была под контролем... "Трактор" хорошо 
провел "регулярку" и первый раунд плей-офф, и с "Салаватом" у него были 
приличные игры. Думаю, что ребята должны сегодня исправиться. Они покажут 
совсем другой хоккей. 
Кожевников: Играть ей нужно - что еще делать? Конечно, обидно проиграть за 
четыре минуты, по игре ничего этого не предвещало. Команда у "Трактора" 
достаточно молодая, и для нее это большой урок. Нельзя расслабляться ни на 
минуту в плей-офф. Думаю, что челябинцы понимают, что у них большие 
шансы на то, чтобы пройти дальше, и сегодня они приложат все усилия для 
того, чтобы выровнять положение. Счет 3-1 в пользу "Салавата" для 
подопечных Гатиятулина будет невозвратным вариантом.  
 - Что нужно предпринять "Металлургу", чтобы сравнять счет в серии с "Ак 
Барсом"? 
Бадюков: Прежде всего нужно нивелировать те ошибки, которые приводят к 
удалениям. Я бы не сказал, что "Ак Барс" имеет преимущество в движении. 
Казанцы, как и "Магнитка", имеют преимущество в зоне атаки. Они владеют и 
создают удаления. Каких-то провалов ни у той, ни у другой команды я не 
наблюдаю. В плей-офф шайбы, в основном, залетают после подставлений под 
дальние броски. В какой-то степени элемент случайности и скорость реакции 
игроков все решают. У "Ак Барса" лучше срабатывает глубина состава, все 
четыре звена работают как единое целое. И это приводит к тому, что счет 
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складывается в их пользу. "Магнитке" надо улучшить реализацию большинства 
и по максимуму использовать своих лидеров. В остальном ей будет трудно что-
то поменять. 
Гомоляко: Вчера "Магнитка" хорошо реализовала большинство. Только за счет 
большинства она сможет что-то противопоставить "Ак Барсу". Кошечкин вчера 
хорошо сыграл, я не понял, за что его поменяли. Никаких ошибок у него не 
было. Василий - опытный вратарь, он умеет собираться в таких моментах. Я 
считаю, что его не надо было менять. Единственный плюс, который "Металлург" 
способен противопоставить "Ак Барсу" - это игра в большинстве. 
Кожевников: Надо забивать, моменты у "Магнитки" есть. Здесь многое зависит 
от вратарей, команды ведь равные. Но постабильнее, конечно, Казань. Она 
умеет терпеть. 
- Четвертый матч серии между "Локомотивом" и СКА получился богатым на 
драки и удаления. Как вы расцените поведение обеих команд? 
Бадюков: Это круто, это классно, это плей-офф по-русски, по-кахаэловски. 
Когда счет тебя не устраивает, в хоккее, в отличие от других видов спорта, есть 
возможность выплеснуть эмоции и наказать соперника за неправильные 
нарушения. И те, и другие - просто красавцы, очень приятно наблюдать за 
этими встречами. Там идет серьезная бойня, и Ярославль не собирается 
сдаваться. Нас еще ждет продолжение в Санкт-Петербурге. Я не увидел в 
четвертом матче грубости. Это просто эмоции, которые выплескиваются в 
потасовке. Мне очень нравится эта серия. 
Гомоляко: Это плей-офф, здесь никто не хочет уступать. "Локомотив" - это 
боевая команда. Квартальнов всегда так строил свои команды. Неудивительно, 
что сейчас идут такие игры. Это плей-офф, здесь идет борьба за выход в 
следующий этап. Тут нет ничего страшного. Наоборот, это интересно. 
Кожевников: Понятно, что обе команды сражаются. Это не война, но сражение. 
"Армейцы" не будут уступать, шанс у них большой в пяти матчах закончить эту 
серию. Обе команды будут сопротивляться и втыкаться, там мужики. Деваться 
больше некуда. Ярославцам, если не игрой, то хоть так надо команду 
встряхивать. Так что они будут биться. Лишь бы только хамства не было, это 
самое главное.  

https://www.championat.com/hockey/article-3381239-pochemu-draki-v-serii-ska--
lokomotiv---eto-horosho.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный клуб "Торпедо" назначил Голубовского генеральным 
менеджером (ТАСС, Москва, 21 марта 2018) 
Нижегородский хоккейный клуб "Торпедо" ввел должность генерального 
менеджера и назначил на нее Яна Голубовского.  
Решение об учреждении должности генерального менеджера было принято на 
заседании правления клуба, которое прошло 21 марта. "Круг задач и 
полномочий генерального менеджера понятен, он будет отвечать за 
спортивную стратегию развития клуба, в том числе работу тренерского штаба и 
комплектование состава, - прокомментировал назначение Голубовского 
председатель правления клуба Дмитрий Сватковский. - Такая система принята 
в большинстве клубов КХЛ, пора и "Торпедо" внедрить структуру управления, 
доказавшую свою эффективность". 
42-летний Голубовский является воспитанником новосибирского хоккея. Он 
выступал в Национальной хоккейной лиге (НХЛ) в составе "Детройта" и 
"Флориды", сыграв в общей сложности 56 матчей в регулярных чемпионатах, в 

https://www.championat.com/hockey/article-3381239-pochemu-draki-v-serii-ska--lokomotiv---eto-horosho.html
https://www.championat.com/hockey/article-3381239-pochemu-draki-v-serii-ska--lokomotiv---eto-horosho.html


 

 

которых набрал 8 очков (1 гол + 7 передач). В России Голубовский выступал за 
магнитогорский "Металлург", "Сибирь", "Северсталь" и СКА. После завершения 
карьеры хоккеиста Голубовский занимался селекционной работой в клубе НХЛ 
"Нью- Йорк Айлендерс", а также работал на управленческих должностях в 
шведских и австрийских клубах. 
Правление поручило Голубовскому подготовить до 5 апреля предложения по 
спортивной структуре клуба, в том числе по формированию тренерского штаба 
на следующий сезон. Контракт главного тренера "Торпедо" Петериса Скудры 
рассчитан до 30 апреля. Скудра возглавляет нижегородский клуб с сезона-
2013/14. Под его руководством "Торпедо" пять раз выходило в плей-офф, а в 
сезоне-2015/16 дошло до полуфинала Западной конференции. 
В нынешнем сезоне "Торпедо" заняло пятое место в Западной конференции по 
итогам регулярного чемпионата. В первом раунде плей-офф клуб уступил 
ярославскому "Локомотиву" со счетом 0-4 в серии.  

http://tass.ru/sport/5052746 

Похожие сообщения (18): 

• Profi-news.ru, Москва, 21 марта 2018 

• ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 21 марта 2018 

• Чемпионат.com , Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

"Может быть, Скудра - великий?" Новый генменеджер "Торпедо" - о 
будущем команды (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 
2018) 
Ян Голубовский рассказал "СЭ" о своих ближайших планах на новом посту 
ПОСТАРАЕМСЯ СОХРАНИТЬ КОМАНДУ ПО-МАКСИМУМУ  
- Какие задачи перед вами озвучивали руководители, кроме той, что к 5 апреля 
вам нужно подготовить план, который вы представите правлению клуба?  
- От меня просят план действий, план по структуре. Разобраться с составом, 
потому что кто-то у нас уже подписан и имеет действующий контракт. А кого-то 
мы будем переподписывать. При этом постараемся сохранить команду по 
максимуму. 5 апреля я должен буду показать все это правлению, и будут 
приниматься решения. 
- У всех 10 лучших бомбардиров "Торпедо" заканчиваются соглашения.  
- И мы постараемся их оставить в составе. 
- Есть ли игроки, которые точно уйдут? Или, наоборот, точно останутся?  
- Пока не могу на это ответить. Потому что мне нужно встретиться с тренерским 
штабом, обсудить все и принять решение. 
СО СКУДРОЙ БУДЕМ ВЕСТИ ПЕРЕГОВОРЫ  
- Судьба тренерского штаба не менее интересна. Останется ли Петерис 
Скудра?  
- У него контракт до 30 апреля. И мы с ним планируем вести переговоры. А там 
уже будет видно. 
- Переговоры о продлении?  
- Да. Плюс есть еще кандидаты на пост главного тренера, с которыми мы 
разговариваем. 5 апреля мы вынесем направление, и будет принято решение. 
- По моей информации, вы ведете переговоры с Александром Андриевским .  
- Меня только что утвердили, поэтому я еще ни с кем переговоры не вел. 
- А с кем тогда ведете?  
- Мы сядем в ближайшее время с руководством и будем эти моменты 
обсуждать. 

http://tass.ru/sport/5052746
https://profi-news.ru/sport/20180321/665004/
http://www.hctorpedo.ru/14565-yan-golubovskiy-generalnyy-menedzher-torpedo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3381235-jan-golubovskij-naznachen-genmenedzherom-torpedo.html


 

 

- Будет ли Андрей Скабелка в шорт-листе?  
- Его не будет. Это я могу точно сказать. 
- В каком стиле вы хотите, чтобы играла команда?  
- Я хочу, чтобы она играла в современный энергичный атакующий хоккей. 
- Хоккей Скудры теперь совсем не вяжется со словом "атакующий".  
- Может быть, ему не хватало исполнителей. Тут как раз надо будет 
разбираться. Но тренеры же тоже растут. Делают выводы. Меняются. Может 
быть, он поменяет свою тактику. 
- Это свойственно исключительно великим тренерам.  
- Будет как раз интересно. Может, Петерис как раз - великий тренер. 
ТАКОЙ ТЕКУЧКИ, КОТОРАЯ БЫЛА В "ТОРПЕДО", БЫТЬ НЕ ДОЛЖНО  
- Как обстоит дело с долгами перед игроками?  
- Я пока не обладаю этой информацией. 
- Но вам хотя бы озвучили бюджет на следующий сезон?  
- Он сейчас в процессе разработки. И я пока не могу ответить на вопрос, будет 
он ниже или выше. 
- В течение сезона через клуб прошло огромное количество игроков.  
- Мы планируем это остановить. Такой текучки быть не должно. 
- Есть ли ясность по легионерам?  
- У нас только у Саболича контракт на следующий сезон. На данном этапе, так 
как у него действующее соглашение, он остается. А по другим - скорее всего, 
будут новые ребята. 
- То есть Даугавиньш тоже уходит?  
- Будем решать. Не могу сейчас ответить на этот вопрос. 
21 марта состоялось заседание правления АНО ХК "Торпедо", в ходе которого 
были подведены итоги сезона и обсуждались ближайшие планы команды. 
Правление приняло к сведению отчет главного тренера команды Петериса 
Скудры о проделанной работе в завершившемся для клуба сезоне. Кроме того, 
принято решение о введении новой должности в структуре клуба - генерального 
менеджера. Правление утвердило в должности генерального менеджера Яна 
Голубовского. Итоги заседания прокомментировал и.о. председателя 
правления АНО ХК "Торпедо" Дмитрий Сватковский: "Круг задач и полномочий 
генерального менеджера понятен - он будет отвечать за спортивную стратегию 
развития клуба, в том числе работу тренерского штаба и комплектование 
состава. Такая система принята в большинстве клубов КХЛ, пора и "Торпедо" 
внедрить структуру управления, доказавшую свою эффективность. Правление 
поручило генеральному менеджеру до 5 апреля подготовить предложения по 
спортивной структуре клуба, в том числе по формированию тренерского штаба 
и команды на новый сезон". Вопрос о главном тренере будет рассматриваться в 
ближайшее время.  
С АГЕНТСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ Я ЗАВЯЗАЛ  
- Я правильно понимаю, что вы завязали с агентской деятельности?  
- Правильно понимаете. 
- Не тяжело ли было покидать этот бизнес?  
- Нет. Я поработал в этом бизнесе какое-то время и понял для себя, что мне 
более интересно работать в клубе. 
- Будет ли вам это помогать или, наоборот, мешать?  
- Думаю, будет больше помогать. Потому что я смотрел очень много хоккея, 
много игроков. И много контактов появилось. И я ведь немало поиграл. Знаю 
многих ребят, с которыми играл, против которых играл. 
- В некоторых клубах работали бывшие агенты. Ни к чему хорошему это не 
приводило.  



 

 

- На этот счет можете не беспокоиться. Тут такого не будет. У меня нет задачи 
проработать месяц-два. Я хочу работать долго. Мне это интересно. 
- Раньше в "Торпедо" все решения по составу принимались Скудрой. Какой 
управленческая структура будет сейчас?  
- Информация будет приходить ко мне. И я буду согласовывать ее с 
правлением. 
- То есть вы будете выше тренера в иерархии.  
- На данный момент планируется так. 
- А если Петерис останется, он с этим согласится?  
- Это уже ему решать. 
- Есть ли у вас взаимопонимание со Сватковским?  
- Да. Мне кажется, мы прекрасно понимаем друг друга. И говорим на одном 
языке. 
- Ряд болельщиков "Торпедо" беспокоит то, что он работал в других спортивных 
клубах, и от некоторых из них ничего не осталось.  
- Я с этим не согласен. Есть же пример - баскетбольный клуб. Который хорошо 
играл. Который выходил в финал, где играл с ЦСКА. 
- Но с тех пор он пошел вниз.  
- Разные бывают ситуации. Я не в курсе дел, меня только хоккей беспокоит.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/mozhet-byt-skudra-velikiy-novyy-
genmenedzher-torpedo-o-buduschem-komandy-1386793/ 

К заголовкам сообщений 

Вопрос о главном тренере "Торпедо" будет рассмотрен в ближайшее 
время (Р-Спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Вопрос о главном тренере "Торпедо" будет рассмотрен правлением 
нижегородского хоккейного клуба в ближайшее время, сообщается на сайте 
торпедовцев. 
Как отмечается, в среду на заседании правления "Торпедо" был принят отчет 
главного тренера Петериса Скудры о работе в нынешнем сезоне, в котором 
нижегородская команда вышла в плей-офф КХЛ с пятого места в Западной 
конференции, но в первом раунде Кубка Гагарина уступила ярославскому 
"Локомотиву" со счетом 0-4 в серии. 
"Вопрос о главном тренере будет рассматриваться в ближайшее время. 
Контракт Петериса Скудры рассчитан до 30 апреля, сегодня торпедовцы 
открыли двухнедельный сбор в Нижнем Новгороде", - говорится в сообщении. 
Также отмечается, что новому генеральному менеджеру "Торпедо" Яну 
Голубовскому было поручено до 5 апреля подготовить предложения по 
спортивной структуре клуба, в том числе по тренерскому штабу. 
Скудра возглавляет "Торпедо" с 2013 года, под его руководством команда пять 
раз подряд выходила в плей-офф КХЛ, однако сумела преодолеть первый 
раунд только в сезоне-2015/16, впоследствии проиграв в 1/4 финала Кубка 
Гагарина.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134391640.html 

Похожие сообщения (13): 

• Profi-news.ru, Москва, 21 марта 2018 

• ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 21 марта 2018 

• Чемпионат.com , Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/mozhet-byt-skudra-velikiy-novyy-genmenedzher-torpedo-o-buduschem-komandy-1386793/
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https://profi-news.ru/sport/20180321/665015/
http://www.hctorpedo.ru/14565-yan-golubovskiy-generalnyy-menedzher-torpedo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3381235-jan-golubovskij-naznachen-genmenedzherom-torpedo.html


 

 

Скудра: хочу продолжить работу в "Торпедо", выжимаем из команды 
максимум (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра заявил о желании продолжить 
работу в клубе. 
"В Нижнем Новгороде работаю уже пять лет. Мы добились хороших 
результатов. Отмечу, что в этом году мы заняли пятое место в Западной 
конференции. Позади остался даже такой топовый клуб, как московское 
"Динамо". С нашими бюджетом и возможностями мы выжимаем из команды 
максимум. Увы, у нас нет школы, нет молодых хоккеистов, своих воспитанников 
- это самый больной момент. 
При мне за последние 10 лет был хотя бы один "сборник" в команду до 20 лет - 
нападающий Кирилл Ураков, которого мы воспитали. Отдельное спасибо хочу 
сказать нашим нижегородским болельщикам, мы вместе проделали этот путь. 
За пять лет, в том числе при их огромной поддержке, "Торпедо" стало 
солидным брендом, солидной организацией. 
Конечно, я и весь наш тренерский штаб хотели бы продолжить работу на благо 
"Торпедо" и нижегородского хоккея. У нас нет никакого желания куда-то 
уходить", - сказал Скудра в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом 
Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-3381581-skudra-hochu-prodolzhit-rabotu-
v-torpedo-vyzhimaem-iz-komandy-maksimum.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 21 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 21 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Мартемьянов: рассматриваю варианты, в том числе с "Амуром", решение 
приму позже (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов сообщил, что пока не принял 
решение о том, где продолжит работу. В нынешнем сезоне Мартемьянов сумел 
вывести в плей-офф хабаровскую команду, который до этого не играл в Кубке 
Гагарина пять лет. В первом раунде "тигры" уступили "Ак Барсу" со счетом 1-4. 
"С удивлением прочитал в Интернет информацию о том, что я возглавлю 
"Автомобилист". На данный момент мой агент рассматривает имеющиеся 
предложения, в том числе, конечно, вариант продолжения работы в "Амуре". 
Окончательное решение примем позже". 

https://www.championat.com/hockey/news-3380893-martemjanov-rassmatrivaju-
varianty-v-tom-chisle-s-amurom-reshenie-primu-pozzhe.html 

Похожие сообщения (11): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Хабаров.today (habarov.today), Хабаровск, 21 марта 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 21 марта 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI835531_Martemjanov_udivilsa_sluham_o_naznachenii_v_Avtomobilist
http://allhockey.ru/news/show/320449-Martem_yanov_s_udivleniem_prochital_informaciju_o_tom_chto_vozglavlju_Avtomobilist
http://www.hockey-world.net/khl/190714-andrej-martemyanov-s-udivleniem-prochital-v-internete-informatsiyu-o-tom-chto-ya-vozglavlyu-avtomobilist


 

 

Кирилл Рассказов: "В раздевалке шутники советовали просить хотя бы 78 
миллионов" (Russia-hockey.ru, Москва, 21 марта 2018) 
Гостем Russia-Hockey.ru стал 25-летний воспитанник омского хоккея, с которым 
"Амур" первым в это межсезонье подписал новый контракт  
НАЧАЛ В "АМУРЕ" БЕЗОБРАЗНО, НО РУКОВОДСТВО ДАЛО ШАНС  
- Кирилл, поздравляем, вы первым из многочисленных свободных агентов 
продлили свои отношения с хабаровской командой, - начинаем разговор с 
нападающим, который в 39 матчах регулярного чемпионата набрал 11 (3+8) 
очков, а в плей-офф с двумя шайбами стал одним из лучших снайперов 
команды.  
- Спасибо, очень рад, что остался в "Амуре". У нас в Хабаровске сложился 
дружный коллектив, сезон пролетел как один миг, откровенно говоря, даже не 
хочется расставаться и уходить в отпуск. Тем более что несколько дней назад 
эффектно отметили закрытие сезона - и всей командой пошли на голосование 
по выбору президента страны.  
Кстати, проголосовали одними из первых в России, можно сказать, задали тон 
на всю КХЛ, тот же СКА пришел на свой участок часов на 15 позже (улыбается).  
- Переговоры по новому контракту шли тяжело?  
- Знаете, они начались еще перед Новым годом, когда руководители "Амура" 
сразу сказали, что я Хабаровску нужен. Честно говоря, был немного удивлен, 
ведь первые полтора месяца после обмена из "Торпедо" играл безобразно, 
никак не мог справиться с акклиматизацией, спал лишь по три-четыре часа.  
Тем не менее в меня в "Амуре" сразу поверили - и я обязательно отработаю 
этот аванс. Благодарен клубу за такое отношение.  
НАШЕ ЗВЕНО С ЗОГОРНОЙ И ПИКАРОМ В ПЛЕЙ-ОФФ СЫГРАЛОСЬ  
- В плей-офф вы уже частично свой аванс отработали, сыграли очень уверенно!  
- Тренерский штаб вроде бы отмечал, что наше звено с Томашем Зогорной и 
Александром Пикаром стало набирать ход. Мы это чувствовали, старались 
много играть в зоне соперника.  
- Зимой вы были едва ли не самой обсуждаемой фигурой в "Амуре", когда в 
закрытой базе зарплат КХЛ перепутали сумму вашего контракта, вписав число 
77...  
- У нас в раздевалке отличная, позитивная атмосфера, повода для шуток никто 
никогда не упустит, тон задает капитан Виталий Атюшов. Могу сказать, что та 
история вызвала большой ажиотаж среди наших юмористов, мимо никто не 
прошел.  
Вот и сейчас партнеры отрывались: мол, Кирилл, смотри, не ошибись с 
квалификационным предложением, сыграй на повышение, попроси хотя бы 78 
миллионов. Сразу передал это пожелание своему агенту (смеется).  
ВО ВЛАДИВОСТОКЕ МЫ НЕ ПОНИМАЛИ КУДА ЛЕТЕТЬ - ДОМОЙ, В УФУ ИЛИ 
КАЗАНЬ  
- Самый памятный для вас момент прошедшего сезона?  
- Никогда не забуду переполненные трибуны "Платинум Арены", которые 
провожали нас овацией после заключительного матча "регулярки" с 
"Адмиралом". Такой же ажиотаж был и после первой в истории клуба кубковой 
победы - в игре с "Ак Барсом". Очень жаль, что не смогли и во второй раз 
привезти Казань в Хабаровск, ведь серия получилась равной, все решили 
нюансы.  
Также отмечу первые часы после матча во Владивостоке, когда в дерби мы 
уступили по буллитам и зависели от конкурентов - "Сибири" и "Авангарда". 
Смотрели за их играми - и не отпускали наш самолет, не зная, куда нам лететь: 
в Хабаровск, Казань или Уфу...  



 

 

- Когда "Трактор" победил в Новосибирске, чувствовали себя вдвойне 
счастливым человеком?  
- Именно так. Был счастлив за "Амур" и рад за родной "Авангард", который в 
последний момент сумел запрыгнуть на кубковую подножку.  
- По делу?  
- Полностью по делу! Рад за "Авангард", в котором в этом сезоне выстрелила 
целая группа омских воспитанников, моих земляков и знакомых. Тот же Илья 
Михеев вообще стал лидером нападения клуба, как и ряд других ребят. 
Согласен с теми, кто называет этот сезон Омска стратегически успешным, там 
сделан хороший задел на будущее.  
Но, главное, точно такие же слова хочу сказать и об "Амуре". Многие мои 
партнеры до сих пор не покинули Хабаровск, есть ностальгия по прошедшему 
сезону. Не случайно, уже пошли и другие подписания - контракты заключены с 
Богданом Потехиным, Дмитрием Клоповым, Игорем Величкиным, Дмитрием 
Кирилловым. Договорились с ребятами, что в следующем сезоне "Амура" 
попробуем пройти еще дальше.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/rasskazov_v_razdevalke_sovetovali_prosit_semvosem_millio
nov/ 

К заголовкам сообщений 

Кознев: новая задача "Северстали" должна быть амбициознее, чем выход 
в плей-офф КХЛ (Р-Спорт, Москва, 21 марта 2018) 
Задача "Северстали" на следующий сезон должна быть более амбициозной, 
чем попадание в плей-офф КХЛ, считает директор череповецкого хоккейного 
клуба Алексей Кознев. 
"Северсталь" в сезоне-2017/18 после пятилетнего перерыва вышла в плей-офф 
КХЛ, где проиграла в серии первого раунда петербургскому СКА со счетом 0-4. 
"Попадание в плей-офф - цель уже достигнутая. Поэтому я считаю, что наша 
задача на следующий сезон должна быть более амбициозной", - сказал Кознев, 
слова которого приводятся на официальном сайте "Северстали". 
Также Кознев подтвердил, что "Северсталь" продлит контракт с главным 
тренером Александром Гулявцевым на один сезон. 
"Результат работы клуба и команды КХЛ в этом сезоне я считаю хорошим. 
Немалая заслуга в этом тренерского штаба и главного тренера. Клубом было 
принято решение продлить контракт с Александром Гулявцевым на следующий 
сезон", - сказал Кознев.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180321/1134383243.html 
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Павел Зубов: Хочу побывать на кладбище Сент-Женевьев-де-Буа. Там о 
дореволюционной России многое можно понять (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 21 марта 2018) 
Тренер "Сибири" Павел Зубов - о дореволюционной России, парадигмах, мощи 
обсценной лексики и гении Алексея Ковалева 
В тренерской "Сибири" весело. Андрей Тарасенко, пробегая из одной комнаты в 
другую, наклоняется над диктофоном: "Профессор, конечно, лопух, но 
аппаратура при нем... при нем..." Игорь Захаркин, услышав такое, обиделся бы. 
 - Вот вы спрашиваете, не надоедает ли нам хоккей... - реагирует Павел Зубов. 
- Разве от такой атмосферы можно устать? 
Текущий сезон Зубов начинал главным тренером "Сибири". На уровне КХЛ для 
него это был дебют. Ранее он два года ассистировал в новосибирском клубе 
Андрею Скабелке, скрывая тем самым, как выяснилось, свое умение красиво 
говорить. 
"Шанс не получка и не аванс, шанс всегда есть", "Невозможно простым 
карандашом передать все краски осени", "Без духовитости играть против СКА - 
как с вилами идти на паровоз". Ну и, конечно, актуальная нынче: "Нет замены 
лидерам? Все думали, что Ельцин незаменим, но появился Путин". 
Журналисты, привыкшие за годы работы с КХЛ к издевательским 
послематчевым комментариям "всех с победой, хорошая игра, готовимся 
дальше", в знак благодарности нарекли Зубова хоккейным Цицероном. Вот 
только завершить красиво сезон не получилось ни у Зубова, ни у "Сибири". 
Стремясь догнать уходящий в кубковый тоннель поезд, руководство клуба 
пошло на перестановки: главным тренером назначили Владимира Юрзинова-
младшего, Зубов сделался его ассистентом. 
- Ковалев сейчас владеет швейцарским клубом "Висп". Другой ваш экс 
одноклубник по "Ладе", защитник Андрей Бущан, разводит кроликов на Украине. 
А вас чья послехоккейная жизнь удивила?  
 - Ну вот с Бущаном и кроликами, допустим, вы сейчас меня удивили. А так 
основная масса ребят на различных должностях в хоккее осталась. Андрюха 
Разин, с которым знакомы с детства, в текущем сезоне стал, например, 
тренером-консультантом словацкого "Попрада". 
 - В КХЛ дерзкие личности не приветствуются.  
 - Думаю, рано или поздно он вернется в лигу. 
 - Рискнут, считаете, с ним связаться?  
 - Почему нет? 
 - Скучную корпоративную этику часто подрывает...  
 - Я так не считаю. Мы с девяти лет знакомы - играли в одной пятерке, дружили. 
Андрей - хороший специалист и отличный мужик. 
 - Умением ярко говорить вы схожи, хоть и слова типа "гей" не употребляли...  
 - У меня существует шаблон, что можно говорить на пресс-конференциях, что 
нельзя. Суть этого мероприятия - тренерский анализ игры: что задумали, что 
получилось, как проявила себя команда. 
- Как свежая голова тренерского цеха КХЛ, думаете, послематчевые пресс-
конференции можно сделать менее скучными? Или это диагноз?  
 - Наверное, можно. Хотелось бы, например, чтобы журналисты лучше 
разбирались в тонкостях и нюансах хоккея. Статистика, на которую часто 
ссылается пресса, несет поверхностную информацию. Основываясь 
исключительно на ней, нельзя формировать позицию. Есть множество других 
факторов полезности/бесполезности игрока, его роли в команде. Возможно, мы 
как тренеры не все доносим до журналистов как должно, и в чем-то это наша 
вина. Но хочется слышать небанальные вопросы... 



 

 

 -...появление которых вы, видимо, мотивируете небанальными ответами. 
"Нельзя простым карандашом описать все краски осени" - это ведь поэзия...  
 - Кстати, сказал я эту фразу, вспылив... 
 - На почве?  
 - Про рисунок игры "Сибири" стали размышлять те, кому это делать не нужно. 
А чтобы никого не обидеть, я объяснил, что нужно для хорошего рисунка. 
 - Смешно. Так о чем Павел Зубов никогда не будет говорить публично?  
 - Обсуждать своих игроков. Негативную ли оценку давать, либо позитивную - я 
дал себе слово, что все это не должно выходить за пределы коллектива. 
- В "советской" Белоруссии тоже нет социального обеспечения юных 
хоккеистов?  
 - Где я начинал, детей обеспечивали формой. Регламент обязывал клубы 25 
процентов от бюджета тратить на эти цели. 
 - Вне зависимости от того, государственный это клуб или частный?  
 - А в Белоруссии нет частных... Выпячиваться нельзя. Меценаты есть, но 
спонсировать целый клуб они не станут. 

https://www.sportsdaily.ru/articles/pavel-zubov-xochu-pobyvat-na-kladbishhe-sent-
zhenevev-de-bua-tam-o-dorevolyuczionnoj-rossii-mnogoe-mozhno-ponyat 

К заголовкам сообщений 

Галым Мамбеталиев: "Барыс" сжег много бензина, а запасы не 
восполнил" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 21 марта 
2018) 
Исполняющий обязанности главного тренера "Барыса" Галым Мамбеталиев в 
интервью KHL.ru - о причинах непопадания в плей-офф, легионерах, проблемах 
команды и положительных уроках непростого сезона.  
Перед началом юбилейного сезона КХЛ "Барыс" потерял ключевых игроков 
Брэндона Боченски и Дастина Бойда и сделал ставку на местных молодых 
хоккеистов. Старт чемпионата прошел успешно, на первую паузу в сезоне 
команда ушла, возглавляя Восточную конференцию. Затем дела у 
казахстанцев пошли хуже, начались затяжные серии поражений, и в итоге клуб 
вылетел из восьмерки.  
"Выход из положения был в дисциплине"  
- Как оцените столь неоднозначный для "Барыса" сезон?  
- Неплохо начали, провели хорошие сборы. По моему мнению, нужно было 
больше работать над физической формой во время пауз в чемпионате. Все-
таки нагрузка шла на одних и тех же ребят по ходу сезона, ведь скамейка у нас 
короткая. Так что одна из причин неудач кроется в неравномерном 
распределении нагрузки.  
Вначале потратили много сил, сожгли, если так выразиться, много "бензина", а 
запасы не восполнили. Команда просела, не пошла игра у первого звена, а они 
в "Барысе" лидеры, от них многое зависело. Поездки Линдена Вея в сборную 
Канады выбили его из колеи, игра у него после международных турниров 
расстроилась, будто наигрался в хоккей.  
- На итоговой пресс-конференции было сказано, что Вей якобы берег себя.  
- Мы не можем заглянуть ему в голову и понять, о чем он думал и чего хотел. 
Но игровые показатели Линдена заметно ухудшились, первое звено будто бы 
вообще перестало забивать. И, как заявил мой коллега Андрей Назаров, я не 
психолог, чтобы во всем этом разбираться, а тренер, с которого требуют 
результат. Когда "Барыс" стал проседать в конце ноября, сколько шайб они 
забили? 14 за последние 18 матчей, это мало для звена-лидера. Перестали 
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играть с тем азартом, который им характерен, а глядя на них, и другие 
хоккеисты затормозили. Но есть и плюс: на фоне всего этого раскрылся Роман 
Старченко - начал забивать. Он нападающий с большим потенциалом.  
- Здесь напрашивается вывод: чревато не иметь в команде как минимум двух 
пятерок, которые могут сделать результат...  
- Естественно. А в идеале - вообще три состава. Но за неимением лучшего 
стараемся как-то выходить из положения. Плюс не стоит забывать о 
стратегической задаче "Барыса" - выращивать своих игроков, готовить их для 
основной сборной Казахстана.  
Переделать хоккеистов сложно, особенно потерявших веру в себя и 
настроенных просто доигрывать сезон. Если уж лидеры не могут бросить в 
большинстве по воротам, это о чем-то говорит.  
- Вы приняли "Барыс" 1 января, что от вас хотело руководство на том этапе?  
- Исправить ситуацию. Чтобы ребята поверили в свои силы, потому как 
складывалось впечатление, будто с какой-то обреченностью выходят на игру. И 
пробуждение началось после встреч с дальневосточниками, когда убрали из 
состава иностранцев - ребята будто оживились. Но это не только из-за таких 
кардинальных мер, мы провели кратковременную, но плодотворную работу над 
физикой.  
- Какие выходы из непростого положения вы видели?  
- В дисциплине! Причем как в личной, так и в игровой. Мы получали много 
удалений, которых можно было избежать: за разговоры с судьями те, кто не 
имел на это права, хватали дисциплинарные "десятки". А ведь все в хоккее не 
первый день, отлично знают - нельзя что угодно арбитру говорить, решение от 
этого он не изменит. Не спорю, все это эмоции от желания победить, но нужно 
тушить их, ведь это вредит команде.  
Второе - в изменении отношения к работе. Возьмем игру в обороне и то, что 
творилось у нас на пятаке. Помогать вратарю нужно, тогда и он увереннее 
играть будет. И обратная связь: уверенная игра голкипера отражается на 
полевых хоккеистах - все взаимосвязано. В общем, обратили на это внимание, 
и заметьте, хоккеисты стали играть самоотверженнее, чаще ложиться под 
шайбу. Хотя в атаке получалось не все.  
- Вас назначили исполняющим обязанности главного тренера за два месяца до 
конца регулярного чемпионата. Была ли надежда, что все-таки удастся 
оказаться в восьмерке?  
- Каждый тренер будет в это верить, но чудес не бывает. Переделать 
хоккеистов сложно, особенно потерявших веру в себя и настроенных просто 
доигрывать сезон. Вроде бы есть старание, есть работа, но чего-то не хватало. 
Делали ставку и в этот промежуток на первое звено, говорили с ними. Однако 
они сыграли три важных для турнирного положения матча (с "Югрой" дома и на 
Дальнем Востоке) откровенно беззубо. Если уж лидеры не могут бросить в 
большинстве по воротам, это о чем-то говорит. В итоге мы вывели их из 
состава и дали дорогу нашим молодым ребятам.  
Вначале потратили много сил, сожгли, если так выразиться, много "бензина", а 
запасы не восполнили. Команда просела, не пошла игра у первого звена, а они 
в "Барысе" лидеры, от них многое зависело. 
- Пока вы сетуете только на нападение, но ведь были проблемы и в обороне. 
Вратарь Хенрик Карлссон не раз говорил в интервью, что нужно лучше чистить 
пятак.  
- Да, это тоже одна из проблем. Сейчас над этим работаем на сборах, причем 
следим, чтобы и нападающие помогали защитникам. Опять же мало лидеров в 
обороне оказалось, которые стали бы примером. Разве что Максим Семенов 



 

 

достаточно ровно провел сезон. К тому же его отношение к работе, поведение в 
быту можно ставить в пример молодым хоккеистам. Даррен Диц хорошо начал 
сезон, но травма его подвела, после нее он не смог обрести прежнюю форму.  
- В начале сезона руководство заявило о ставке на молодых хоккеистов, здесь 
можно поставить "галочку"?  
- Конечно. Вспомните, сначала молодежь у нас чаще всего подносила снаряды, 
так сказать, а затем тот же Кирилл Полохов стал заявлять о себе и получать 
больше игрового времени. У защитника Валерия Орехова большой прогресс за 
сезон, такое же ему светит и будущее, если не снизит к себе требований. Пусть 
они и не играли стабильно, что свойственно их возрасту, но большинство из них 
окрепло и возмужало.  
"Миронова - очень энергичная напарница"  
- Ваши слова о капитане "Барыса" Найджеле Доусе взбудоражили спортивную 
общественность.  
- Найджел - хороший игрок, он тянет команду, показывает пример молодым 
хоккеистам. Много забивает, много людей приходит смотреть на его игру, и 
никто не умоляет его заслуг и вклада в успехи "Барыса". Если говорить об этом 
сезоне, то первую половину он провел хорошо, а вот во второй части пошли 
микротравмы, и он не показал той игры, которую мы от него ждали.  
- По ходу сезона "Барыс" обменял Мартена Сен-Пьера на Джеймса Райта. 
Можно ли сказать, что это неравноценная замена и Мартена не хватило в 
оставшейся части сезона?  
- Вообще, сложно рассуждать, равноценная ли была это замена. Останься Сен-
Пьер, а мы не войди в плей-офф, тоже бы рассуждали, что кого-то следовало 
бы убрать и брать кого-то взамен. Тут выход из сложившейся ситуации другой - 
когда серия поражений началась с конца ноября, все зависело от того, сможет 
ли сама команда вновь найти свою игру.  
- Давайте и о хорошем. Что осталось в памяти о Неделе Звезд хоккея?  
- Это праздник хоккея, когда просто получаешь удовольствие от этого 
мероприятия. Необычно, что в помощниках были девушки. У меня оказалась 
очень энергичная напарница. Дарья Миронова, ответственно подошла к работе, 
"строила" всех, хотела что-то новое привнести в игру, мне практически ничего 
не нужно было делать. В целом рад, что Астана все сделала на уровне и все 
остались довольны.  
- Каковы ваши ближайшие и перспективные планы?  
- Далеко не заглядываю, сейчас самое главное хорошо подготовиться к 
чемпионату мира, чтобы вернуться в элитный дивизион.  

https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384245.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.kz, Караганда, 21 марта 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Есть ли у "Локомотива" шанс пройти СКА? Похоже, что нет 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018) 
Игроки "Локомотива" уверены в том, что дожмут СКА. И игра в Ярославле не 
будет последним домашним матчем. Не знаю, не знаю. Дважды команда имела 
возможность одержать победу и дважды не воспользовалась этой 
возможностью. Все это напоминало предыдущий раунд, их противостояние с 
"Торпедо". Тогда нижегородцы могли побеждать, но неожиданно проигрывали. 

https://www.khl.ru/news/2018/03/21/384245.html
https://www.sports.kz/news/kogda-ubrali-iz-sostava-inostrantsev-rebyata-budto-ojivilis-mambetaliev-o-neprostom-sezone-baryisa
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/32916434/


 

 

Сейчас все наоборот. Были отличные возможности повернуть серию в свою 
сторону, но команда упускала шансы. 
- Мы не были готовы к тому, что питерцы добавят во втором периоде, - 
признался Дмитрий Квартальнов. 
Но это как признаться в том, что совершенно не понимаешь хоккей. Про драки в 
этой игре сказано многое. Это был праздник и, надеюсь, сильно пожалели те, 
кто уходил с трибун в конце второго периода. Это наказание для всех вас. Если 
говорить о судьбе серии, то, кажется, что СКА проведет только один матч. Без 
большинства на такую серию выходить нельзя. В матче "Локомотив" - СКА были 
нормальные драки. А не балаган в стиле Назарова 
НАЗНАЧЕНИЕ  
В "Авангарде" случилось весьма странное назначение. Менеджером по 
хоккейным операциям стал Евгений Хацей. Это настоящая бомба, так как у 
омского клуба есть возможности приглашать лучших. А они ей не пользуются. Я 
не против повышения по карьерной лестнице, но для того, чтобы прийти из 
слабого клуба в сильный надо хоть чем-то проявить себя на прежней работе. У 
Хацея в "Югре" были сплошные провалы, а комплектование команды всегда 
вызывало вопросы. При том, что деньги были. Почему его позвали в Омск? 
Какие аргументы были за это, кроме того, что он играл за "Авангард". 
ВОЛЯ К ПОБЕДЕ  
 "Салават Юлаев" неожиданно обыграл "Трактор" в Челябинске, хотя 
проигрывал по ходу встречи в две шайбы, в обороне опять царил хаос, а 
нападающие ничего не могли поделать с организованной обороной соперника. 
Но в какой-то момент игроки Эркки Вестерлунда включили какую-то совершенно 
реактивную скорость. И если они так сильно поменяли игру после семи матчей 
в первом раунде и полного отсутствия выходных, то что же будет дальше. 
Челябинский клуб заслужил выхода в следующий раунд. Но мало заслужить, 
надо все-таки и добиться результата. А они оказались не готовы (кстати, как и 
"Локомотив") к тому, что в плей-офф нельзя расслабляться ни на секунду. Это 
чистая нехватка опыта - ничего больше. И надо что-то делать с иностранцами в 
команде, которые в нужный момент исчезают и превращаются в каких-то 
любителей. Но деньги они получают очень серьезные, с них надо спрашивать 
за каждый день работы. Во вторник они не заслужили зарплату.  
ВЫБОР  
Вчера руководство "Автомобилиста" дало понять, что не рассматривает 
кандидатуры Ильи Воробьева и Петериса Скудры на пост главного тренера. 
Насколько известно, латвийский тренер отпал давно, никто уже не связывал его 
будущее с Екатеринбургом. Но почему же не Воробьев? Связываю это лишь с 
тем, что до сих пор непонятно, как решится будущее с тренером СКА и 
национальной сборной. Вероятно, что-то изменилось в тех кругах и Воробьева 
просто не отпустили работать в команду. Видимо, скоро будут еще более 
громкие новости. Но кто же будет работать на Урале? Называют фамилию 
Андрея Мартемьянова, но я не думаю, что это идеальный выбор. Объясню 
почему. Мартемьянов - один из лучших тренеров этого сезона. Он вывел 
слабую команду в плей-офф, а, учитывая все смены поясов, совершил 
настоящий подвиг. Но тренер хабаровского клуба победил не с чистого листа. У 
него была возможность поработать с игроками в конце позапрошлого сезона, 
каждого проверить, сделать выводы. Он открыл Бывальцева, доверяя ему даже 
тогда, когда в Алексея не верили. В Екатеринбурге все будет иначе. Времени 
на то, чтобы создать настоящий коллектив будет минимум, игроки там сильные 
и с большим самомнением. Как сработается с ними Мартемьянов? Это очень 



 

 

серьезный вопрос. Не то, чтобы я не верю в тренера. Это не так. Но совсем 
просто не будут.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/est-li-u-lokomotiva-shans-proyti-ska-
pohozhe-chto-net-1386529/ 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Андрей Миронов: "Динамо" дало мне дорогу в жизнь (Советский спорт, 
Москва, 21 марта 2018) 
Защитник Андрей Миронов, который расторг контракт с "Колорадо Эвеланш" и 
вернулся в Россию, рассказал о желании играть только за "Динамо". 
"Веду переговоры в первую очередь с "Динамо", но понятно, что другие клубы 
тоже выходят на моего агента. Пока все в процессе. Я в "Динамо" с пяти лет, 
этот клуб меня воспитал, дал дорогу в жизнь. Это мой родной клуб, родные 
болельщики, родная буква "Д" на груди. Других предпочтений у меня быть не 
может, всю жизнь играл за него и хочу играть дальше. 
В быту в Америке было тяжело. Я был там один, ни семьи, никого. Привыкание 
к еде, ко всему, тяжеловато. Времени было много свободного, не знал иногда, 
чем заняться. Пересмотрел все сериалы, читал книги. Учился готовить, потому 
что хочется домашней еды. У американцев еда своеобразная, хотелось русской 
еды. Писал маме, узнавал рецепты. Когда полдня свободно, съездил за 
продуктами и стоишь, кулинарией занимаешься. Борщи только не научился 
варить. 
Там другой хоккей, и площадки меньше, надо быстрее думать и принимать 
решения. Там играют лучшие хоккеисты мира. Не скажу, что уровень 
кардинально отличается, но отличается. Рад, что уехал туда, попробовал, 
посмотрел, что там происходит, что такое АХЛ и НХЛ. Все отлично, получил 
новый опыт и знания". 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040704-andrej-mironov-dinamo-dalo-mne-
dorogu-v-zhizn 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2018 

• Советский спорт, Москва, 21 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 21 марта 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Артемий Панарин: "В гонке бомбардиров болею за Малкина и Кучерова. 
Но там все - звери" (Спорт экспресс, Москва, 22 марта 2018) 
В ночь со вторника на среду "Коламбус" благодаря хет-трику российского 
форварда обыграл "Рейнджерс" (5:3). После матча Панарин ответил на 
вопросы корреспондента "СЭ". 
"Рейнджерс" - идеальный соперник для Артемия Панарина. В этом сезоне 
"Коламбус" четырежды играл против клуба из Нью-Йорка, и четырежды 
российский форвард уходил со льда с заброшенной шайбой. Но если в трех 
предыдущих встречах он забивал по голу, то сейчас разразился хет-триком! 
- Следите за гонкой бомбардиров? У кого больше шансов выиграть - у 
Кучерова, Малкина или Макдэвида? 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/est-li-u-lokomotiva-shans-proyti-ska-pohozhe-chto-net-1386529/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/est-li-u-lokomotiva-shans-proyti-ska-pohozhe-chto-net-1386529/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040704-andrej-mironov-dinamo-dalo-mne-dorogu-v-zhizn
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040704-andrej-mironov-dinamo-dalo-mne-dorogu-v-zhizn
http://allhockey.ru/news/show/320466-Mironov_vedu_peregovory_v_pervuju_ochered_s_Dinamo
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040704-andrej-mironov-dinamo-dalo-mne-dorogu-v-zhizn
https://www.sport.ru/hockey/Mironov_Vedu_peregovory_v_pervuyu_ochered_s_Dinamo/article391931/
http://newsru.biz/sport/mironov-vedu-peregovory-v-pervuyu-ochered-s-dinamo/


 

 

- Еще и Маккиннон есть. Я как-то посмотрел этот список - они одурели там 
совсем... Сегодня вот на табло на арене таблицу бомбардиров показывали, я 
хотел завязать с хоккеем (смеется). Тут грызешься за каждое очко, а у них под 
сто уже! Я за русских парней за обоих переживаю, но как на них поставить? Там 
несколько человек идут рядом и все - звери (улыбается). Конечно, было бы 
приятно, если бы кто-то из наших выиграл. 
- А за Кубком Гагарина следите? 
- Да. СКА молодцы, 3-1 в серии ведут уже, я за них болею. 
- Скорее всего, в финале "Запада" сыграют СКА и ЦСКА. У московских 
армейцев есть шанс пройти дальше? 
- Конечно. Да и для "Локомотива" сейчас не все потеряно. У ярославцев очень 
хорошая команда, рано их еще со счетов списывать. Бывает, и с 0-3 в серии 
отыгрываются. А ЦСКА тем более - они еще сильнее. Ребятам из СКА будет 
сложно, но надеюсь, что все будет хорошо.  

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Сборная России в апреле проведет в Сочи матчи с Германией в рамках 
Еврочелленджа (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Сборная России проведет два матча в рамках Еврочелленджа с командой 
Германией. Игры пройдут в Сочи 6 и 7 апреля. 
Эти две команды играли в финале олимпийского хоккейного турнира в 
Пхенчхане, где россияне вырвали победу со счетом 4:3 ОТ. Наша команда 
впервые за 26 лет выиграла золотые медали, немцы впервые в своей истории 
завоевали олимпийское серебро. 
Еврочеллендж - ежегодный международный турнир по хоккею с шайбой, в 
котором принимают участие сборные 12 стран. Соревнования проходят в 
формате спаренных матчей и проводятся с 2011 года в апреле. Игры 
Еврочелленджа служат этапом подготовки к чемпионату мира, который в 
нынешнем сезоне пройдет в Дании с 4 по 20 мая. 

https://www.championat.com/hockey/news-3381259-sbornaja-rossii-v-aprele-

provedjot-v-sochi-matchi-s-germaniej-v-ramkah-evrochellendzha.html 

Похожие сообщения (1): 

• Краснодарик (krasnodarik.ru), Краснодар, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 
Полежаев рассказал, как делил с Рощупкиным "Авангард" и "Иртыш" (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 21 марта 2018) 
Полежаев рассказал, как делил с Рощупкиным "Авангард" и "Иртыш"  
Экс-губернатор с воодушевлением отнесся к возвращению в "Авангард" 
Максима Сушинского и раскритиковал бывших мэров Омска за отношение к 
футболу.  
Бывший губернатор Омской области Леонид Полежаев высказался по поводу 
назначения на пост директора ХК "Авангард" Максима Сушинского. Полежаев 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/artemiy-panarin-posmotrel-tablicu-bombardirov-odureli-sovsem-gryzeshsya-za-kazhdoe-ochko-a-u-nih-uzhe-pod-sto-1386753/
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назвал это решение символическим или даже культовым, так как вся 
спортивная карьера Сушинского связана с омским клубом. 
- В конце концов, пригласил мэра города Валерия Рощупкина и предложил 
такую схему. Я беру руководство хоккейным клубом и его финансирование на 
себя, Вы, то есть город - берете на себя футбольную команду "Иртыш", на мой 
взгляд, только так мы сможем сохранить для омичей эти зрелищные виды 
спорта, имеющие большую спортивную историю. Что называется, ударили по 
рукам, и я практически на 15 лет погрузился в проблемы клуба, решение 
которых дали известные результаты, - приводит слова Полежаева сайт фонда 
"Духовное наследие". 
В то же время с футболом, по словам экс-губернатора, получилось иначе, так 
как и Рощупкин, и последующие мэры не стали взваливать на себя заботы о 
возрождении футбола. 
- Вместо спортивных игр они предпочли политические игры, в которые играли 
увлеченно, но без видимого результата, - заявил Полежаев. 
- Какие то отблески еще есть, как и есть надежда из этих язычков огня раздуть 
пламя блестящей, творческой игры. "Авангард" в моем представлении - это не 
скучная хоккейная работа, это, прежде всего, творчество на льду. Нельзя не 
удовлетворяться тем, что к управлению клубом привлечен ее самый яркий 
творческий игрок, с которым ты сам создавал на протяжении более 10 лет и 
клуб и команду, - с гордостью говорит бывший глава региона. 
Леонид Полежаев пожелал Максиму Сушинскому удачи и успехов команде, 
которую возглавил известный хоккеист.  
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Похожие сообщения (8): 

• Омск Медиа (omsk.media), Омск, 21 марта 2018 

• Новости Омска (eto-omsk.ru), Омск, 21 марта 2018 

• Gorodskoyportal.ru/omsk, Омск, 21 марта 2018 

• Лента новостей Омска (omsk-news.net), Омск, 21 марта 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 21 марта 2018 

• Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 21 марта 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 21 марта 2018 

• БК55 (bk55.ru), Омск, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Манчини: СКА - одна из самых сильных команд в мире (Чемпионат.com, 
Москва, 21 марта 2018) 
Главный тренер "Зенита" Роберто Манчини выразил мнение, что СКА является 
одной из самых сильных команд в мире.  
"Мой Петербург - это прежде всего моя работа. Здесь, на базе, мы проводим 
пусть не весь день, но много часов в день. Поначалу каждые выходные мы 
ездили осматривать все то, что можно посетить в этом городе. А вечером 
выбираемся куда-нибудь на ужин, чтобы встретиться с друзьями. Вот такой 
обычный день. 
Мы ходили на СКА. Это очень интересно. СКА - одна из самых сильных команд 
в мире... Да, там выступают Ковальчук и Дацюк. Сейчас, если у нас есть время, 
мы ходим на баскетбол. В общем, Петербург - очень красивый город, и тут есть 
чем заняться".  
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Похожие сообщения (4): 

• ФК Зенит (fc-zenit.ru), Санкт-Петербург, 21 марта 2018 

• Bobsoccer (bobsoccer.ru), Домодедово, 21 марта 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 21 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Судьи Гофман и Оленин вошли в окончательный состав судейского 
корпуса на ЧМ-2018 (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2018) 
Стал известен окончательный состав судейского корпуса, который будет 
работать на матчах чемпионата мира 2018 года в Дании, информирует 
официальный сайт Международной федерации хоккея. 
В список 14 вошли два лучших главных арбитра России Константин Оленин и 
Роман Гофман. Континентальную хоккейную лигу в Копенгагене и Хернинге 
также представит чех Антонин Ержабек. В число лайнйсменов также вошли 
Александр Отмахов и Глеб Лазарев. 
Полный список главных арбитров: 
Оливье Гуэн, Бретт Айверсон (оба - Канада), Ян Грибик (Чехия), Антонин 
Ержабек (оба - Чехия), Йозеф Кубуш (Словакия), Марк Лемелин (Австрия), 
Тимоти Майер, Стефан Рено (оба - США), Линус Элунд, Микаэль Шеквист (оба - 
Швеция), Роман Гофман, Константин Оленин (оба - Россия), Алекси Рантала, 
Микко Каукокари (оба - Финляндия), Тобиас Верли (Швейцария), Гордон Шукис 
(Германия).  
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Похожие сообщения (17): 

• Profi-news.ru, Москва, 21 марта 2018 

• ТАСС, Москва, 21 марта 2018 

К заголовкам сообщений 
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